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TEMPO - Frente fria: negativo. Pressão
atmosférica média: 1007,1 milibares, Tempe
ratura média do dia: 20,4 graus centígrados.
Umidade re,lativa média: 76,6%. Estado mé
dio do céu: cumulus, stratus, de meio a enco

berto. Tempo médio: estável; com nevoeiros
no litoral e planalto. no correr da madrugada.
Previsão: A. Seixas Netto.

�--------------�-----------------.

NAÇÕES UNIDAS - Comemora-sehoje o

dia das Nações Unidas. Nos estabelecimentos
de ensino de Florianópolis serão proferidas
palestras e aulas relativas ao assunto, colo,'
cando o estudante a par da estrutura do ór

gão e suas atribuições. A medida atende as

recomendações dos Ministros Jarbas Passari
nho, da Educação, e Gibson Barbosa, das Re
lações Exteriores.

Reféns do�avião sequestrado
. .

"

já se encontramem liberdade
BaseAérea

encerra 'as

solenidádes

daSemana

Encerrado as comemora

ções da Semana da ASA,
fotam realizadas ontem -

Dia do Aviador - diversas
solenidades na Base Aérea
de Florianópolis, contando
com a presença de destaca
das autoridades. Os feste
jos foram iniciados com a

celebração de, missa em

ação de graças e culmina-·
ram com a leitura da Dr-

,.

dem do Dia do Ministrá
Araripe Macedo. Entre os

atos constou o juramento
à Bandeira, pelos' recrutas
da segunda turma de 1972,
que .foram saudados pelo
coronel Luiz Carlos Alian
dro, Comandante da Base
Aérea. Na Ordem do Dia o

..A regalia de .prisão especial p!lra osJuncionários
que praticarem .crime e delitos de qualquer nature
za, pagamento de 130. salário, reajuste geral dos
vencimentos são as reivindicações do funcionalis

mo público, cujo congresso nacional está sendo

realizado' em Porto Alegre. Mas, a duas destas

reivindicações, o Governo antecipadamente já deu ao Servidor Público, que oferece muito rnaísvanta

a sua negativa: 130. salário e aposentadoria a<,?s 25 gens. Assim, segundo o Governo, a concessão do

anos de serviço. .

13ó. salário será uma medida demagógica. Aposen-
O Governo não quer estender ao

'

tadoria aos 25 anos é sugestão dos ex-pracinhas da

funcionalismo público o 130. salário considerando FEB.

que já existe o PASEP - r . ograma de Assistência

ESPORTE

Melhor clássico de
I

72 .foi do Figueira
. fnverter faltas, criar um clima de nervosismo que leve os

jogadores à agressão mútua, validar gols ilegais e invalidar

gols legítimos, é tudo que um juiz pode fazer para estra

gar um jogo. E o clássico 186, o melhor de todos dispu
tados este ano, só não acabou mal porque os jogadores
estavam mais preocupados em fazer gols do que tumul

tuar -a partida. Mesmo assim o trio de arbi. .gem -- 'Pe- (Página 8 do II Caderno).

dro Moura, Zilton Borges e José Ferreira - trabalhou
bastante para que o clássico terminasse mal; embora Fi

gueirense e Avaí tivessem entrado em campo com uma

intenção só: o primeiro queria conservar a invencibilida

de de cinco clássicos e o segundo pretendia mostrar a

força do novo time.

(p_ágina 5),
'.

Funruralvê
situação de

apos�ntados
- no Estado'

. O Funrural deu início on

tem a uma ampla inspeção
em Santa Catarina, visando
verificar a condição dos

trabalhadores rurais do Es
tado. A medida foi toma

da, entre outras razões, pe
la constatação de que mui
tos pedidos de aposentado
ria sejam falsos, Em Floria-,

nópolis, onde a inspeção
,

foi iniciada, os trabalhado
res rurais deverão se dirigir
à sede da representação do
Funrural. Em outros 10-

,"' f.;!

'cais, onde o acesso �eja di-:
fícíl, as equipes do órgão
vão efetuar seu- trabalho

, "in loco". Sérgio da Costa

Pereira, representante do
Funrural em Santa Catari
na, fez questãos de frisar.
que essa inspeção não re

presenta o cancelamento
de benefícíos, tendo por
finalidade constatar a exis

tência de possíveis fraudes

(Página 6) .

"

Preso em L'ages
fazendeiro que
trazia maconha

DepOIS de manter durante 38
horas um dramático suspense
no aeroporto de Sófia, os

quatro terroristas turcos que
haviam sequestrado um avião

'Boeing-707 com mais de 60

pessoàs a bordo se entrega
ram ontem às autoridades

búlgaras, colocando em liber
dade os prisioneiros. Os se

questradores, todos estudan
tes receberam asilo diplomá
tico da Bulgária e declararam
a funcionários qovernamen
tais daquele país que seu

objetivo era "derrotar o regi
·me turco e estabelecer na

Turquia um governo marxis
ta-leninista", O avião perma
neceu todo o tempo rodeado

por tropas. de segurança,
bombeiros .e ambulâncias, a

fim de prevenir uma explosão
I

que constava da ameaça dos
!!!!�!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!! sequestradores caso não fas

sem atendidas suas exigências
para libertar os reféns, que
incluiam a libertação de 13

colegas seus que estavam pre
sos em cárceres da Turquia,
"ac.usados de atividades
subversivas (Noticiário' I nter
nacional na página 2).

Carlos Tadeu Boeira, o Titão, um rico fazen
deiro de Pinheiro Marcado, município, de Cam-

'

po Belo do Sul, foi preso em flagrante domingo .

por agentes da Delegacia de Repressão aos Tóxi
cos e Entorpecentes e da Delegacia de Polícia
de Lages. Em seu poder, escondidos no porão
de sua casa, quatro quilos de maconha de proce
dência paraguaia. Titão ameaçoll resistir à voz

. de prisão, obrigando a polícia a efetuar um cer

, co em sua fazenda, uma das maiores da regÚio
serrana catarinense, com cerca de oito milhões
de metros quadrados. O traficante estreava do

mingo um' novo carro - possui uma pequena
frota, que foi utilizado para a locomoção dos

policiais. Agora está preso na cadeia pública de

Lages (Página 3).

Jóinville tem
hoje a' visIta

do Govern'ador
PÚfli- 7.

,.�: .�. J"'<""""""'--"'--'.!.!'"�""- _ .l..,.'_

,.

Formalidades foram preenchidas para a aposentadoria pelo Funrural..

Página,?

Movimente) pela BR-282 ganha
força' na região do planalto
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Mais gente em greve no Chile.Oposição
resolveu promover---

, ,!

Apesar dos esforços do governo de Allen
de, aumentaram as dificuldades de abasteci
mento de alimentos, com os preços cada vez'
mais altos, pela especulação, enquanto médi
cos, dentistas e outros sindicatos se somavam

à onda de greve desencadeada pelos patroês,
A pedido dos partidos de oposição, hoje será'
o dia do silêncio no Chile, com a paralização
de todas as atividades e a permanência nas

casas, "para que o governo escute o clamor
dos descontentes", No domingo, vinte fede

rações sindicais entregaram o "Memorial do
Chile". ao Governo, com o apoio de todos os

partidos da oposição e ainda não houve co

mentário oficial aos pedidos econômicos,
sindicais e políticos.
b governo está fazendo enormes esforços

para enfrentar a situação do' abastecimento, '

mobilizando frotas de caminhões estatais ou
.

de grevistas requisitados e comboios ferroviá
rios para transportar alimentos e produtos
essenciais. Brigadas de trabalhadores.volurítá

rios, especialmente estudantes, estão servin
do o governo. Ontem foi liberada uma por
ção de carne de gado, que não aparecia nos

açougues há vários dias e largas mas se for
maram nos lugares de venda. Existe escassez

de leite e em alguns bairros diminuiu a pró
dução de pão, devido à falta de transporte
para a farinha. As verduras e frutas embora
em boas quantidades estão com preços mui-I
to altos e cada vez aparece menos frangos e

1

Os boatos
da guerra

interminável

IIII
I

I

carne de porco. Os cigarros desapareceram
completamente. A escassez se agravou por
que muitos estabelecimentos que vendem ali
mentos aderiram à greve do comércio.

Em Santiago, o chefe militar da zona de

emergência autorizou a, venda para carros

particulares depois de dois dias de suspensão.
As vendas se limitam a pequenas quantida
des, proporcionais ao tamanho do veículo.
Foram presas 574 pessoas na capital por não
obedecerem o toque noturno de recolher.
Ele colaborou com a' queda de incidentes,
atentados e violência mas a tensão política e

sindical continua alta. Médicos, dentistas,
químicos, farmacêuticos, um setor dos ban
cários, um dos sindicatos da linha aérea esta
tal e outros sindicatos aderiram às greves
contra o governo. Os operários continuam
trabalhando e só pouquíssimos camponeses
aderiram às greves. O Governo também or

ganizou sistemas de emergência de venda de
alimentos em setores suburbanos, especial
mente os mais pobres.

Em Le Havre, na França, os estivadores
começaram a descarregar 2.050 toneladas de
cobre chileno do navio Birte Oldendorff. O
cobre foi carregado em caminhões e vagões
ferroviários para o transporte de fábricas de
arame. Não houve ainda decisão final da cor·
te de apelações de um tribunal parisiense so

bre o embargo solicitado pela empresa norte
-americana Kennecott.

Mas 80 pessoas morreram durante toda
esta conversa: 5 sul vietnamitas em Binh
Dinh'e 75 comunistas em Phy My. A ativida
de terrestre esteve confinada nas montanhas
centrais e nas províncias costeiras, onde
exército comunista, formado essencialmente
de camponeses.intensificou a ofensiva sobre
as estradas perto de diferentes povoações.

r

. __
...-.,

-------'----------------=-_.__.....(

o dia do silêncio

Allende não conseguiu solucionar a crise provocada pelas greves.

o que os outros nove candidatos

defendem contra N;xon e McGovern
Para Nixon, esta é a se

mana mais importante da
sua campanha. Com a proxi
midade das eleições - 15
dias - ele precisa descer um
pouco da sujl' imagem de
"grande estadista" para a de
simples candidato, o que
pode não ser muito cõmo
do, mas fatalmente necessá
rio. Os subúrbios de Nova
Yorque assistiram o desfile
motorizado do presidente e

algumas concentrações polí-
ticas republicanas. M' .

issoun,
Id aho e Utah receberam
Spiro Agnew e em Ohio e

Illinois houve movimenta

ções de Sargent Shriver.
Existem, além de Nixon e

McGovem, mais nove candi
datos para a Casa Branca,
que embora saibam da im

possibilidade de chegar até
lá, aproveitam a oportuni
dade para divulgar seus pon
tos de vista políticos.

1

Linda Jeness, do Parti
do Socialista Operário, afir
ma que os democratas, e os

republicanos são o Partido
Capitalista Número 1 e o

Partido Capitalista Número
.

2, enquanto Jonh Schmitz,
do Partido Aínericano, asse
gura que eles são o Partido
Socialista A e o Partido So
cialista B. O aspirante presi
dencial deste partido em

1968 foi o governador
George Wállace, de Alaba
ma. Outro que ambiciona a

, presidência é o Dr; Benja
mim Spock, autor de um li
vro de puericultura muito
conhecido em todo o país,

'ativista anti-bélico e candí
dato do Partido do Povo. O
Partido Proibicionista, que
luta pela proibição das bebi
das alcoólicas, voltou à bri
ga política sob a liderança
de Earle H. Munn, candida
to presidencial inscrito nos

estados de Colorado, Dela-"
ware e Kansas. O Partido
Universal, representado por
Gabriel Green, está inscrito
num só estado, Iowa. Jonh
Y. Malachik, caudilho do
Partido Primeiro os Estados
Unidos, se inscreveu só em

Nova Jersey e Jonh Hos
pers,' do Partido Anarquista,
em Colorado e Washington.
Gus Hall, do Partido Comu
nista, e Louis Fisher, do
Partido Socialista Trabalhis
ta, estão inscritos em vários
estados. Os pequenos parti
dos provavelmente não
prosperarão tanto como em

1968" quando Wallace con

seguiu nove milhões de vo

tos e quase foi' motivo de
que a eleição presidencial
fosse decidida na Câmara
dos Deputados por falta de
uma decisão clara no voto

-

popular.
McGovern, . que foi fa

zer suacampanha ontem em

Filadélfia e Nova Yorque,
disse que espera ganhar por
uma estreita margem de Ni
xon e confessou que se o

presidente' conseguir termi
nar a guerra na noite ante
rior à eleição ele vai come
morar o acontecimento jun
to com o povo, sem se imo

. portar com o impacto polí
tico.

Nixon contra nove,
f o r-a McGovern:
a mesma vitória?

JOALHERIA E OTleA ROBERTO MÜLLER
,JÓiAS
ALlANCAS DE OURO

SEM SOLDA, RELÓGiOS
D€ PULSO E ARTIGOS
PARA PRESENTE.
CARTÕES DE'PRATA ct
GRÀVURA, CONSER-

. TOS DE JÓiAS E 'RELÓ·
GlOS.
AVIAMENTOS DE RE:
CEITAS DE ÓCULOS.
ARMAÇÕES NACIONAIS
E ESTRANGEIRAS.

RUA TRAJANO 4-C ..
- FlORIANOPOUS
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I.NTERNACIONAL

"A Administração Nixon quer de fato no seu palácio presidencial e exigiu que seja
negociar seriamente ou está empenhada em sufocado qualquer distúrbio que os comunis
manobras destinadas a enganar a opinião pú- tas possam provocar no futuro. Aparente
blica? Neste'momento, existe todas as con- mente, Thieu está muito interessado em con

dições para, solucionar o problema do
-

servar a calma o público em vista das especu
Vietnã. Acreditamos que a nossa posição é lações cada vez mais intensas de que' uma
acertada, lógica e razoável". Nguyen Than soluçãe está para sair das misteriosas conver
Le, porta voz da delegação norte-vietnamita sações'de cúpula. Thieu diz que são os comu

em Paris, considerava e Kissinger, o lacônico, nistas os culpados dos, boatos sobre um imi
voltava de Saigon para Washington, comen- nente acerto sobre a paz. E t t t

. c

t d·"
'- -

d f
n re an o, mtor

an"o. as �eg0�Iaçoes s�o sempre pro u 1-
maram (a AP não especifica quem) que'

vas.. Mas �ng�em en_E;0hu essa e o que se Thieu faz preparativos para que o governo de
pode concluir e qu� nao h<:_uve acordo sobre

Saigon esteja em poder da maquinaria gover-um cessar fogo e a instalação de um governo namental e da o 1 ão id d.

teri t
' .'

I
-, p pu aça nas CI a es e po·

I� ermo a e que se �onslga uma s? uçao paci- voàdos para o caso de se chegar a um 'Cessar
fíca. Duas declaraçoes, �ma O�Clal dos EUA fogo. As revistas Time e Newsweek publica.
e.outra quase, dos sul-vietnamitas, se contra- ram em suas últimas edições que os EUA e

dizem.. ..
.
Vietnã do Norte chegaram a um acordo que

"

A en�baIXada norte·amer_:cana disse: inclui uma trégua. Ninguém confirmou isso
�ro�redJI?�s. �s conversaçoes com o oficialmente. O silêncio das poucas pessoasVle�na_ segu:rao adiante. Para o be� das ��. que manipulam o poder obrigaram a impren

goc��ço�s nao �oderemos, ser. J?aIS �XphCI- sa internacional a se alimentar de boatos
t�s. Tm_Song, Jornal semi-oficial, dIZ que a contraditórios.
"impressão geral dos observadores nunca es

pecificou quem são estas personalidades, é

que as conversas entre Thieu e Kissinger se

realizaram dentro de uma atmosfera determi
nada pela inquebrantável decisão dos vietna
mitas de não ceder em suas posições. O palá
cio presidencial não confirmou o diário.

Thieu se reuniu com governadores de

províncias, prefeitos e comandantes militares

mercado de capitais
é a�s�nto para

especialistas!

i
Nossa orie-rtaçâo é sempre no sentido do me-

lhor noqócio para os nossos clientes.
LETRAS DE CÂMBIO, com renda fixa ou

mensal, Incentivos Fiscais, Fundo de Investirnen
to, Obrigações Heajustáveis do Tesouro Nacional
(ORTN), Ações e Letras Imobiliárias -- co-ihece «

m'JS à fundo. I
É sempre bom lembrar que s,Jm'1S a Empre
sa pioneira em Sa-rta Catarina,

aplique bem· aplique na

DISTRIBUIDORA CATARINENSE DE
TITULOS E VALORES MOBILIÁRIOS LTDA
RUA ANITA GARIBAt:DI, 10 - FOI\IE 3033.

Mais setores da classe
média se uniram às

greves desencadeadas
, pelos patrões no
Chile e hoje está

programado um silêncio
, total de protesto.

Nixon desce do pedestal
para lutar pela

reeleição e espera
Kissinqer chegar com

as informações que são
negadas à imprensa

internacional.

Cobertura

pela
Assoc;ated
Press

Eva Peron porNlaud de
Selleroche, a baronesa

"Vejo Eva Peron como a figura feminina mais
importante da América Latina. Sem ela, Juan Peron perde
muito de .seu valor." Maud Scquard de Belleroche, que além
de escritora é baronesa, está por editar em Paris um livro
sobre Evita, onde estuda a personalidade da esposa de Peron. ,

"Eva Peron, Rainha dos Descarnisados" é o título' do livro.
"Meu livro é umestudo profundo sobre a volta de potência'
de uma mulher sul-americana que libertou a. mulher, deu-lhe
o direito de voto e o fez de uma maneira muito feminina,
usando seu próprio encanto para enlouquecer todo O' povo
argentino." O livro vai ser publicado den tro de uns 15 dias e

nele. Maud aborda também a atual situação de Peron e. sua

possível volta à Argentina. Para ela, Peron não conseguirá
agora o que conseguiu comEvita: primeiro porque está muito
velho, depois porque sua mulher, muito querida pelo povo,
era quem ajudava-o a manter-se no poder. ,

'

uCoexistência" abalada
pela troca de prefeito

,

A "coexistência" árabe-judaica na faixa de Gaza sofreu
ontem um duro golpe quando um funcionário civil israelense
substituia um. árabe na prefeitura. Israel nomeou Uri
Chechnik, funcionário do Governo de ocupação militar, para
administrar a cidade de Gaza, substituindo a Rashied
A:Shawa. O antigo prefeito, rico e-influente comerciante, foi
deposto pelas autoridades de ocupação depois que (M e seu
conselho municipal negaram-se a incorporar o campo de

refugiados de Shati, próximo a Gaza, e seus 29,000 residentes
como parte da cidade. Israel quer dar aos 270.000 refugiados
da faixa de Gaza � sem cidadania desde a guerra
àrabe-israelense de 1948 � status pleno de cidadãos
contribuintes, e facilitar a cinco dos oito campos de
refugiados e instalação de serviço de água, eletricidade e

outros benefícios. O plano, patrocinado pelo Ministério de
Defesa de Israel, é parte de um programa para atenuar as

co ndições que originaram o terrorismo por parte das

guerrilhas árabes. Os refugiados palestinos constituem quase
70 por cento dos 400.000 residentes de Gaza e os campos são
'zonas que estimulam o ódio contra Israel e geram insatisfação
dos dirigentes do mundo árabe.

.

Dia "calmo;;na Irlanda,
atentados foram poucos

. Um pelotão de guerrilheiros armados atacou um

depósito de pólvora do Exército Britânico em Lurgan, na

.Irlanda do Norte, apoderando-se de mais de cem

metralhadoras e fusis automáticos. O grupo, composto por 14
homens; fugiu com 83 fusis, 21 metralhadoras e 1 300 balas,
num Caminhão do Exército sem disparar um tiro. O Exército

, britânico informou que depois de uma operação recobrou 61
fusis, oito metralhadoras e a maioria das munições escondidas
num campo de golf em Portadown, 48 quilômetros ao sul de
Belfast. A incursão uma das mais audazes realizadas na
Província desde que começou a violência entre protestantes e

católicos, indica que ambas as facções preparam-se para novas

lutas civis. Outras informações dão conta de que os grupos
rivais do Exército Republicano Irlandês � IRA � decidiram

esquecer seus antagonismos ideológicos para defender as

comunidades católicas, temendo um ataque 'por parte dos
extremistas protestantes" Uma brigada militar prendeu cinco
homens no distrito católico de New Lodgc, em Belfast,
descrevendo-os como figuras chave dos provisionais. Segundo
o Exército, o dia de ontem transcorreu "tranquilo" no norte

da Irlanda.

o secretário e a morte
do imperialismo mundial

Num pronunciamento alusivo ao 158 aniversário· da
assinatura da primeira constituição mexicana, o secretário da
Presidência,

.

Hugo Cervantes Del Rio, afirmou que "o
im,perialismo está ferido de morte e os povos depauperados
*pela exploração reclamam seus direitos". Acrescentou que o

terceiro mundo, já se destaca no mapa político do planeta,
pelo que as grandes potências, qualquer que seja sua

ideologia, o mínimo que podem fazer é revisar seus sistemas
de mando. Entretanto disse ele � é necessário que apareça
um novo ciclo de gênero h umano com maior justiça social e
mais ampla liberdade. Cervantes Del Rio Afirmou também
que "o povo e o Governo do Méxicocontinuam pensando,
como se escreveu no documento de Apatzigan, que nenhuma
nação tem o direito de impedir a outra do uso livre de sua

soberania.
.

Criança de seis meses
morta no dia do batizado
Hectar Rodrigues, uma criança de seis semanas foi

achado morto a golpes e dentadas em seu berço no dia em
. que comemoravam seu batismo. A polícia diz que a criança
foi morta sábado à noite enquanto

-

seus pais ,e uns 50
convidados festejavam o batismo em outro aposento da
residência da família, no bairro de Brooklyn, em' Nova York.
O policial Ernest Borbee declarou que o infanticídio foj
cometido "possivelmente por alguém que odeia a família. E
um caso muito difícil. Ninguém ouviu gritos até que amãe
foi ao dormitório ver como estava a criança". Segundo o

médico legista, a criança _foi mordida e o crâneo destroçado a

golpes contra o piso e a parede. Vicent, o outro filho da
família, de. dois anos, não foi atacado, ele dormia em outro'

quarto. "E um sonho, um pesadelo � declarou o pai da
criança � quem fez isso deve estar louco" ..
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Encontrada 'solucão
.,

para os licenciados

•

DESPESASDIFICULTARAM

três opções: - a) contrato adminis

trativo; b) contrato CLT e c) lança
mento de concurso.

Disse o Major Augusto Caminha

que a maior dificuldade que se teve até

agora para encontrar a solução empre

gatícia dos formados em faculdade que
trabalham nas escolas públicas é devi
do à enorme despesa de pessoal que
tem a Secretaria de Educação.

Destas três foi

considerada a "mais viável" o concur

so, mas a decisão só foi tomada há dez

dias, com a contratação dos serviços
do Instituto Técnico de Administração
'e Gerência para o lançamento do con

curso.

Caminha anunciou a novidade.

A Secretaria de Educação, após de

zenove 'meses de estudos, encontrou a

solução para enquadrar no quadro de

servidores do Estado os licenciados
.

que exercem o magistério na rede de
. estabelecimentos de ensino estadual,
revelou ontem a O ESTADO o Secretá

rio Carlos Augusto Caminha, ao anun

ciar para o primeiro semestre do prôxi-

Reconhecendo que não há possibili
dade de em um único concurso a Se

cretaria absorver o número de aproxi
madamente' dois mil licenciados, disse
o Secretário que a perspectiva é para
num período de dois anos enquadrar
cerca de 1 600 professores.

De acordo com a tabela de venci
mentos dos servidores do Estado, os

licenciados - professores formados em
cursos de nível superior - serão enqua-

. \

drados no padrão PF-17, início de

carreira, com proventos de aproxima
damente Cr$ 950,00.

. Esse salário cor-

responderá a sessenta aulas dadas em

um mês, mas poderá ser aumentado
com o acréscimo de mais aulas,

Explicou o Secretário que desde fe
vereiro do ano passado, quando os

auxiliares do Sr. Colombo Salles já se

reuniam para programar suas ativida
des, "ventilávamos � maneira de resol
ver esse problema, que não é fácil".

Centenas de pessoas,
entre autoridades e ami

gos, compareceram ao

sepultamento do ex-Depu
tado IvoMontenegro.

Sepultado

on_tem corpo
de Ivo

Montenegro
,,, -Grande número de autoridades, amigos e populares,

.

compareceu ontem ao sepultamento do ex-Deputado Ivo
Montenegro, realizado às 9h30min no Cemitério São
Francisco de Assis.

Durante toda a noite de domingo e

madrugada de segunda-feira os amigos do ex-parlamentar
prestaram-lhe as últimas homenagens, permanecendo em

sua residência, onde seu corpo estava sendo velado.

No cemitério falaram Waldemar da Silva Filho (Caru
so), em nome do Diretório Municipal da Arena, e o De

putado Fernando Bastos, pelo Diretório Regional do Par
tido; Ambos destacaram as qualidades morais de Ivo

Montenegro e Os exe�plosi)or ele deixado na vida públi-
'

ca e na sua conduta pessoal.
Entre as autoridades presentes ao sepultamento esta

vam o Governador Colombo Salles, os Senadores Celso

Ramos e Lenoir Vargas Ferreira e o'Presidente do Dire

tório Regional da Arena, Sr. Renato Ramos da Silva.

ASSEMBLÉIA
A Assembléia Legislativa realizará às 15 horas de hoje

uma sessão especial, para prestar sua homenagem póstu
ma ao ex-Deputado Ivo Montenegro. Em nome da Arena

vai falar o Sr. Celso Ramos Filho e pelo MDB o Depu
tado, Fausto Brasil.

Fazendeiro da serra foi preso.
Era um traficante de maconha

serviam para o transporte
de sal paraguaio.

A Delegacia de Repres
são aos Tóxicos e Entorpe-,
centes apreendeu domingo
na localidade de Pinheiro

Marcado, município de
A ação foi realizada por

uma equipe da Delegacia
chefiada pelo seu titular,

Délio Solon da Silveira,
que contou com a colabo

ração da Delegacia de Polí

cia de Lages.
O traficante

foi preso· após ter' sido

autuado em flagrante, en

contrando-se na cadeia de

Lages, onde responderá a

processo.
Titão é fazendeiro dos

Campo Belo, cerca de qua
tro quilos de maconha de

procedência paraguaia, que
estavam em poder do trafi
cante Carlos Tadeu Boeira,
Conhecido por Titão.

A maconha estava acon

dicionada em diversas em

balagens, ém sacos de ania

gem e sacos plásticos, que

. ITAGUAÇU - COQUEIROS
Vendo 3 lotes com aproximadamente 1.000 metros

quadrados com 32,00 metros de frente para a Baía

Sul com praia particular, murado, com rampa para

lan�ha etc. Barbada preço de ocasião.
Vendo terreno com 800 metros quadrados (20 x 40)

na Rua da Dipronal, perto do Detran no Estreito,

pronto para constru ir.
.

Vendo terreno-próprio para indústria, Depósitos Ofi

cinas etc. com 5.000 metros quadrados, em frente ao

Detran no Estreito.
Vendo 2 salas conjugadas no 10. andar do Edifício

'Tiradentes próprias para Gabinetes Dentários, Eseritô:

rios, Consultórios etc.
'

Tratar com Paulo pelo fone 4414.

mais abastados da região,
possuindo uma fazenda de

aproximadamente oito mi

lhões 'de metros quadra
dos, centenas. de cabeças
de gado e uma pequena
frota de' veículos.

centes informou que os

policiais efetuaram um cer

co à fazenda, estando to

dos fortemente armados,

já que encontraram resis

tência.

Entre as diversas solenidades realizadas ontem

na Base Aérea de Florianópolis destacou-se

o juramento à Bandeira,
feito pelos novos recrutas. Ao ato

compareceram destacadas autoridades cata-
�

rinenses, marcando o encerramento

das comemorações da Semana da Asa.

Ontem foi o Dia do Aviador.

Diversas solenidades fo
-ram realizadas ontem na

Base Aérea de Florianópo
'lis, em comemoração ao

Dia do Aviador. Os atos,
que contaram com a pre
sença do Governador Co-'
lombo Salles e de outras

autoridades, tiveram início
às 8 horas; com a celebra

ção de missa; seguindo-se a

leitura do editorial de O •

ESTADO, de 19 do cor

rente, alusivo à Semana da
Asa. Posteriormente os re

cru tas da segunda turma

de 1972 prestaram com

promisso à' Bandeira, sen

do saudados pelo Coronel
Luiz Carlos Aliandro, Co
mandante da Base. As co

memorações foram encer

radas com a leitura de uma

mensagem do Governador
Colombov-Salles e da -Or
dem do Dia do Ministro

Araripe Macedo.

ORDEM DO DIA
Em sua Ordem do Dia o

Ministro da Aeronãutica
afírmou que "o combate
.ao terrorismo é enfrentado
com energia e determina

ção, pois não é admissível

que o clima da ordem vi-

gente seja abalado covarde
mente por uma minoria

que tenta, no desespero do

fracasso, contestar a auto

ridade constituída, fomen
tar a violência P. desrespei
tar a lei".

O documento é o se-

.

guinte, na íntegra: ,

"23 de outubro, Dia do
Aviador!

O mundo dislumbrou
uma nova dimensão. O dia
23 de' outubro de 1906

.

abriu as portas do céu para
a humanidade. Estava de
sencadeado um novo pro
cesso histórico. A utili

zação do mais pesado que
o ar' influenciava a econo

mia, a política, a sociedade
de todos os povos. Um no

vo homem surgiria para
adequar toda uma estrutu

ra, com transformação.
Um tipo aM então desco
nhecido, passaria a viver
num ambiente que inspira-

. va nova concepção intelec
tiva, cientffíca, e artística:

-

o aviador. No campo de

Bagatelle, na França, um
brasileiro, identificado
com 'o seu avião 14 Bis as

sombrava o mundo com.
uma nova concepção tec

nológica: Santos Dumont

que, pela força do gênio,
desmistificava tabus, trans
formava a mitologia em

história, o sonho em reali
dade. Hoje 'vemos cruzar

nos céus de todas as pá
-trias o fruto da vocação
brasileira, o avião. Homem
e avião passavam a consti

. tuir imagem una e indivi-
sível, ganhando pouco a

pouco a alma de todas as

criaturas. Cada dia' que
passava era uma página de

glória nesta epopéia de

progresso. Desenvolveram
"Se sociedades que se mo-

.

demízava, passaric,j.�� a {\:lp.-,
damentar suas economias,
a d�cidir suas bases polí-
ticas e implantar suas re

formas culturais, apoiadas
nas

. possibilidades que °

avião oferecia. O Brasil
sentiu desde logo os refle
xos benéficos da aviação.
A Força Aérea Brasileira,
nascida em plena convul- I

são da 2a. Guerra Mundial,
herdou do nosso Exército

Base fez festa
ontem. Era o
Dia do Aviador
e Marinha o acendrado es

pírito combativo, demons
trado nos campos de bata
lha do velho mundo na de

fesa da liberdade dos po
vos.

A dura experiência que
passou a Força Aérea nos

seus primeiros anos de vi

da, moldou seu cresci
mento voltado principal
mente para o fator segu

rança. Segurança na acep

ção mais ampla da palavra,
ou seja, segurança em to

dos os sentidos. Desen

volvimento requer paz. Paz

pressupõe segurança e se

gurança é ter as Forças Ar
madas equipadas, adestra
das e coesas. Segurança é

integração, é saúde, educa
ção e cultura. Segurança é

tecnologia e pesquisa. Se-

,:� ...gurança ..
é indústria, ,é dína-.

mização. Segurança, en

fim, é a participação, é
construir. Dentro desse
conceito também ressalta
o sistemático trabalho da

Força Aérea Brasileira na

rnanu tenção da ordem in-'
tema. O combate ao terro

rismo é enfrentado com

energia e determinação,
pois não é admissível que
o clima da ordem vigente

,I

seja abalado covardemente
por uma minoria que ten

ta, no desespero do fracas

so, contestar a autoridade

coristítuída, fomentar a

violência e desrespeitar a

lei. As forças que estimu
laram este espírito devota

do, causa da evolução hu
mana tomaram vida no co-

, ração de homens que, de
safiando a lei da gravidade,

_
souberam ser humildes e,

da simplicidade do contato

com tantas criaturas, ga
nhavam sabedoria.. e pela
sabedoria, que a experiên
cia lhes transmitiu, subju
garam emoções nefandas,
triunfando os. Sentimentos

nobres. É esta a imagem
do aviador brasileiro e as

virtudes, que a Força Aé
rea Brasileira deve cultivar

'para que seu vôo, cada vez
mais amplo e elevado, o se

ja na técnica e nas cons

tituições morais que a

consciência cristã inspira.
Seja esta a Ordem do

Dia para a família aviatória

brasileira, que teve seu ber

ço em Santos Dumont,
cujo amor se transformou
num legado de confra

ternização entre os ho
mens de todos os povos".
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Disse que a equipe
não precisou fazer uso das

armas, tendo em vista a ra

pidez da ação.

No do

mingo, antes de ser preso,
o traficante estava estrean

do seu mais novo veículo,
que serviu de condução pa
ra o pessoal da polícia se

locomover.

Após a prisão do trafi
cante a polícia; usando um
pé de cabra, retirou o soa

lho da casa, já que a maco

nha estava escondida no

porão.

mo ano a realizaçãode concurso.

- A grande realidade é que a: folha
de pagamento do pessoal da Secretaria
corresponde a mais de 50%de todo o

pagamento de pessoal do Estado.
En

tão, toda vez, que se. pensa em mais
uma despesa, por mínima que seja, isso
representa muito e o assunto deve ser

estudado criteriosamente.

Nessa ocasião os estudos apontavam

O Delegado de Repres
são aos Tóxicos e Entorpe-

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cartas

ESTRADA
- o maior problema do desenvolvi

mento turístico de Santa Catarina é a de
ficiência de nossas estradas. Os recursos
naturais contidos em diversos Pontos, do
Estado; principalmente na ilha, nunca fo
ram valorizados e aproveitados devido
unicamente à falta de acesso a eles. In
vestir, por exemplo, na construção de
um hotel em Canasvieiras, sairia muito
caro. Basta dizer que o movímento de
veraneio verificado naquela praia é de

pessoas que residem em Florianópolis, O
turista que chega em Florianópolis sen

te-se admirado em' ve, uma cidade rodea
da de águas e com um único acesso con

siderado uma das maiores atrações turís
ticas do país. Mas é lastimável o que vem

acontecendo. Basta o turista vir num dia
e voltar no outro e ficará satisfeito. Não
há atração, não há conforto. Florianôpo
lis ainda não se acordou para a realidade.
Falta-lhe infra-estrutura, falta-lhe muita
coisa ainda.

Mas, o pior de tudo eu vim saber há
poucos dias. A firma que está executan
do as obras de construção da nova rodo
via de acesso às praias do interior da ilha,
vai, segundo informações de um amigo,
paralisar os trabalhos em face da escassez

de verbas. Isto" se realmente acontecer,
será doloroso. Ésta estrada é o único
meio de desenvolver turisticamente o in
terior de Florianópolis. A paralisação

, desta obra significa atrasar mais alguns
anos o desenvolvimento turístico desta
cidade.

Embora a notícia me tenha sido pres
tada por um respeitável amigo, ainda não
consigo afirmar por estar confiante no

Governo do sr. Colombo Salles. Lauro C.
FrancesIli - Florianópolis. .

,

[!

TRÂNSITO
- Desejo cumprimentar esse jornal

pela reportagem inserida na última pági
na do segundo caderno da edição de do

mingo último na qual o sr. Liberato Pi
nheiro abordou o problema que está ha
vendo no trânsito de Florianópolis, de os

guardas de trânsito multarem exagerada
mente os carros estacionados por um mi
nuto além do prazo estipulado na rua, Fe

lipe Schmidt..
Na última semana fui multado por

um guarda que nem quis explicar o moti
vo pelo qual anotou em sua caderneta o

número da chapa do meu carro. Um ou

tro que estava mais adiante atrapalhando
o tráfego não foi multado. Eu havia esta

cionado o veículo ao lado de outro' que
•

estava encostado. Mas, não saí do veícu-
"

lo, pois aguardava minha esposa. Em face

disso, tenho a certeza de que os guardas
não cumpram as normas determinadas

pelo Detran para a cobrança de multas.

Rogério C. Silva - Capoeiras,

ITAJAÍ
- ,A Sunab precisa agir na época em

'que a cidade está em festa. Durante a

realização dos Jogos Abertos de Santa

Catarina em Itajaí, os barese restauran

tes estavam cobrando a CIS 1,00 o preço
da coca-cola pequena. Isto é um absurdo.
Os preços de todos os produtos comestí
veis foram exorbitadamente aumentados.
Luíza FreszoIli - Florianópolis.

ROUBO
- Ê preciso que a Polícia Militar des

taque um pelotão para o Balneário Ca
nasvieiras a fim de capturar os assaltantes
que andam esvaziando as residências 10-,
calizadas naquela praia, Durante apenas
dois dias que estive ausente de minha ca

sa de praia, os ladrões assaltaram-na le

vando quase tudo que tinha dentro. Es

pero providências por parte da Polícia.
Jairo C. Silva Cardoso - Florianópolis.
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Também o Ministro da Saúde
Também o Ministro da Saú

de visitará, dentro de poucos dias
o nosso Estado. Virá a Florianó
polis para uma permanência de
24 horas, durante a qual terá
contacto com os setores da Se
cretaria de, Saúde Pública, para
conhecer, através duma exposi
ção que lhe fará o titular dessa
Pasta, Dr. Prisco Paraíso, os pro
gramas' de Saúde, em execução
em Santa Catarina.

-.

O Ministro Mário Machado de
Lemos terá oportunidade, assim,
de, presidir Ó· encerramento do
Seminário sobre Planejamento e

Administração de· Serviços de
Saúde, que ocorrerá no próximo
dia 26, data em que presume es

tar em Florianópolis aquele titu
lar. No dia seguinte, fará o lança
mento oficial da Campanha de
MultivacíriaçiW para todo o Estado
de Santa Catarina, com a partici
pação das Unidades Sanitárias do
Departamento Autônomo de
Saúde Pública.

A multivacinação, que já tem
sido praticada com êxito em ou

trasregiões do País, especialmen
te em São Paulo e na Paraíba -
consiste na aplicação simultânea
de três vacinas: contra a varíola,
contra o sarampo e a Sabim. A
primeira região catarinense a sei'
beneficiada com essa providência
será a da Grande Florianópolis,
onde cerca de 55 mil crianças, na
faixa etária de. 3 meses a 4 anos,
serão atendidas.

Essa Campanha se estenderá a

todo o território estadual e será
decisiva na defesa infantil contra
aqueles males. Não se deixará de
reconhecer o esforço bem orien
tado de todos os órgãos de Saúde
Pública de Santa Catarina no em
penho de salvaguardar o bom es

tado sanitário das populações e,

principalmente, das crianças. A
multivacinação faz parte de U{l1
plano racional de assistência à in
fância, que inclui desde os cuida-

.

dos da alimentação e da higiene,
até a imunização contra as enfer
midades comuns·às primeiras ida
des, na criança.

O Ministro Mário Machado de
lemõs terá ocasião de presidir ao
ato inaugural de novos berçários
da' -Màfernidade Carmela Dutra,
com obras de recuperação de 328
metros quadrados. Também se

rão. inaugurados os serviços de
ampliação do Hospital Infantil,
com capacidade para mais 29 lei-'
tos e novo ambulatório, obras
que serão entregues pelo Ministro
à Fundação Hospitalar de Santa
Catarina, como ainda mais 31 lei

tos no Hospital Celso Ramos. Na
preservação da saúde infantil já
se assinalou a atividade dos nos
sos setores sanitários, na execu

ção de um programa de vacina
ção çontra a poliomelite, cobrin
do 85% das crianças catarinenses
em idade entre 2 meses e 4 anos,
com aplicação de 1.300.000 do
ses de vacina Sabim.

É certo, pois, que a Saúde PÚ
blica, em Santa Catarina, vem

funcionando ativamente e corres

ponde à exata interpretação da
pol ítica de geral valorização físi
ca do homem, que é meta impor
tante 'na Acão Catarinense de De
senVôlvimento. O titular do Mi
nistério. da Saúde como os seus
dignos colegas de outros setores
de atribuições ministeriais, terá
ensejo de verificar que tudo
quanto, dentro das possibilidades
e' recursos disponíveis de Santa
Catarina, cumpre ao Estado reali
zar está sendo objeto de operosi
dade administrativa, valendo isso
portanto as atenções com que as

esferas administrativas da Federa
ção acorrem a' uma efetiva e efi
caz cooperação.

O nosso Estado se adianta as

sim a despeito das dificuldades
que' defronta, no rumo do pró
prio desenvolvimento, acompa
nhando a

. cadência da grande
marcha nacional para o completo
�xito das diretrizes da renovação.
E. perfeitamente lícita nessas cir
cunstâncias, a expectativa ,dos
Catarinenses 'implícita nas reivin
dicações que tem dirigido e que
evidentemente continue a dirigir
aos Poderes da União.

Santa Catarina, como se está
ve'ldo, não decepciona os' que
confiam na capacidade de sua

gente, integrada nas aspirações de
toda a Nação.

.

Ivo Montenegro
Aliás, sincero em todas as circunstâncias, a lealdade

inquebrável para com a sua legenda partidária não sofre
ria solução de continuidade, a despeito de seus sofrimen
tos físicos. Dentre os seus correligionários, nenhum lhe

negou o consolo duma demonstração de gratidão, que
vale imenso nas horas de angústia.

Dentro do Legislativo, onde tantas vezes fez sentir a
inteireza de seu comportamento partidário, o seu nome

evocará belas e expressivas atitudes de desprendimento
pessoal e dedicação ao Estado. Economista, tinha o seu

P01ú:O de vista para a mterpretação objetiva dos probis
mas de cada hora e de cada meio - e aplicava ao traçado
das soluções um alto e sensato discernimento. ,A propria

. formação técnica lhe forrava a consciência a todas as

solicitações que não as do bem comum, sem sonhos e

sem concessões à imaginação. Era positivo.
Por tudo isso e também porque em si reunia atributos

de liderança que teriam SIdo de enormes benefícios no

desenvolvimento de sua terra, não fora aniquilá-los a

morté inexorável, Ivo Montenegro merece o preito que
tantos corações unidos, no extremo instante, lhe prestam
- e que vêm de todos os rincões catarinenses aonde haja
repercute a dolorosa notícia do desfecho.

Também eu lhe trago aqui, colhido no íntimo de mi
nha alma, o meu modesto ramalhete simbólico, expre_s
são de saudade. E, homem de fé que sou, tanto.mais

revigoroso nela quanto os longos anos de vivência me vão

capacitando da realidade única do bem, que imortaliza,
o homem na memória da posteridade, rendo a minha.
humildade em prece ao Infinito e Eterno pela glória espi
ritual de Ivo Montenegro, que tão fielmente conheceu a

vida buscando formulá-la na lisura do procedimento, na
própria tranquilidade da consciência e na al�gria estam

pada nas faces daqueles que sempre lhe seriam reconheci-
dos.

.

I

Conheci Ivo, o bom.:o amigo, o afável. Nu verdade,
Ivo Montenegro era a bondade em tudo: como estudan- '

te, como esportista, como bancário e como político. Na
assembléia Legislativa, era um exemplo de serenidade,

\

um modelo dê segurança nas atividades, porque tinha
uma' qualidade mestra de caráter: a impertubâvel calma
interior, que não lhe permitia arrebatamentos.
E pena é que o destino .lhe 'concedesse tão pouco

tempo de expressão dessas virtudes, raras hoje. A molés
tia que o arrancou à plenitude das atividades parlamenta
res lhe pediria, ainda, mais duras provas daquela estóica

suavidade, nas reações à dor e à adversidade. No leito de
doente, foi sempre o mesmo Ivo em pazconsigo mesmo,
sorvendo o seu cálice de amargura com a alma ridente ao

.destino o qual se conformava, forte na sua fé no Bem e

numa finalidade gloriosa para todas as angústias.
A sua personalidade se afirmava na espontânea tran

quilidade de sua presença. Não acredito que tivesse um

inimigo. Não os saberia fazer. Certa vez presenciei a pro
va de sua tolerância superior, quando alguém, depois de
o haver ofendido, lhe necessitou do apoio moral -: e o

teve natural e trrestrito.

Gustavo Neves

Ivo Montenegro.morreu, tendo o conforto de nunca

lhe haverem faltado à cabeceira do leito de enfermo,
durante todo o longo período da moléstia, as demonstra
ções de afeto daqueles íntimos que com ele desfrutavam,

,

antes, as alegrias da saúde.
.
Morreu sem mágoas, sem desespero) como sempre

soube viver. Não fez outro pecúlio mais valioso que os

dessas amizades que se eternizam, superando a fatalidade
da morte. Deixará saudades aos que o conheceram como

padrão de dignidade até no sofrimento.
De havia muito, a enfermidade renitente o privava de

quaisquer atividades, inclusive as da política. Mas nunca
perdeu a confiança nos seus ideais e nunca desistiu de
vê-los vitoriosos na pessoa dos líderes e companheiros de

partido.

Trivial
Marc8io

Variado Medeiros,
filho

Na expectativa·
de \uma 'mudança

Os meios parlamentares comentam com perplexidade o episódio da
aprovação das contas do Poder Executivo e do Poder Legislativo na

última quinta-feira pelo plenário da Assembléia. Alegam que a

aprovação se deu ao arrepio de disposições regimentais, ressaltando no

caso dois aspectos infringentes:
10. - A votação deu-se a descoberto, quando deveria ser através de

voto secreto;
20. -'- No momento da votação, o plenário não tinha quorum

suficiente para deliberar.
Não resta dúvida de que a aprovação das contas do Executivo

passaria tranquila pelo voto da maioria, mesmo porque na tramitação da
matéria petas órgãos técnicos da Casa nada houve que obstasse o

seguimento normal do processo dentro da sua regularidade. A par da
retidão das contas governamentais, a fidelidade da bancada da Arena ao

Governo era a garantia pacífica de que a matéria seria aprovada sem

qualquer dificuldade, tornando desnecessárias, portanto, manobras de
plenário para vê-lapassar.'

.

Quanto às contas do Legislativo, aprovadas simultaneamente às do
Executivo, os parlamentares que participaram da votação só foram

.

saber da aprovação no dia seguinte, já que no momento do voto.
ignoravam a inclusão da matéria na pauta dos trabalhos.

Passada a votação, os parlamentares que hoje se demonstram
surpresos com o ocorrido jamais conseguirão provar que na hora do
voto o plenário não dispunha de quorum. Em relação ao processo pelo
qual a matéria foi aprovada - o voto a descoberto - nada mais haverá
de ser feito, já que o que passou, passou.
_ Trata-se seguramente, de mais uma vitória de plenário do Deputado
Nelson Pedrini que, como Presidente da Assembléia, tem dado mostras

suficientes de que sabe conduzir o processo legislativo de acordo com o

que lhe dita a vontade, no que não tem sido molestado pelos seus pares.
A esmagadora maioria dos Deputados Estaduais não concorda com

uma série de atitudes do Sr. Nelson Pedrini, mas este consegue fazer
com que afinal todos aceitem o seu comportamento. O Presidente da
Assembléia vai se tornando assim uma figura que, embora controversa,
assume a condição de mito ante a intangibilidade dos seus atas, cuja
contestação não passa das conversas de bastidores sem que no entanto
seia levada a um debate mais amplo.

.

Alguns deputados procuram justificar a sua passividade em relação a

determinados atos do Sr. Nelson Pedrini com a alegação de que não

pretendem conturbar o ambiente parlamentar, dando da A,ssembl1ia
,uma imagem negativa, o que iria prejudicar ainda mais a visão que o

Parlamento catarinense tem dado à opinião pública nos últimos tempos.
Explicam que uma reação frontal e incisiva, em termos de oposição ao

Presidente do Poder ao qual pertencem, não constituiria uma solução
política, mas apenas uma reação de nenhum ou muito pouco efeito
prático. Preferem, assim, deixar as coisas correrem e esperar pela
solução da nova Mesa Diretora, quando uma composição bem feita e

harmônica poderá modificar o clima atual. E para tanto já começam a

se cogitar de nomes, não afastando porém a hipótese de vir o atual
Presidente da Assembléia a ocupar uma liderança no plenário.

surgimento de nenhum líder oposi
cionista.

ESPORTE AMADOR
Florianópolis não fez pepel feio

nos Jogos Abertos. Pelo contrário, a

representação da Capital cumpriu
com uma performance que não che
gou a ser consagradora, mas foi se

guramente honrosa considerando-se
as condições em' que sobrevive o es

porte amador por aqui. Veja-se que
pelo nada que existe Florianópolis
ainda conseguiu um terceiro lugar
nos XIII/JASC. Com um pouco
mais de estímulo ao amadorismo,
canchas de esporte e uma estrutura
adequada, a Capital poderia fazes
muito mais nos próximos Jogos
Abertos.
MINI-MÁFIA

Um lapso de revisao alterou o

título de uma nota publicada do
mingo, nesta coluna, fazendo comi

que saísse "mini-feira" ao invés de
"mini-máfia" conforme constava do

original. A nota dizia respeito a

uma agressão física entre meninos

guardadores de automóveis e, real
mente, da maneira como foi publi
éada, o título nada tinha a ver com

o texto. Lamentando o lapso invo
luntário da revisão, fica aqui a reti
ficação necessária.

VELHOS TEMPOS
Comentando os difíceis tempos

em que era deputado estadual numa
de suas' primeiras legislaturas, o ex-'
Governador Ivo Silveira lembrava a

um grupo de amigos o sacrifício

que era obrigado a fazer para vir to
dos os dias de Palhoça até a Capital,
de ônibus, a fim de 'comparecer às
sessões da Assembléia Legislativa. A
estrada tinha muita poeira e para.
proteger os seus ternos do pó o en

tão Deputado Ivo Silveira conseguiu
um providencial guarda-pó de brim

que vestia durante o trajeto. A.0'
chegar à cidade, deixava o guarda
pó na loja do seu amigo Jaime
Abraham e o apanhava novamente
na volta, para fazer a viagem de re

torno que, naquele tempo, demora
va mais de uma hora.
MOB NA CAPITAL
úm parlamentar arenista obser

vava ontem, fazendo uma análise da

situação eleitoral dos dois Partidos

para as eleições de novembro, que
Florianópolis é uma das poucas, se

não a única dentre as maiores cida
des do Estado onde o MDB não

.

adquire uma expressão política ao

menos razoável. O curioso, segundo �

ainda a observação do deputado, é

que não se vislumbra na Capital o

Mais uma
•

•

entrevista
A Laís é uma garota inteligente como há tan

tas por aí.' Só inteligente não. Ela é também
bastante viva. Aluna do 60. grau do Ginásio
Imaculada Conceição; deve ter recebido como

tarefa escolar ... entrevistar-me.
E, por isso, na sexta-feira à tarde, estando eu

de malas e bagagens já me arrastando para Join
viIle, ela entrou porta adentro da mansão senho
rial da família Sachet. Inteiramente equipada
para a entrevista: papel, lápis, questionário,
plancheta paraescrever com mais facilidade, cu
riosidade, prosa, inteligência.

- Impossível, meu bem! Deixa as perguntas
comigo. Domingo, pela dez horas da manhã vo

cê terá as respostas. Batidas à máquina. Vi-lhe,
nos olhos, uma pontinha de decepção. Ela teria
gostado tanto de conversar e escrever ela mesma

o que eu fosse dizendo. .

_

Domingo. Dez horas. Em ponto. E a jornalis
ta que vai batendo. Que vai se anunciando. Que
vai entrando. Que vai pedindo com os olhos, As

respostas! Eu eu, diminuindo, diminuindo, até
que ...

- Olha, estou terminando de bater. Em dez
minutos te entrego tudo. i '

Discretamente, sem que' ela perceba, vou até
.

o fundo da mala (as perguntas me haviam acom

panhado na viagem!) retiro, o papel-questioná
rio. E daí, ao correr da máquina, saiu assim:

.,

Pergunta: "A.Reforma do Ensino está dando
os resultados esperados?

Resposta: (Mas logo para mim esta pergun
ta? pensei. Em todo o caso respondi). A Refor
ma do Ensino está dando o resultado esperado
com aquelas crianças que entraram na escora já
dentro .da Reforma, isto é, que nunca conhece
ram o método antigo de estudar para passar. E

.

não para �ber! Com aquelas crianças que este

jam, dentro da faixa escolar - máximo até os 14
anos - a Reforma, também vai muito bem. Meu
filho Sérgio, tem 13 anos, está no 60. grau, e
vejo o quanto o sistema lhe é benéfico. Ele estu
da porque gosta. Porque quer (quando querl).
Porque sabe que precisa estudar. Nunca, o vi
angustiado por causa de meio ponto, de um dé
cimo de ponto e outras bobagens de que a Esco
la tradicional era perita em atormentar legiões
de santos anjos cujo único crime era terem sete
anos.' A Reforma está tendo problemas bastante
sérios com aqueles marmanjões - Oswald de
Andrade diria "cavalões" - que, escorraçados
pela Escola anterior que os reprovou no Exame
de Admissão, ou que os vinha reprovando siste
maticamente por que não eram capazes de guar
dar a diferença que existe entre "latitude" e

"longitude", agora, aos 18, aos 20 anos, resol
vem se matricular no 50. grau. Mas isto nós já
tínhamos previsto e tenho a certeza de que as

atuais autoridades da'Educação Catarinense já O que é a Academia Catarinense de Le-
estão com o problema resolvido. tras?

Em todo o caso, pam saber se a Reforma -', A Academia Catarinense de Letras com-

está dando os resultados esperados" seus profes- põe-se de 40 membros conhecidos como "imor
sores, você mesma, suas colegas terão mais con- tais". Eles são assim conhecidos, não porque
dições do que eu de dar uma resposta com me- eles nunca vão morrer - que bom se assim fos
nos possibilidade de erro. Afinal, nunca dei au- se! - mas porque quem escreve continua, mes
las no primário. E no momento estou mergulha- mo depois de morto, falando com os que vão
do até a raiz dos últimos cabelos (longos) que ler os seus livros. E isto poderá durar até por
me restam na aventura do Ensino Superior. muitos séculos! Não estamos ago,-:_a festejando

- Você tem algum livro em elaboração? os 400 anos de "Os Lusiadas"? E Camões fa-
- Sim! E até mais do que um. Pelo menos lando como se estivesse na nossa frente.

três. Estou terminando de estruturar o "Língua Por falar em acadêmicos, em imortalidade;
Nacional" para a 8a. série. Por Sinal que, quan- na próxima quinta-feira, dia 26, às 20 horas,
do você entrou, agora, eu nele estava trabalhan- vamos receber como sócio da Academia um ne

do. E uma lição que considero muito importan- vo membro. Ê o Seixas Netto que vocês, e to
te para nós todos: Trata-se de Unia crônica de dos nós, tanto conhecemos pela previsibilidade
Carlos Drumond de Andrade que analisa o belo do tempo. Vai ser no Auditório do Palácio das
costume de as pessoas se cumprimentarem du- Diretorias. Olha, Laís, o pessoal iria ficar muito
rante a cerimônia da Missa. prosa com a presença de você e de seus cole-

Estou, também, completando um outro livro gas."
sobre a colonização italiana no Sul do Estado - Passaram-se os dez minutos. Entro na sala
para onde chegaram meus avós, vindos da Euro- Entrego a reportagem à repôrter ... que conti!1ua
pa, em 1891. O livro deverá estar pronto em jogando dominó com a minha filha Cristina-
1975 quando festejarmos o centenário da che- Quase que "pedi desculpas por tê-la tirado de

gada dos primeiros deles na região de Azambu- uma tarefa tão importante!
ja. Também, estou coletando material para es- .

crever um livro sobre a História da Literatura'
em Santa Catarina.

Celestino Sachet

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Empresa não conseguiu
indenizacão e ainda

foimultada em 120mil
A Justiça Federal negou a indenização de quase seis

milhões de cruzeiros reclamada pela Companhia Eletro

Química Fluminense que se diz proprietária de uma 'área

ocupada pelo aeroporto do Galeão na ilha do Governador,
Guanabara, condenando-a ainda a pagar as custas do proces
so e honorários de Cr$ 120 mil aos advogados. A empresa
requereu a indenização de Cr$ 50�905.670,00 pela ocupa

ção pelo Ministério da Aeronáutica de um terreno com

143.925 metros quadrados. A sentença da justiça federal foi

dada pelo juiz João Augusto Didier, da primeira vara. A

empresa alegou seu direito sobre a propriedade com base

num documento onde a empresa nacional de indústria e

comércio fez-lhe o aforamento da área, em 1934, mas até

1941 não foi inscrito em cartório a hipoteca ou qualquer
outro direito gravando o terreno. Ela deixou ainda de trazer
certidão complementando a época posterior a 1941, "o que
vem prejudicar a pretensão". "E não fez essa prova porque
não possui o domínio sobre as terras, pois as transcrições
feitas em cartório foram canceladas devido ao reconheci

mento do domínio da união sobre elas a partir de 1940.

Segundo o juiz, a companhia não tem nem sequer o "senho
rio direito, pressuposto no caso".

Novo presidente do INC

quer as sugestões para
defesa do nosso cinema
o presidente do Instituto, Nacional do Cinema, Carlos

Guimarães Matos Jr. defendeu ontem a obrigatoriedade de exibição
do filme nacionalpara estimular a produção, e a realíznção de mais

co-produções para conquistar novos mercados, ao presidir a

instalação do, lo. Congresso da Indústria Cinematográfica. O

Congresso se realiza no auditório do MEC, reunindo cerca de 400

representantes das classes ligadas ao cinema - produção,
distribuição, exibição, artistas e técnicos - vindos de todos os

Estados. Servirá para a canalização e estudos posteriores pelo INC

das reivindicações apresentadas pelos 42 expositores já inscritos.

A abertura do Congresso foi rápida. Constou apenas de um

discurso do presidente do INC, que afirmou estar o órgão disposto a

ouvir, conhecer as preocupações dos diversos setores das classes

cinematográficas e colher os dados necessários afim de estudá-los,
verificar a viabilidade das medidas pleiteadas e determinar' uma
escala de prioridades. Destacou mais adiante que não ignora o INC

que a produção cinematográfica nacional está basicamente

condicionada ao princípio de exibição obrigatória. Também não

ignora que o filme estrangeiro é necessário 'à movimentação, o

desenvolvimento e a própria existência, do mercado exibidor.

Portanto, é imprescindível a coexistência do filme nacional com o

filme estrangeiro.
- Mas a concorrência mais grave, e que 'atua contra ambos,

encontra-se fora do mercado, exibidor: o grande problema, hoje, é
saber como o' cinema (nacional e estrangeiro) resistirá ao avanço,
cada vez mais acentuado, de seu grandeinimigo, a televisão.

- É preciso que tenham em mente, que com o surto do

filme "cassete", ainda em fase embrionária, como fator de

concorrência. Dentro de três ou cinco anos, todos os indivíduos

poderão. dispor dos equipamentos que lhe permitirá ver fílrnes do

gênero de sua preferência, a qualquer momento, na própria tela

doméstica, onde hoje são vistos filmes entrecortados de mensagens

publicitárias.
O Presidente do INC disse ainda que "apesar do

desenvolvimento da produção nacional - em 67 produzíamos 30 a

35 filmes e hoje 80 a 100 - e da presença do filme estrangeiro,
verifica-se uma crise. de público, que atinge a produção e a exibição
ao mesmo tempo".

, Esta crise não ocorre apenas no Brasit e, pelo que os

índices demonstram, tende a crescer - acrescentou. Nesta

interligação de problemas, alcançamos a questão da co-produção que

pode diminuir os efeitos da crise. Com a ressalva de que este sistema

muitas vezes retira a integridade cultural dos filmes, a' co-produção
permanece um instrumento válido para a conquista do mercado e,

não raro, para a absorção de Know-how pelo país co-produtor
menos desenvolvido cinematograficamente.

Loterias estaduais em

busca de soluções
fazem o seu congresso
o presidente da Caixa Econômica Federal e da

Associação Internacional de Loterias do Estado - Aile -

Giampaolo Marcello Falco, afirmou ontem na solenidade de

abertura do IX Congresso Internacional de Loterias do

Estado, que serão encontradas soluções práticas para o

problema das loterias. Ele ressaltou a importância da

destinação dos recursos arrecadados, lembrando ainda, a

oportunidade que o encontro proporcionará aos

participantes de examinar as modificações introduzidas nos,
estatutos de Aile e no regulamento dos Congressos.

Os debates se concentrarão nos aspectos técnicos,

organização, execução e modernização dos processos de

extração das loterias. Segundo Giampaolo Falco, as oito

teses que serão apresentadas durante o <;ongresso reve�am
os amplos horizontes dos orgamsrn o s loténcos

contemporâneos e a busca permanente de instrumentos

válidos ao seu aperfeiçoamento. A primeira= será apr�
sentada hoje: Loteria do Brasil - Ontem, HOJe e Amanha,

pelo diretor da Caixa Econômica Federal, Cláudio Alberto

Leão de Medeiros abordando sua história, desde a primeira
loteria realizada em Ouro Preto, em 1784, com a finali

-dade e de angariar: fundos para a edificação do prédio _da
câmara e cadeira da localidade, hoje Museu da Inconfiden

cia.
Os outros trabalhos apresentados serão "A Inf1u�n- .

cia das Loterias Européias no Desenvolvimento das Lotenas

nas Américas" - por Francisco Rodrigues Cirugeda, _

da Es

panha; "Loteria nos Três Continentes --:- Africa, Asia, e

Austrália: Fatos e Conclusões, de Michel Landau, delegado
israelense, e "Influência das Loterias Especiais sobre as Lo

terias Tradicionais", apresentada por Alexander J�uc�, da
Alemanha, para quem as loterias especiais não prejudicam
as tradicionais, más incentivam seu desenvolvimento.

Ontem foi inaugurada a exposição da Caixa Econô

mica Federal onde são mostrados os diversos aspectos da

Loteria brasileira - Federal e Esportiva, além do álbum

Comemorativo do primeiro ce,cimten�rio da Independência
do Brasil as artes finais s dos bilhetes Impressos em homena

gem aos' países participant�s do Con�ress? � quad:os de

Scliar Aldemir Martins, DI Cavalcanti, ClOVIS Graciano e

Djani;a, utilizados nas quatro maior�s �xtraç.?es,d_� Loteria

Federal: Natal, Ano Novo, Irtdependencla e Sao Joao.

_

' A primeira extração da Loteria F�d�ral em Brasília

será quarta-feira, em homenagem aos participantes doCon

gresso, a extração terá caráter especial, inaugu,rando o novo

equipamento proveniente da Fr�ll1�a., J:.. partir d ta data,
toda as extrações serão em �rasílra, iniciando urr

,

.ova f�s�
da Loteria Federal no Brasil. O aparelho, que esta no edifí

cio sede da Caixa Econômica Federal, consiste em bolinhas

de borracha numeradas, de 'mesmo diâmetro e peso, intro

duzidas numa esfera com dois hemisférios que giram rapida
mente, sempre em sentidos diversos, em torno de um eixo

horizontal. Este equipamento atualizado, específico para
sorteios, é acionado por contato elétrico, que pode ser ope
r�d." na1" n,'lhlic.o ..

Funcionalismo quer l3! mas
Governo já disse que não dá

APOSENTADORIA

públicos, reajustados na base do custo de vida.O 130. salário, o reajuste geral dos vencimentos e a

.aposentadoria aos 25 anos de serviços, são as principais
reivindicações debatidas no 80. Congresso Nacional de Ser

vidores Públicos em Porto Alegre. Entretanto, com relação
ao pagamento. do 130. salário ao funcionalismo público, o
Governo já se manifestou contrário, alegando que o PASEP

- Programa de Assistência ao Servidor Público - oferece

muito mais vantagem e o 130. seria uma concessão demagó

gica. Outra reivindicação que teve destaque no encontro foi

a da prisão especial para os funcionários públicos que prati
carem crime e delitos de qualquer natureza. No Congresso,
instalado sábado à noite, e com a participação de 500 fun

cionários públicos federais, estaduais e municipais, de todos

os Estados Brasileiros, será proposta a aclamação do escritor

Joaquim Maria Machado de Assis para patrono dos servido

res públicos do Brasil.

Médici descansa

o problema da aposentadoria mereceu a apresentação
de diversas proposições, como a dos professores, motoristas
e ex-combatentes, que solicitam a aposentadoria aos 25

anos de'serviço, aspiração que é compartilhada pela maioria
das outras classes de servidores. A União dos Motoristas

Profissionais do Estado de Pernambuco pleiteia para os fun

cionários públicos federais, estaduais, e municipais o benefí

cio do cárcere especial, assegurando aos militares, religiosos,
jurados e profissionais liberais de nível superior, quando
praticarem "não dolosamente, crimes contra a vida, delito

de trânsito de qualquer natureza ou lesão corporal grave ou

leve". Caso for aprovada pelo Congresso, a reivindicação
será encaminhada ao ministro da: Justiça, Alfredo Buzaid.

A quase totalidade de 100 teses inscritas são reivindica

tórias, desde a instituição do 130. salário a concessão de

reajuste salarial, de 200 por cento para os ferrovíãríos, pa
gos em parcelas nos próximos ti:ês anos, até a extinção dos

níveis de 1 a 10. Segundo o presidente da União dos Previ

denciários do Brasil, o inicio da carreira de funcionário tem

nível inferior ao salário mínimo das atividades privadas
(266,00) e os níveis 2, 3 e 4, correspondem ao maior salário

mínimo do país.

Outra proposição, da Associação dos Funcionários da

Polícia Civil de São Paulo, apela ao Governo Federal para

que as Associações de funcionários públicos sejam conside

radas como órgãos consultivos da administração pública, no
caso de encaminhamento de iniciativas relacionadas com o

funcionalismo "para que todas as leis que, direta ou indire

tamente, digam respeito às respectivas classes, não se criem

em gabinetes, mas nos campos de trabalho".

-O presidente Garrastazu Médici iniciou ontem à tarde um

retiro que se estenderá até amanhã, na fazenda São Miguel, de
propriedade do presidente da Câmara dos Deputados, Pereira
Lopes, em Pirassununga, São Paulo. Em seguida o Presidente

da República deverá viajar a capital paranaerise, A visita de

Médici àquela fazenda foi preparada, em caráter

rigorosamente particular, tanto assim que nem foi incluída no

roteiro da viagem que o Chefe do Governo realiza por este

Estado, pelo Paraná e novamente pelo Rio Grande do Sul.

Em companhia do Presidente encontram-se apenas dona Cita,
S(;L1S dois' filhos, médico particular, major da Aeronáutica
João Batista de Figueiredo e o chefe do Gabinete 'Militar. Os
chefes do Gabinete Civil e do SNI, que sempre estão ao lado

do Presidente, desta vez não o acompanharam. Nas últimas
horas de ontem foi levantada a hipótese que o Presidente
Médici aproveitaria o retiro para eventuais contatos de

'tureza nolítícs.

As 100 teses foram distribuídas entre as cinco comis

sões do Congresso: Política de Pessoal, Valorização e Digni
ficação da Função Pública; Política Salarial do Governo

com relação Servidor Público; Previdência Social; Organiza
ção da Classe e sua Representação; e Problemas Nacionais

do interesse do servidor público. O encontro será encerrado

sábado com a manifestação do plenário, sobre as proposi
ções e teses apresentadas.

Diversas teses reivindicam o restabelecimento de gratifi
cação por risco de vida ou saúde, como a patrocinada pela
Associação dos Funcionários de Hospitais de Tuberculoses.

'Enquanto outras solicitam a equiparação da gratificação
quinquenal e do salário-farmlía recebida pelos 'servidores

dos poderes Legislativos e Judiciário. Além do aumento em

60 por cento do benefício para pensionistas se funcionários

APENAS DESCANSOAOS FREQUENTADORES DO JARDIM

Nosso organismo igualmente foi criado,

para o fomento do desenvolvimento

,da indústria, agropecuária e pesca

dos três Estados sulinos.

Nosso objetivo é propiciar lucros,

muitos lucros,'

à Classe empresarial de Santa Catarina.

!riI_�II��

BANCO REGIONAL DE DESENVOLVIMENTO DO EXTREMO SUL
RUA FELIPE SCHMIDT, 37 - FLORIANÓPOLIS

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Mais colonos
para Amazônia

.

Educação· vai
ter verba

.

-." ....

TRIBUNAL DE JUSTiÇA
DIRETORIA DE DOCUMENTAÇÃO E PUBLICAÇÕES

RESENHA DE JULGAMENTOS
A Câmara Criminal do Tribunal de Justiça de Santa

Catarina, em sessão extraordinária na segunda-feira, dia
23 de outubro de 1972, julgou os seguintes processos: ,

1) Apelação Criminal nu. 11.874 de Florianópolis,
apta. Paulo Roberto Barreto da Silva e apda. a Justiça,
por seu Promotor.

Relator: Des. EDUARDQ LUZ.
Decisão: À unanimidade e de acordo com o parecer

da Procuradoria Geral do Estado, conhecer da apelação e

dar-lhe provimento, para absolver o réu. Custas na forma
da lei.

2) Apelação Criminal no. 11.818 de Jaraguá do Sul,
apta. Willy Germano Gessner e apdo, Ilton Steingraeber.

Relator: Des. MARCltlO MEDEIROS
Decisão: À unanimidade e de acordo com o parecer

da Procuradoria Geral do Estado, conhecer da apelação e

dar·lhe provimento em parte, para anular o processo
quanto ao crime de difamação e confirmar a sentença'
quanto ao crime de injúria. Custas na forma da lei.

3) Apelação Criminal no. 11.838 de Sãci José, apte. a

Justiça, por seu Promotor e apda. Ilionir Maria das Dores
Bauer Alencastro.

Relator: TROMPOWSKY TAULOIS .

Decisão: À unanimidade e de acordo com o parecer
da Procuradoria Geral do Estado, conhecer do recurso e

negar-lhe provimento. Custas na forma da lei.
Acórdão assinado na sessão.
4) Apelação Criminal no. 11.794 de Caçador, apte.

Telmo Turra 8 apda. a Justiça, por seu Promotor.
Relator: Des. TROMPOWSKY TAU-LOIS
Decisão: À unanimidade e de acordo com o parecer

da Procuradoria Geral do Estado, conhecer da apelação e

dar-lhe provimento, para, reformando a decisão apelada,
condenar o réu a 1 (um) ano e 6 (seis) meses de reclusão,
declarando extinta a punibilidade pela prescrição. Custas
na forma da lei.

5) Apelação Criminal no; 11.587 de Capinzal, apte.
Benno Klein e apda, a Justiça, por seu Promotor.

Relator: Des. RUBEM COSTA
Decisão: À unanimidade e de acordo com o parecer

da Procuradoria Geral do Estado, conhecer da apelação e

dar-Iheprovimento em parte, para excluir da condenação
o crime de falsidade, mantida as demais cominações da

sentença, Custas na forma da lei.
6) Apelação Criminal no. 11.899 de Videira, apte.

lunes Andreani e apda. a Justiça, por seu Promotor.
Relator Des. EDUARDO LUZ.
Decisão: À unanimidade, conhecer da apelação e

dar-lhe provimento, para absolver o réu. Custas na forma
da lei.

.

7) Apelação Criminal no. 11.726 de Brusque, apte. o

Assistente do Ministério Público e apdo. Paulo da Silva.
Relator: Des. EDUARDO "LUZ
Decisão: À unanimidade, conhecer do recurso e

dar-lhe provimento para condenar o réu como incurso no

art. 129, § 10., inciso II do Código Penal, a 1 (um) ano
de reclusão. Custas na forma da lei..

.

Diretor Jaime Spr(cigo

·DR. RAUL CHEREM FILHO
CI ínica Médica - reumatismos. Consultório

Hospital Celso Ramos. Atende diariamente
das 12,30 às 16,00 horas.

t, - __.

I

DR. OSWALDO KERSTEN
Professor Assistente de Cirurgia da U FSC

MelT_1bro do Colégio Brasileiro de Cirurgiões
CLlNICA E CIRURGIA DO APARELHO DIGESTI·

.

VO
CIRURGIA GERAL

Consultório: Rua Tiradentes, 26 _. Tel.: 2131
Diariamente das 16 às 18 horas

Hesidência: Rua Almirante' Alvim; 28 - Tel.: 2131

Ex-Estagiário do Centro de Tratamento Intensivo do Hospital
dos Servidores do Estado da Guanabara.

Ex-Estaqiário do Serviço de Fisio-Patologia Respiratória do
Prof. PAUL SADOUL, Nancy - França.
DOENÇAS DO APARELHO RESPIRATÓRIO
(Asma, Bronquite, Enfisema).
GINÁSTICA RESPIRATÓRIA
Atende com hora marcada pelo Fone 44-62.
Consultório - Hua Anita Garibaldi, 13
Centro Executivo Miguel Daux - conj. 601 Residência
Fone 28-14

DR. JOÃO BATISTA BONNASSIS JÚNIOR

RÁDIO E TELEVISÃO CULTURA S.À. - CANAL 6
C.G.C.·83.900.050/001

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

Convidamos aos senhores acionistas desta Empresa para se

reunirem em Assembléia Geral Extraordinária a realizar-se no dia 24

de outubro de 1972, às 19 horas, na sede social, nesta Capital, à Rua

Bocaiúva, 117, para deliberarem sobre a seguinte
Ordem do Dia:

1) Declaração de Inadimplemento de Acionistas

2) Subscrição de Ações
Ftorianópofis, 11 de outubro de 1972.

RÁDIO E TELEVISÃO CULTURA SIA
_ DARCI LOPES
Diretor Presidente

RÁDIO E TELEVISÃO CULTURA S.A. - CANAL 6
'.C.G.C. 83.900.050/001

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

Convidamos aos senhores acionistas desta Empresa para se

reunirem em Assembléia Geral Extraordinária a realizar-se no dia 24

de outubro de 1972, às 21 horas, na sede social, nesta Capital, à Rua

Bocaiúva, 117, para deliberarem sobre a seguinte
ORDÉM DO DIA

1) Aumento de Capital Social
Florianópolis, 11 de outubro de 1972
RÁDIO ETELEVISÃO CULTURA SIA

DARCI LOPES
Diretor Presidente

�-----------------_.__•. _ ...._-..._,

VANDA DE SOUZA SALLES
40. Tabelião 'de Notas e Protestos em Geral

EDITAL

Pelo presente Edital, fica intimado para pagar no prazo legal o
T(TULO que se acha em Cartório para protesto o senhor:

CLÊNIO CESAR DE SOUZA

Florianópolis, 23 de outubro de 1972
Vanda de Souza Salles

Tabeliã

..._:

Funrural
• • •

Inicia trabalho

de inspeção em S.Catarina

Os trabalhadores já começaram a se dirigir à sede da representação do Funrural.

Objetivando aferir as condições dos tra

balhadores rurais catarinenses, o Funrural
iniciou ontem por Florianópolis uma inten
sa fiscalização, que nos próximos dias deve
rá se estender por todo o Estado. Para esse

.

trabalho chegaram a esta Capital 10 inspe
tores do órgão, chefiados pelo assessor de

Prestações Pecuárias do Conselho Diretor
do Funrural, Sr. Rosenval Rolins, que divi
diu os inspetores em grupos de dois, deven
do cada grupo atender em média, sete ou

oito representantes de áreas do Funrural a
cada dia.

A 'inspeção vai ser realizada nas 38 Te

presentações do Funrural existentes em

Santa Catarina, tendo sido motivada pelo
alto número de aposentadorias que vêm
sendo concedidas a trabalhadores rurais do

Estado, bem como pelo surgimento de cer

tidões de óbito falsas. Há desconfiança de

que muitos pedidos de aposentadoria sejam
falsos, não tendo realmente justa causa.

A INSPEÇÃO
Em alguns locais - entre eles Florianó

polis - os trabalhadores rurais serão cha-.
mados à sede da representação do Funru
ral, para aferição de suas condições de tra

balhador. Em outras, onde o acesso é mais

difícil, os inspetores vão aferir "in loco".
- Para essa aferição - explicou o dire

tor do Funrural em Santa Catarina Sr. Sér

gio da Costa Pereira":" o trabalhador rural
vai ao representarite e solicita uma folha de

informação. Em seguida dirige-se ao sindi
cato, a fim de ser classificado. Em posse da
folha preenchida e assinada, volta ao Fun-

rural para dar entrada no processo, pedindo
aposentadoria.

- Entretanto - prosseguiu - o que vem

ocorrendo, e é inclusive o que nos levou a

fazer essa inspeção é que os presidentes dos
sindicatos estão sendo ludibriados.

E explicou:
"Quando o presidente do sindicato não

tem condições de aferir "in loco" se o indi
víduo é ou não trabalhador rural, ele solici
ta desse indivíduo um documento, assinado
por duas ou três testemunhas, qualificando
o solicitante como trabalhador rural. Aí, às
vezes, essas assinaturas são conseguidas

por amizade e muitas vezes o trabalhador'
nem é morador' rural, o que resulta em

fraude.

Ressaltou o Sr. Sérgio Pereira que com

essa inspeção o Funrural não deseja cance

lar benefícios.
-Ele quer, .isso sim, constatar realmente

aqueles que têm direito e verificar as frau
des existentes. Por outro lado, alertamos a

todos os trabalhadores rurais no sentido de

que, quando necessitarem alguma coisa do

Funrural, deverão procurar o representante
do Funrural ou os dirigentes sindicais.
FRAUDE

Informou que o Funrural tem conhe
cimento de que três indivíduos andam per
correndo o interior do Estado e, dizendo-se

representantes do' órgão, cobram

Cr$ 50,00 dos trabalhadores. Já foi consta
tada sua presença em Tíjucas, Canelinha,
São João Batista, Joinville, Tubarão e La-

ges.

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOÃO BATISTA
I nterventoria Federal

Estado de Santa Catarina
EDITAL

TOMADA DE PREÇOS No. 03/72

A Prefeitura Municipal de São João Batista comunica aos

interessados que receberá até as 11;00 horas do dia 04 de
novembro de 1972, em sua sede à Praça Prefeito Nelson
Zuniria sln, propostas para construção de um prédio,
medindo 50,20 metros de comprimento por 9,20 metros de

largura, destinado à Garagem, Oficina Mecânica e Fábrica de

Lajotas da Municipalidáde com o fornecimento de todo o

material a ser empregado na referida obra, esclarecendo que a

cobertura será por meio de telhas de cimento amianto -'

canalete 90 - de 9,20 metros a 9,50 metros.

Os interessados poderão obter maiores informações no

endereço acima, no horário das 8:00 às 18:00 horas, com o

Senhor Ou ílio Alves Júnior.
\

Prefeitura Municipal de São João Batista, em 20 de
outubro de 1972.

Capitão José Antônio Bento
I nterventor Federal

RÂDIO E TELEVISÃO CULTURA S.A - CANAL 6
C.G.C. 83.900.050/001

EDITAL DE CONVOCACÃO
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAÓRDINÁRIA

Convidamos aos senhores acionistas desta Empresa para se

reunirem em Assembléia Geral Extraordinária a realizar-se no dia 24
de outubro de 1972, às 20 horas: na sede social, nesta Capital, à Rua

Bocaiúva, 117, para deliberarem sobre a seguinte'
ORDEM DO DIA'

1) Eleição para oargo vago na Diretoria

2) Eleição do Conselho Fiscal

Florianópolis, 11 de outubro de 1972.
RÁDIO E TELEVISÃO CULTURA SIA

DARCI LOPES
Diretor Presidente

EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E TELÉGRAFOS
COMUNICADO

.

EDITAL DE CONCORRÊNCIA DE NR. 1/72
A EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E TELÉGRAFbS

faz saber às firmas in teressadas que, no 20. andar do prédio Sede da
Empresa, nesta Capital, foi afixado EDITAL CONCORRÊNCIA DE
NR. '1/72 para fornecimento de: móveis diversos, tipo FMI,
máquinas escrever e calcular, relógios de parede, fichários, e uma

máquina manual para cortar qrarna,

Florianópolis, em 19 de outubro de 1972.
PRESIDENTE COMISS'ÃO LICITAÇÃO

------

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi extraviada a Carteira de Motorista Categoria amador perten

cente ao Sr. BRUNO SZPOGANICZ.

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi extraviada a carteira de motorista no .. 145.970, pertencente

ao sr. Ari Delandino Silva.

CARTEIRA EXTRAVIADA

Foi pe 'dida a Carteira Nacional de Habilitação, Categoria
Profissional, pertencente ao sr. João Leopoldo.
---_.•._--�.-..._---_._.��._.��---.--."

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi extraviada a Carteira de Motorista Cateqoria Profissional no.

22.280 pertencente ao Sr. VILSON ANASTÁCIO RODRIGUES re-

sidente em Urubici - SC.
.

-"....,.,,==_......................._-�_._--_ ...._.__ ..._-�.__._._._--

'j

Novas famílias de colonos catarinenses,
num total de 98 pessoas, embarcam hoje

. em Florianópolis com destino à Amazônia,
dentro do plano de Governo de colonizar a

Tranzamazõnica, É o terceiro contingente
de agricultores catarínenses que o Incra le

va àquela região.
O mais idoso dos colonos a viajar hoje é

o Sr. José Rostirolla, que vai para a Amazô
nia acompanhado de esposa e de seis filhos ..
O mais moço dos agricultores é Domingos
José Bressan, de 23 anos, que viaja com sua

esposa.
O embarque dos colonos - 46 famílias

- está marcado para as 18 horas, efetuan
do-se a viajem num jatão de Transbrasil.
Ontem eles chegaram a Florianópolis e fo
ram vacinados e examinados por uma equi
pe de médicos.

Joinville debate expansão
dos. super-mercados'em S�

A fim de tratar dos últimos detalhes pa
. ra a assinatura de convênio MEC/Usaid, en
contra-se nesta Capital uma equipe de sete
técnicos do Ministério da Educação e Cul
tura. O convênio, que deverá ser assinado
até o dia 15 de novembro destinará a im
portância de Cr$ 54 milhões para a execu.

ção do Plano Setorial de Educação, elabo
rado da SEE para o período 1973/76.

Para participar 'desse segundo acordo a

ser firmado entre o Ministério da Educação
e a Usaid foram selecionados os Estados de
Santa Catarina e do Ceará, por terem apre
sentado os melhores programas de ensino

para aplicação dos recursos do convênio.
Até o dia 12 de dezembro a agência finan
ciadora (Usaid) já terá em mãos � progra
mas concluídos. Para isso, até 15' de no

vembro a Secretaria da Educação e o MEC
vão assinar o convênio inicial.

Joinvílle (Sucursal) - A Associação Catari
nense de Super-Mercados - Acats - realizou às
10 horas de ontem mais uma reunião da entidade,
oportunidade em que voltaram a ser examinados
novos problemas da classe. O encontro teve lugar
nas dependências do Clube Baependi e contou
com a presença de cerca de 30 associados.

Com posse marcada para novembro vindouro
.

a nova diretoria do Clube de Diretores Lojistas de
Jo inv ille para o biênio 1972/73 já está
esquematizando sua administração. Uma das
preocupações imediatas dos novos diretores é a

ornamentação natalina na cidade, assunto que
deverá ser examinado na mesma reunião de
posse.

A reunião foi presidida pelo Sr. Pedro Benez,
da rede de Super-Mercados Riachuelo, de

Joinville, .e contou com a presença também de
um representante do Governo Estadual, bem
como de técnicos paulistas de organização
comercial. Um dos temas principais discutidos
durante a reunião prende-se a expansão dos
super-mercados em Santa Catarina.
NOVA DIRETORIA

l'residida· pelo Sr. Raul Marcelino Pereira, a

nova diretoria do CDL jcinvillcnse está formada
pelos seguintes comerciantes: Vice-Presidente -

.·Gunther Weber; Secretário - Sérgio Hutt
Tesoureiro - Haroldo Maul; Diretor Social _

Alfredo Salfer; Relações Públicas - Pedro
Fernando Gonçalves; Diretor junto ao SPC _

Leónidas Ribas e Diretor Sem Pasta - Lourival
May,

D Ii:
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ARROZ AHARELXo •••••• Se. 60 K�. }02,00 105,00
FAR.M�DIoeA FINA •••• Se. 45 K�. 37,50 27,50 29,001\ .

FEIJ10 PRETO <XlMUH •• Se. 60 Kl:' 71,00 6t1,00 77,00
BATATINHA •••••••••••• Se. 50 Kl:. 57,50 60,00 70,00
}!ILHO AMARELO COHJlI, •• Se. 60 Kt;. 29,00 29,00 28,00
BMlHA ESPECIAL ••••••• Cx. 30 petes. 89,00 109,00 93,00
B

.

.Al<HA COI'iUM •••••••• � Lata 16 Kt;. 50,00 48,80 /.J3,00
OVOS BRANCOS MtDIOS •• Cx. 30 dz , 49,00 45,.00 5u,00
FRANGO ABATIDO •••••• Kl: •. u,50 5,05 u,70
TOHATE PAULISTA Cx. 27 Kt:. u9,00 55,00 54,00
CENOURA EXTRA •••••• ex. 30 li:l:. 29,00 32,00 65,00 .

. ahp!ST •.

EDITAL DE ARREMATAÇÃO E LEILÃO
O DOUTOR HAROLDO PABST, JUIZ DE DIREITO DA

COMARCA' DE SÃO JOÃO BATISTA, ESTADO DE SAN'TA
CATARINA,NA FORMA DA LEI, ETC...

F A Z S A S.E· FI, a todos quantos este Edital, virem, ou dele

conhecimento tiverem, que no dia 28/11/72,' às 10 horas, no

Edlf íclo do Forum, sede da Comarca. À Hua Padre Januário no; 11,
o porteiro dos auditórios levará a público pregão de venda e

arrematação a quem mais der ou maior lance oferecer acima do

preço de avaliação de Cr$ 69 000,00. No caso de não haver

licitantes, foi designado o dia 13/12/72, às 10 horas para o leilão
que será independentemente do preço da aval iação, os bens descritos
no laudo, penhorado nos autos da ação Executiva no. 023, onde. é
exequente Dorval Vicente da Silva e Execu tádo Pedro Dadam, a

segu ir descrito: Dois imóveis rurais, sitos no R ia do B raco

Municlpio de São João Batista, perfazendo os dois terrenos a áreade
356,400m2, ç:om as seguintes confrontações; mede o primeiro
terreno.88 metros de frente que fazem na margem do Rio do Braço,
com 3.300 ditos de fundos e fazem em terras de quem de direito;
extremando ao leste com terras de Germano Dadam, e pelo Oeste
com 'terras de Luiz Puel. Mede o segundo terreno 20 metros de
frente que fazem na estrada ge�al com 3.300 ditos de fu ndos com

quem de direito, extremando ao leste com terras do comprador e a

oeste com terras de Germano Dadam. E quem os bens quiser
arrematar deverá comparecer no lugar, no dia e hora acima
mencionado.isendo eles entregues a quem mais der ou maior lance
oferecer, depois de pagos no ato o preço e as custas da arrematação
podendo, entretanto, dar fiador idôneo por três dias. O presente será
fixado no lugar de costume e publicado na forma da lei. Eu LUIZ
AMILTON MARTINS, Escrivão, do Crime, Cível e Anexos, que o

datilografei e o subscrevi.
HAROLDO PABST
Juiz de Direito

A COMISSÃO EXECUTIVA PARA A CONSTRUÇÃO DA

TRAVESSIA CONTINENTE-ILHA DE SÀNTA CATARINA

C.E.P.

NECESSITA DE:

1 Topógrafo - diplomado, com experiência comprovada
2 Auxiliares de laboratório de solo - com experiência
3Apontadores de campo' - com instrução ginasial.

Para serviços na construção da' nova ponte de Florianópôlis. e

critério de seleção, munidos de documentos, o Escritório da C.E.P.,
sito e critéíro de seleção, munidos de documentos, o Escritório da

C.E.P., sito, à rua 14 deJulho no. 200 - Coqueiros - Estreito -

Florianópolis - Santa Catarina.

SECRETARIA DOS TRANSPORTES
E OBRAS DO ESTADO

COMIJiJICADO

De ordem do Senhor Secretário dos Transportes e Obras, comunico
aos interessados que está aberto concorrências para fornecimento de

portas e forras, AZUlejos e Tacos de Peroba Standard para a Construo

ção do Palácio da Justiça do Estado, conforme editais no. 22/72 -

20/72 e 21/72, fixado no painel do Escritório da Obra: Construção
do Palácio da Justiça do Estado, Local: Largo 13 de Maio (Prainha)
e ediffcio das Diretorias 80. andar.

ENGo. OLAVO r:ONTANA ARANTES.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi perdido o Certificado de Propriedade do vefculo marca

Volkswagen, ano 1969, cor Bege Claro, Motor BH-94.412, Chassis
No. B9-1$ .260, pertencente ao sr. Edmundo Agostinho de Souza.

CERTI FICADO EXTRAVIADO
Foi perdido o Certificado de Propriedade do caminhão marca

Internacional, ano 1956, Motor no. BD-26947622, Chassis no.

SA-27.163, cor azul, pertencente a firma Tersan - Terraplenagem e

, Saneamento.

DOCUMENTO EXTRAVIADO
Foi extraviado o Certificado de Propriedade no. 224753-SC do

Caminhão Internacional - ano 1964 - Placa AW-0113 de propr ie

dade da Sociedade Brasileira de Urbanismo SIA.

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foram extraviados os seguintes documentos pertencentes ao sr.

Nilton Mafra: Carteira de Identidade e Carteira Nacional de

Habilitação, categoria Profissional.
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MISSA DE 70. (SÉTIMO) DIA

A Família enlutada de RAPHAEL DIGIÁCOMO,
agradece a todos os que o acompanharam até a última

morada, : convidam para a missa de 70. dia,'a reali

zar-se dia 25 (quarta-feira) na Ma�riz da Nossa Senho

ra da Boa Viagem no Saco dos Limões, às 19,30 ho-

raso

CASA e TERRENO - Vende-se.
Vende-se uma casa residencial com seu respectivo terreno com

área de 1.440 metros quadrados, sita à Rua Delrninda Silveira, no.

200, Agronômica (Caminho para a Universidade).
.

Idem um terreno com área de 4.312 metros quadrados: sito na

'mesma rua no. 201.
.

Tratar à R. Almirante Lamego, 182.

CASA
Compra-se ou aluqa-se de preferência no Cen

tro. Tratar à ru a Padre Roma, 30.

VENDE-SE
CASA EM CAPOEIRAS

A 50.0 metros do asfalto. Com 3 quartos, cozinha e banheiro com
azulejos em cores, ampla sala, despensa e garagem fechada.
Tranfere·se contrato do BNH.

TRATAR: Rua Camilo Silveira de Souza, 60 - Capoeiras
------------------------------------------�

TERRENO NA LAGOA
Com 15,60 m de frente e 19 m de fundos. Preço: Cr$ 7000,00, a

vista.
TRATAR: Rua Camilo Silveira de Souza, 60 - Capoeiras.

.

SUPERVISOR
Pessoa dinâmica com ou frequentando curso superior, Salário:
Cr$ 900,00. Rua José Cândido da Silva, 705. Tratar no Horária

.

Comercial com sr, PAULO LENTZ:

CHEVROLET VERANEIO X LOTE RESIDENCIAL

TROCO Veraneio (Jóia) por lote residencial na Trindade, Coqueiros
ou Itaguaçu. Tratar; Fone 2188,com Ricardo.

,-----------------------------------------�

VENDEDORES

Precisa-se de Vendedores

Oferecemos: Ordenado fixo
Comissão
Ótimo ambiente de trabalho

Exigimos: Boa apresentação
Vontade de vencer
Ambição

Tratar na C. Ramos S.A. Comércio e Agência - rua Gal.
Pedro Demoro no. 1466 - Estreito no horário comercial.

C6RTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o certificado de propriedade do veículo marca

simca ano de fabricacão 1966 - motor No. 67864CHC - 48609 cor

bege S. Queimado -'placas BE 0238 de propriedade do Sr. Braulino
Teodoro da Silva.Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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BLUMENAU

o Sr. Renato Marques,
do [tamarati, -estarâ quin
ta-feira próxima em Blu

menau a fim de man ter

contatos com a direção de

indústrias exportadoras da
,

região sobre a participação
do Brasil nas Feiras e Ex

posições a serem realizadas.

no próximo ano na Eu

ropa Oriental. A informa
ção foi prestada pela Fede
ração das Indústrias do Es

tado de Santa Catarina,
acrescentando que a inicia

tiva foi da Coles te, com

atuação no Ministério das

Relações Exteriores, cam

pos ta .de representantes
dos Ministérios da Fazen

da, Planejamento, Minas e

Energia, Indústria e Co

mércio, Banco Central e

Cacex.

TIMBÓ
Cerca de 32 agricultores

do municipio de Timbó e�-
� tiveram visitando a Colô

nia Witmarsum, no Estado
do Paraná. A visita foi pro
movida pela Comissão de
Assuntos Rurais da Prefei
tura daquele, municipio e

objetivou a observação do
nível técnico das pasta
gens, manejo e rendimento
da Colônia Witmarsum,
que congrega 116 proprie
dades rurais altamente es

pecializadas em gado leitei
ro. Os criadores catarinen

ses impressionaram-se com

o alto nivel de padrãora
cial existente no plantel,
que alcança excelentes'
produções leiteiras que va

riam entre 4.500 a 500
litros anualmente por cada
animal.

JOINVILLE
-------

O Departamento de Ha-

bitação, Saúde e Assistên
cia Social da Prefeitura'
Municipal de Joinville e a

Fundação Albano Schmidt ,

promoveram um treina
menta intensivo para ori
entadoras de cursos e clu
bes de mães na Unidade de

Proteção ao Pré-Escolar.
Dezenas de orientadoras

participaram do treina

mento, além de represen
tantes de entidades do Ser

]liça Social da Indústria e

Sociedade Bakita.

SÃO BENTO

O Sindicato dos Traba
lhadores Rurais de São
Bento do Sul programou
para o próximo sábado
uma assembléia geral para
discutir alguns problemas
relacionados com a sua

administração, além de

aprovação de planos de
melhorias do sistema de
atendimento aos associa
dos. A reunião terá lugar
no Centro Social de São
Bento do Sul, com início
às 15 horas.

-CONCÓRDIA
As obras de construção

do posto de abastecimento
l Shell no aeroporto munici
pal de Concórdia, deverão
ser conclu {das dentro de

'

um mês. A informação foi
prestada pela firma Matias
Engenharia de Construções
Ltda, executora do proje
to. O custo d�s obras está

Orçado em

Cr$ 150.000,00 e servirá
para bastecer os aviões pe
lo sistema hidrante com

querosene Geta L

JOINVILLE

O Prefeito Evelásio
Vieira cortou um bolo de
dois metros e 10 centíme
tros de altura, feito pela
Confeitaria Mauá especial
mente para' os festejos do
20. aniversário da Cruzada
Nacional de Evangelização
em Blumenau. Esta entida
de iniciou seus trabalhos
enz uma tenda de lona no

campo do Palmeiras, sob o

Comando dos missionários
.
Abimael Clemente e Hum

.

berto Leal. Os festejos fo
ram realizados no domin
go, iniciando' às 8 horas

, cam a presença do presi
dente da Igreja do Evange
lho Quadrangular no Bra

Sil, rev. George Russel
Ã F'aUlkner e o secretário

eXecutivo da entidade, rev.
Euclides R. Tavares. As co

nlemorações foram feitas
na avenida Brasil, no bair
ro da Ponta Aguada .

..._

Joinville: Colombo chega
hoie e amanhã reune Arena

O Governador Colombo Salles viaja hoje
à tarde com destino à Joinville, onde per
manecerá até amanhã. Sua chegada a essa

cidade está programada para as 15h30min,
devendo ser recepcionado no aeroporto do
Cubatão pelo Prefeito Harald Karmann e

outras autoridades.
Após o encontro que manterá com o sr.

Harald Karmann na PrefeituraMunicipal, o
Governador do Estado vai se avistar com

empresários na sede da Associação Comer
cial e Industrial de Joinville. À-s 17 horas

presidirá a solenidade de inauguração do
Posto de Saúde no distrito de Boa Vista,
construído sob a administração da Secre
taria dos Transportes e Obras e com recur

sos orçamentários da Secretaria de Saúde.
O posto foi construído numa área de 200
metros quadrados em terreno doado pela
Prefeitura Municipal e� dará atendimentos
materno-infantis, imunizações, educação
sanitária e distribuirâ medicamentos gratui-

tos 'para os casos sociais.,
As 18 horas o Sr. Colombo Salles visita

rá as obras de ampliação da Maternidade
"Darcy Vargas". Em seguida, inaugurará o

Pronto Socorro do Hospital São José, obras
realizada pela PrefeituraMunicipal.
,

No dia seguinte, o Governador, Colombo
Salles vai se reunir às 9 horas com os candi
datos daArena a Prefeito, vice-Prefeito e

Vereadores, ocasião em que será informado
sobre a campanha que o partido vem desen
volvendo em tomo das eleições de novem

bro vindouro e sobre a possibilidade de
vencê-las.

Ainda pela manhã o Governador vai
conceder audiência às comissões da Asso-

.

ciação de Radioamadores e de Obras da Ca

tedral, e visitará as obras. que estão sendo
realizadas pelo Governo estadual. O retor

no da comitiva governamental a Florianó-
. polis está previsto para o início. da tarde.

Artistas encontram' em
Blumenau o apoio ideal

Blumenau (Sucursal) - Os artistas ca

tarinenses estão encontrando em Blume
nau as condições que necessitam para di-,

vulgar suas obras. A III Coletiva de Artes

Plásticas Barriga-Verde, que se estenderá
.

até o próximo dia 20 no Salão Centenário
da Sociedade Dramático-Musical Carlos

Gomes, além de se transformar no maior
canal de divulgação de nossa cultura visto

até hoje, está dando aos nossos pintores,
escultores, poetas 'e a tântos outros, ã •

energia que lhes faltava para continuarem

a desempenhar SUl! difícil e árdua função.

Entre QS artistas destacados na III Co

letiva, encontra-se Hassis. Com seu estilo

regionalista, Hassis exibe em Blumenau
uma de suas obras primas, intitulada "Ita
guaçu", mostràndo uma das figuras prin
cipais do folclore da ilha, ou seja o Boi de
Mamão, diante de uma paisagem da praia
de Itaguaçu,

VISITADORAS DOMICILIARES.
Necessitamos senhoras ou moças maiores de 18 anos para serviç,<>s

externos de visitação domiciliar. Paoamos fixo mais participação.

Tratar diariam'ente no horário comercial com D. Neusa à R. Tenente

Silveira, 21 - APESC.

CHEGOU

BANAS BRASIL FINANCEIRO 1972/73
AS GRANDES EMPRESAS BRASILEIRAS

-

DOis Volumes
1000 páginas
Cr$ 200,00 .

Tudo sobre o MERCADO FINANCEIRO: Conjuntura,' Sistema Financeiro,
Nacional, .Financeiras, Seguros, Crédito Imobiliário, Caixas Econômicas, Bancos
Comerciais, Bancos Oficiais, Bancos de Desenvolvimento, Incentivos Hscais, Bolsas,
Corretoras e Distribuidoras, Bancos de lnvestlmenros, Geografia Financeira, Quem é
Quem no Mun�o Financeiro, Monografias das Instituições Financeiras, Radiografia
das 1200 entidades que fazem parte do Clubes das Grandes Companhias,
Monografias das Companhias que participam do Mercado de Capitais,' e outros

assuntos de interesse para consulta permanente.
Dispomos do primeiro volume para entrega imediata:
Cr$ 110,00

Dispomos do primeiro volume para entrega imediata: Cr$ 110,00

EDITORA' BANAS' S.A.

0' Divisão de Circ�lação
Representante Florianópolis: João Arthur da F-onseca

Rua Felipe Schmidt, 58-conj. 810

.

Vendedor Credenciado Externo: César da Rosa.

Lages: encontro de farmacêutico
e bioquímico começa sexta feira

Lages (Sucursal) - O II Encontro Catarinense dos
. Profissionais de Farmácia e Bioquímica será realizado em

Lages com início marcado para a próxima sexta-feira no

auditório da Universidade do Planalto Catarinense.
A reunião se estenderá até o próximo domingo e deverá

contar com a presença de dezenas de profissionais de todo o

Estado de Santa Catarina, .além de convidados especiais do
Rio de Janeiro, São Paulo, Rio Grande do Sul e Paraná.

. A abertura dos trabalhos está marcada 'para às 9h30min
de sexta-feira com a palestrai sobre "Aspectos da Legislação
Farmacêutica", a ser proferida pelo professor Nelson
Antunes Martins, da Universidade Federal de Santa
Catarina, Em seguida, o professor Raimundo Catanhed, da
Universidade Federal de Porto Alegre, abordará ·0 tema

"Físcalízação Profissional". ,

A tarde' a reunião será reiniciada com a palestra
"Tecnologia no Âmbito Profissional Farmacêutico", a ser

ministrada pelo professor Hélio João Moreira da Silveira, da
Universidade Federal do Rio Grande do Sul. A outra

palestra programada também para à tarde de sexta-feira
estará à cargo do professor Ewaldo de Oliveira, presidente
da Academia Nacional de, Farmácia, que falará sobre

Engenheiro culpa políticos pela
omissão ao problema da BR�282

Lages (Sucursal) - Mais de cem pessoas lotaram as serviços e outras entidades de classe, "patenteado ficou que

dependências do auditório da Uniplac no fim de semana se trata de um movimento justo, ainda' mais que o

para examinar as teses da campanha para a construção do Governador Colombo Salles já se interessou junto ao Dner

trecho Lages-Bom Retiro-Florianópolis da BR-282, sobre os estudos da rodovia". Para o Sr. Emílio da Silva

promovida pela Associação Comercial de . Florianópolis em Júnior, a campanha nada mais é além de dar cobertura às

conjunto com clubes ,:; de serviço da Capital, Bom Retiro é pretensões do Governo do Estado.

Lages. Instalando a reunião o Sr. Emílio da Silva Júnior - Santa Catarina, continuou, tem o direito de pedir, pois
falou sobre a rodovia e condenou os representantes e ocupa posição de destaque no quadro federativo. A sua

políticos catarinenses pela omissão com que caracterizam pujança econõmica tem suporte para tanto. Somos, em

suas atuações em relação ao problema. valores absolutos' e em confronto com os demais Estados, o

Pregando a necessidade de integração do território 180. em t�rritório e o 110. em população. Em

catarinense o orador reportou-se a declarações recentes do contra-partida somos o 90. na renda interna, o 80. na

Ministro Hugino Corsetti, das Comunicações, pelas quais produção agrícola e também na produção industrial, o 90.

"Santa Catarina era um hiato entre o Paraná e 0 Rio Grande na produção de serviços, o 50. na produção de pescado, o
do Sul". 70. em pescadores profissionais, o 20. em embarcações
,- O Estado está desintegrado administrativa 'e pesqueiras, o 90. em arrecadação de impostos e taxas à

politicamente. O Governo tem até dificuldades de exercer União, o 50. em número de contribuintes do IPI; o 90. em
sua ação, e a maior prova é a existência de uma Secretaria volume de arrecadação, 0.70. em número de pessoas físicas

do Oeste. Quer dizer, devido às dificuldades de transporte e contribuintes do Imposto de Renda e o 60. em volume de

,comunicações, não restou outra alternativa senão criar uma arrecadação; e o 100. em arrecadação estadual. A média

Secretaria regional, fato, parece, inédito nas outras desses números nos diz com clareza que, em valores

Unidades Federativas. absolutos, Santa Catarina é ,o 80. Estado da Federação,
Referindo-se a ação do Governo Federal no sentido de apesar de ser o 180. em território é o 110. em população.

integrar o País através da Transamazônia, o Sr. Emílio da Tais dados, extraídos de um trabalho do professor
Silva Júnior fez um paralelo em termos de Santa Catarina e

.

Fernando Marcondes de Mattos, animam-nos a aband.onar o

afirmou que "nós temos uma Amazônia incrustada no conformismo. Precisamos pedir, porque se reivindicando já
Estado, que é a área, compreendida por parte das se consegue pouco, càlado muito menos.

.

micro-regiões de Lages, Rio do Sul, Tubarão e Finalizando seu pronunciamento o Sr. Emílio da Silva

Florianópolis, cujo território está praticamente no Júnior afirmou que Santa Catarina necessita da BR-282

ostracismo".' Prosseguiu dizendo que é sabido que aquela ligando Lages diretamente a Florianópolis não por

região já foi intensamente colonizada, com agricultura . interesses regionais somente, mas porque entende ser esta

próspera, mas devido a falta de estradas houve êxodo e hoje integração transversal uma das formas mais proeminentes de

só encontramos uma população escassa e praticamente dar unidade à Santa Catarina, assim como representam as

pobre, porque vive confinada dos centros econômicos. longitudinais para o Brasil. "Esta integração, concluiu,
Ressaltou que essa situação se torna cada vez mais grave a jamais estará completa sem a construção da BR-282".

medida que se vai acabando com a madeira. Além do representante de Lages falou ainda o

CAUSA JUSTA engenheiro Antônio Carlos Werner que abordou a

Justificando a importância do movimento o orador importância da obra para as regiões que serão interligadas e

declarou que quando à idéia das BR-282 começou a merecer discorreu sobre problemas técnicos e de viabilidade da

a adesão em' massa das Associações Comerciais, clubes de rodovia.
,

-

I
_,I

I'

"Farmácia Hospitalar". Para às l7h30min está marcada
uma sessão solene.

No sábado, o professor Valni.or Bértoli, da Universidade
Federal de Santa Catarina, reabrirá os trabalhos com uma

conferência sobre "Automação em Análises Clínicas", Logo
após, a professora Tânia Maria dos Santos, da Universidade
Federal de Santa Catarina,'ministrará uma palestra sobre

"Cítopatología e o Farmacêutico Bioquímico". Para o

período da tarde mais duas palestras estão programadas. A
primeira estará à cargo do professor Sérgio Lamb, da
Universidade Federal do Rio Grande do Sul com o tema

"Moderna Farmacotécnica Dermatológica" e a segunda pelo
professor Durval Mazzeí Nogueira da Universidade de São
Paulo sobre "Pós Graduação".

Ainda no sábado, haverá reunião das comissões com o

coordenador para as conclusões do encontro. No domingo,
será instalada às 9 horas sessão solene de encerramento com

a en trega de certificados de frequência.
Durante o transcorrer do encontro será desenvolvido um

programa social, constando de visitas às indústrias,
encontros dançantes, prática de esportes, além de
churrascada.r ,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Berance pede 'maior
at,enção ,par�museus

J

A idéia de que os museus são locais calmos, inertes,
empoeirados e anacrônicos ainda persiste. Os governos - "e
isso se aplica a todos os países" - continuam dando maior

importância às obras públicas, à educação, à agricultura e às

comunicações, deixando os museus relegados quando
poderiam usá-los como "meio de ligação dos diversos
setores tradicionais numa forma de comunicação com o

povo", disse ontem a professora Jeanne Berance de Castro,
ao proferir conferência no auditório da Ufsc sobre "Museu,
e Comunidade", dentro do programa da II Mostra
Museológica Brasileira que está sendo realizada no campus,
numa promoção do Museu de Antropologia.
CRISE MUNDIAL

Acredita a professora, da Faculdade de Filosofia Ciências
e Letras de Rio Claro, que nos falta atualmente uma
compreensão do "verdadeiro sentido dos museus".

- Eles mostrám a possibilidade que um povo tem de
conhecer o seu passado e dele ter orgulho, 'além de
fortalecer o nacionalismo.

Citando o México como exemplo a ser seguido pelos
demais países, disse que os museus de história e

antropologia mexicana "são sensacionais".
Revelou a professora que a Unesco vem realizando

treinamentos, através de diversos centros instalados na

Europa e na América Latina, com vistas à formação de
pessoal qualificado, mas "a frustração dos museólogos é
bastante grande no mundo inteiro. Eles ganham salários
muito baixos e há uma falta de verbas para um programa
mais ativo".

,

Reconhecendo méritos na política nacion� que proibe a

saída do Brasil de obras de arte de qualquer setor, declarou
a professora Jeanne Berance de Castro qU,e essa orientação
do Governo precisa ','apenas, ser intensificada e divulgada ao

máximo, a fim de que não aconteça com o Brasil o que
ocorre com a Grécia, país que tem seu patrimônio mais
conhecido no estrangeiro do que em seu próprio território".

- A crise dos museus é mundial, mas na verdade, quem
está em crise é a sociedade contemporânea e o museu é o

espelho desta sociedade. E a política do setor precisa ser

reformulada.

III MMB
O programa da III Mostra Museológica Brasileira, marca

para às 20 horas de hoje, a apresentação de conjunto
folclórico local.

Amanhã, no mesmo horário, o professor Ulpiano Bezerra
de Menezes, diretor do Museu de Arte e, Arqueologia da
Universidade de São Paulo, falará sobre "Museu e

Universidade".
"

A mostra,' que tem a participação de dezoito museus

nacionais e seis coleções' particulares, será encerrada na

próxima sexta-feira, com a escolha do local a ser realizada a

IVMMB.
'

Jeanne Berancefaloú naMostraMuseológica.

E TEMPO DE FERIAS.I·
• •

HOLlDAY é novo, Cifél"C:'ltc
Com o TRAVELLER'S HOLlOAY pele s;s,
tema "Organized Tour'. V -economiú: ',:

usa os Hotéis 365 dias por ano, na mail':

rede .de Hoteis da América Latina, SE:c
100 dos melhores Hotéis do Brasil e 25

espalhados pelos mais belos recantos das
3 Américas

'
'

HOLlDAY é o máximo em Férias,
Com o TRAVELLER'S HOLlDAY V vai
direto ao Hotél ' SEM RESERVAS Tenha
o orqulhode pertencer a Lima orqanizacào
de classe,

[ínternac�ª4;
-HO/ll,IDD:t€��

t'\HOUDAV . ORGANIZACAo.RRASILEIRA DE HOTÉIS
1�',>�n� Matr'lz . Av Casper Libero, 58 . 7." - SAO PAULO ,�.

Tels 239·0132· :12-0841 • 32·7449· 37·1918. 35·6223:
Filiais em todo Brasil

'

DISTRIBUIDORA AUTORIZADA EM STA, CATARH�A
Edifício APlUB - 12. o - cf 124 - Tel. 4-062 - Florianopólis

ATENÇÃO
CENTRO HELIOGRÁFICO
CÓPIAS HELIOGRÁFICAS

MATERIAL:
ENGENHARIA É' DESENHO
SOLICITE MENSAGEIRO

.

FONE: 27-51

PARA VEREADOR
WAl.DEMAR FILHO

2212

TV. TV. TV. TV. TV. TV. TV.

• AUTORIZADO eJ
* CONSERTO A'DOMICfuo

li ORCAMENTO SEM COMPROMISSO
,

* Á'TENDE-SE ATÉ AS 22 HORAS
* INCLUSIVE SÁBADOS

FLORITRON - OFICINA DE TV
Av. Hercílio Luz, 241, ém frente
à Penha na -rodoviária.
(atendemos outras marcas)

TV. TV. TV. TV. TV. TV. TV.
Leve este anuncio e ganhe 10% de desconto
no Servico.

Começam ensaios .para o Festival

qu� tem ,muito amor, flor e paz
A ponte Hercílio Luz, a flor, o,

amor, a paz, certos rebuscamentos nas

letras, estão presentes nas 55 canções
inscritas para, o II Festival da Ilha de
Santa Catarina, cujos ensaios começam
hoje, cabendo os arranjos ao conjunto
"Stagíum 10". Há desde o bolero - os

fossentos boleros - passando pelo
samba-canção, marcha rancho e che

_-gando até o infalível sambão.

'fO AMOR' O SORRISO, A FLOR"
Para muitos o assunto já está gasto,

batido e cansativo, mas parece que ain-
'

da não foi devidamente explorado em .

alguns compositores catarinenses ins
critos no II FISC, que insistem em co

locar nas suas letras frases como esta
de Clécio Gomes: "Juntos vamos can

tar o amor, 'o sorriso, a flor", da com
posição "um buraco na estrada". Meio
fatalista Clécio diz, em certo trecho,
"é preciso lutai contra tudo que nâo é

,

nadai é um buraco na estradal que vo
cê vai pisar". Clécio ainda inscreveu
"Gente Só" e "Com Posíção=i onde
coloca palavras um tanto complicadas
para müsícas corria "reestruturação"
ou "infra-estrutura".

Herondino de Souza também na sua

canção "A noite" fala no amor, n�

Detran SÓ

emplaca
__

até dia 31

Colombo recebe convite
para ir aos E. Unidôs

O prazo para' emplaca
mento dos veículos cujas
placas terminem de 7 a O,
se esgota no próximo dia
3 f de outubro. Com esse

prazo, esgota-se também a

possibilidade de todos

aqueles que ainda não em

placaram seus veículos cu

jas terminações variem de
1 aO.'

,

Segundo o Diretor do
Det ran, Coronel Alinor
Ruthes, "todos aqueles
que ainda não emplacaram
seus veículos e'forem au

tuados pelos guardas de
trânsito,�incórrei:n rio peri
go (para eles) de receber
urnamulta que varia entre
50 a 100% do salário míni-

,

mo, além dç recolhimento
do veículo ao pátio, 'do
Detran, onde aguardarão
até O cumprimento da lei.

Por outro lado, deverá
ser iniciado em janeiro
próximo o emplacamento
para os veículos, com ter

minação 1.

flor, exalta o luar ("noite enluarada" e

não deixa de esconder seu entusiasmo

pela Ilha em outra composição de sua

autoria, "Berço de Alegria": Terra/De
sol e marl Felicidade, luz e calor/ Ber
ço' de Alegria/ Carnaval fantasia poesia
e amorl És uml Jardim Florido/ Teu'
povo querido/ Alegre a' cantar/ Nas
noites. de serenata" e por aí segue en

tusiasmo pela beleza de Florianópolis.

"LOUVOR À PONTE
Num gesto meio saudosista, Édio e

Júlio resolveram falar sobre a ponte
Hercílio Luz, tornando-a quase intocá
vel com seu "Louvor à Ponte" dizendo '

'que 'Num céu mans 6/ De um mar

azul/ brilha um astral' orgulho do sul/
Ferro e asfalto/ Atraindo olhares mil/
Uma ponte altal Na beleza do Brasil".
Sem dúvida não deixa de ser uma de

claração de amor à ponte que - se tu

do der certo - dentro de dois anos

deixará de ser utilizada pela popula
ção. Ponte que os autores afirmam ser

"um testemunho do valor catarinen
se".

OS SIMPL!STAS
Se alguns se-preocupam em falar em

coisas da Ilha, ou em ser Hippie como

diz com muita força Orlando João Pe- '

O, Governador Colombo Sa1les recebeu
na tarde de ontem o convite para visitar o
Estado de Virg/nia (EUA) no primeiro se

mestre do próximo ano, não tendo o Palá
cio dos despachos informado se o convite
foi ou não aceito.

O convite foi formulado pelo presidente
do Comitê de Virgínia, Mr. John Heil, e

pelo Sr. Reno Portes, do "Medical College

reira na sua "A Nova Canção", afu, '

mando que ama a flor e por isso "Eu
sou um Hippie, eu sou um hippie", ou,
tros foram mais simplistas. Orlando
Santos' diz que já descobriu - !!Ot'
exemplo - que o "fracasso de um Qo.

"é lh"mem urna mu er ,mas por outro
lado afirma que "existe paz e amon,
velho tema) mas também, "muito C<)Jj,
saço",

Já Nilo Sérgio, Nelson eJorge Lu�
resolveram. falar na "Mangâ" e não se

preocuparam em mais nada dizendo
que "Qi! tá vem a manga/Manga, man,
ga, manga" e por aí vão preocupadj,
simos com a manga.

"Silézia" é o nome da mulher qUe
perturbou Eloit Niehueus e Wilson Pa.
checo, que também inscreveram outra
composição, "Auxílio", afirmanclo
que "Prâ baixo todo Santo ajudai Brá,
cima só Santos Dumont". Em "Por
que? eles perguntam "Cadê esse Bio.
mem? I Cadê Jesus? ".

Rosa Moreno - uma das únicas mu

lheres inscritas entra com "Não Adian.
ta", um samba que acredita dará o que
falar, pelo menos ela está entusiasma.
da.

of Virginia", que foram recebidos em au-
'

diência pelo Sr.' Colombo Salles, a quem
entregaram uma mensagem do governador
daquele Estado norte-americano.

Após a visita
I
ao Governador 08 dois

americanos conheceram o sistema fínancêí.
ro do Banco do Estado. Estiveram também
na Prefeitura Municipal e na Assembléia
Legislativa.

Trânsito registra, dez
acidentes em dois dias

Após dois fins de sema

na razoavelmente tranqui
lós eAI matéria de aciden
tes de trânsito .na capital, o

, índice constatado pelos ór-

gãos responsáveis Barrei

ros, o veículo volks de pla
cas CR-3353 dirigido por
Edson de Oliveira.

Enquanto o Posto Cen

tral do Detran atendia 5

colisões com danos mate

riais, a Delegacia de Segu
rança Pessoal registrava 4

atropelamentos, 1 colisão
e um choque.

ATROPELAMENTO

Aproximadamente às

16,50 de domingo, no tre

vo da BR-I01, em Barrei

ros, o veículo volks de pla-

Anunc;ie em'

o ESTADO
..

APARTAMENTOS

Locallzaçãos- Av. Beira Mar Norte

Acabamento: - De Luxo

Metragem! -- 135 m2., com 3 quartos.ernplo
living, copa, cozinha, área de serviço, depen
dência de empregada e garage.
Condições: - Cr$'4.000,00 inicial, saldo fi
nanciado em até 20 anos; prestação,mensal de
um aluguel.

Informações: - Sr;Wilson F. Andrade, pelo
Fone 33-98

Rua dos Ilhéus, 8 -: Ed: Aplub sala 64

Florianôpolis - SC.

. cas Cr-3353 dirigido por
Edson de Oliveira, casado,
residen te em Criciúma
atropelou a menor'Rosali

Catarina, de.9 anos, A víti

ma foi medicada no Hospi
tal Sagrada Família; não

necessitando permanecer
internada, apenas apresen
tado escoriações no joelho
esquerdo. Às 10,30 na rua

Francisco Tolentino, o

Volks de placas 7817 diri

gido por Gilberto Macha

do, 21 anos, residente à

Ivo Silveira, atropelou
Henrique Gonçalves, de 15

anos, residente à rua Pe.

Roma, 31. A vítima foi

medicada no Hospital de

Caridade, apresentado di

versas escoriações.

dirigido pelo motorista Er
nesta Alvado Wolf, 29

anos, atropelou Antônio
de Souza, 35 anos, residen
te em Praia Comprida. CA_
vítima sofreu diversos cor

tes, contusões e fratura no I·

crâneo, ficando internada

,no Hospital Sagrada Fa

mília, em constante obser

vação.

COLISÃO·
Às 13,50, nas proxírni

dades do posto de gasolina
situado à rua Jerônimo Jo·

sé Dias, Saco dos Limões,
colidiram a Kombi de pia·
cas AB-2465 dirigidas por
seu proprietário Sílvio Os
mar Ferreira e a moto cle

placas SX-064, dirigida pe·
lo proprietário Jorge Stoj·
der, 29 anos, residente na

Costeira do Pirajubaé.
Na Avenida Ivo Silveira,

nas proximidades do via
duto, às 13 horas a kornbi
de placas CS-8492 de Curi
tiba dirigida por Mágio Go
mes, '2 i anos, residente na

Agronômica, _ atropelou o,
soldado do 140. BC, Joel
Rafael.

A vítima foi medicada
no Hospital de Caridade,
apresentando diversas es

coriações. internada, tendo
apenas apresentado esco

riações no joelho esquer
do; Às 10,30 na rua Com

prida, São José, o ônibus
que faz a linha da Palhoça,

Não houve ferímentés

graves, apenas leves

riações.

Às 03 da madrugada de
•

domingo, Pedro Paulo Bas

tos, 21 anos residente à
rua Crispin Mira, dirigindo
sua motocicleta ao longe
da Avenida Beira-mar Sul.,
ao tentar desviar da Kombi

, de.Ascendino da Rosa de

placas AA-4405 perdeu a

direção vindo a sofrer aci·

dente, -

que consequente·
mente resultou em leves

escoriações.

LETRAS -DE CAMBIO

LIQUIDEZ' IMEDIATA
Ten. Silveira, 21 ': Salas 4 e 5

Fone 2965
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Durante muito tempo, pais e mães, educadores e pt!cblogos, ....... e
adultos diséiÍtiam muito sobre estórias em quadrinhos.
Uns diziam que faziam mal e incitavam i pr... mental, que ..am contrárias

ao desenvolvimento psicológico da criança, que talvez a forma ainda pudesse ser

perdoada, mas b eonte6do...
.

Mesmo depois de alguns psicólogos terem sustentado que .. (

est6rias em quadrinhos não dificúltam o processo de aprendizado
da leitura - pelo contrário - até contribuem para amadurecer
mais cedo os jovenzinhos, muitas mães e educadores ainda insistem em ....

os quadrinhos das mãos dás crianças, alegando que fazem mal, sim.

O EstADO
24 de Outubro de 1972

Rapldamlnll, Clark oonclul
..u relato, I novamlnle
Irooa di roupí" ,

"

Nascido em

Krypton,
Super-Homem

é repórter
nas horas vagas,

arte ou contra-
De qualquer forma, enquanto se

discute, o perseguido quadrinho vai pa-
.
rar nas bíenaís.. vira arte e vira moda;
os álbuns chegam a tiragem de milhões

na França e no Japão, nos Estados

'Unidos e na Inglaterra; atinge os inte

lectuais e é elevado por eles à altura de

arte,

Aqui no Brasil, Alfredo Grieco ( um
moço do Itamarati), escreveu um livro

e Sérgio' Augusto assinou por muito
\

.

tempo uma coluna exclusivamente so-

bre estórias em quadrinhos. E toda

gente corre pata as livrarias, disputan
do os poucos álbuns estrangeiros que

aparecem.

DOS GRANDES MESTRES
-

Dizem que a primeira estória' em

quadrinhos foi uma tal de Tapeçaria de

Bayeux - a Tapisserie de la Reine Ma

thilde - que conta a invasão. dos Nor

mandos. Realmente, esses quadrinhos
gigantes, a cores, narram uma. história

'excelente, com todos os elementos de

uma boa estória em quadrinhos: con

des, barões, cavalos e cachorros. Têm

até natalhas, castelos e·desembarques:
E

.

tudo. isso feito à mão. Mas a gente
sente falta das nuvenzinhas saindo da

boca dos heróis.

Outros dizem que os vitrais das ca

tedrais também têm afmidades com as

estórias e que toda a Via Sacra é uma

boa história em 25 quadrinhos. Mas

quem já levou um vitral ou .uma Via

Sacra para ler em casa?

Outra boa tentativa, a Dança da

Morte, de Holbein, em plena Renas

cença, tem um defeito: o herói princi
pal, o esqueleto da Morte que passa o

tempo todo matando ricos e pobres,
bons e ruins, não é capturado no últi

mo quadrinho pela polícia. Ora, qual
quer menino de cinco anos sabe que os

criminosos dos quadrinhos são sempre
capturados no último!
Rodolph Dirks, em 1897, foi o pri

'melro a usar o "balão" (a nuvenzinha)'
saindo das bocas dos personagens, o

que foi sendo pouco a pouco aperfei
çoado.

UM DESENHO PARA A HISTÓ-
RIA

(

No dia 17 de janeiro de 1929, uma
: quinta-feira, os leitores do New York

Evening Jounial foram formalmente

apresentados a um tipo vagamente ru

fião, com um olho só ( o outro; por
v estranhas razões metafísicas, está sem

pre fechado. Não perguntem por que),
fumando cachimbo .:

Milhões de americanos responderam
"muito prazer, até qUe enfim um herói.
Inachão".

Pópeye trouxe a moda do bíceps e,
(le repente, o consumo de espinafre co

meçou a aumentar. "Inexplicável",
grunhiam os economistas, sem levantar

. Os olhos dos gráficos.' "Graças a Po-

peyc", respondiam os plantadores de

espinafre, já esfregando as mãos. E é

por isso que hoje, numa cidade ameri
cana chamada Crystal City, no centro

de distrito espinafreiro há, numa praça
Pública, um monumento solene ao ho

mem que fez o mundo inteiro cons

ciente do vegetal espinafre: no centro

da praça, num pedestal de mármore,
.
urna estátua de Popeye,

Seu criador, E. C. Segar revelou
urna vez, quando lhe perguntaram, o

que o motivara a criar esse mito que,
prá dizer a verdade, ele, Segar, muitas
vezes tinha vontade de sair por aí, dan
do murros na cara de muita gente -

mas que o seu bom senso e formação
moral, e sobretudo o seu pequeno ta

manho, não deixavam, Portanto, Po-

A idade desse herói é indefinida;
aliás, como todo mito, ele é eterno. Há

mais de 35 anos ele faz a corte à escor
bútica Olivia Palito, encarnando o

ideal do herói romântico, cheio de viri

lidade, esmagador da injustiça, contrá
rio à prepotência, idealizador da mu

lher. Mas no fundo ele é um homem

simples, um homem como qualquer
leitor. Afinal, todo mundo é solidário
no 'espinafre.

'

Mas é impossível falar em Popeye,
sem mencionar um antepassado seu,

igualmente fortíssimo: o Brucutu, tam
bém cheio de força e virilidade.

Brucutu é um individualista, no

bom sentido da palavra. Desde que sur

giu, em 1934, o rei da Terra de Mu, o
Grande Gus,: está querendo que Brucu

tu se case com sua fllha, que saiu ao

pai e é feia como o pecado. Mas é claro

que Brucutu prefere a princesa Ula.es
belta, 'curvilínea, doce, enfim, boa. No
entanto, o herói tem um defensor, o

mago do Reino de Mu, uma simpática
figura, que é o Grande Sabichão, pro
vando que já naquela época os inte

lectuais andavam se metendo em tudo

e 'tomando partido contra o governo.

OUTROS HERÓIS

Completamente careca, desconjun
tado, com um pescocinho esquisito e

uma estranha barriga, Pinduca tem
sempre uma resposta completamente

\

sua para qualquer equação problemáti-
ca. Desenhado por Carl Anderson, para
o Saturday Evening Post, foi descober
to em 1935 por Hearst. Muitos confes

sam gostar de Pinduca, "porque a gen
te não precisa ler nada".

É difícil, entretanto, dizer qual fdi
o primeiro herói de estória em quadri
nho.

Em 1914, Edgar Rice Burroughs,
Tarzan, o Homem-Macaco, primeiro
romance de uma série inesquecível.
Como Tarzan em livro foi um sucesso,

em 1928, o senhor Joseph Neebe; vi
drado em Tarzan, sugeriu a Burroughs
a adaptação do seu herói para os qua

drinhos. O desenhista seria' um tal de

Harold Foster que, anos mais tarde,
criaria o Príncipe Valente.

Em 1929, apareceu Buck Rogers,
sendo responsável pela idéia John Dil

le, que não escrevia e nem desenhava a

estória, Era só o inventor. Desenhado

por uma equipe de cinco desenhistas,
Buck Rogers foi, praticarnente.. o pri
meiro herói interplanetário. Em 1939

já falava em bombas atômicas, se de

fendia com raios da morte e viajava em

estranhas naves interplanetárias, para
enfrentar guerras espaciais.

A .primeira grande criação de Alex

Raymond foi Flash Gordon. Raymond
transformou os quadrinhos em arte, ul

trapassando todos os heróis anteriores.

Foi traduzido para todas as línguas e

combatido pelo clero (as suas heroí

nas, já em 1934, usavam mini-roupas)
e idolatrado pelo povo. A técnica dos

quadrinhos foi enobrecida em poucos
meses. Canalizou mil tendências para
um meio que não era arte nem nada.

E MAIS, E MAIS

Durante muito tempo, nenhum edi

tor se aventurou a fazer um super-'
homem. "É louco demais, ninguém
acreditaria". Até que um dia esses pre
conceitos foram superados e o Super
Homem começou a aparecer nas ban

cas de jornais, sendo o mito mais mo·

demo, o único criado inteiramente pe
la sociedade industrial, Um homem

másculo e bonítão, fortíssimo, feliz e

saltitante por estar defendendo o Bem

e os Bons. S6 atacado e combatido por

•

com quem não se casã nunca, preferin
do combater o maior vilão que o mun

do já conheceu: o Dr. Silvana:

Hoje, há uma renascença batmania

na, ou melhor, um Batman meio nou

velle-vague. Batman voltou aos cine

mas e aos aparelhos de televisão, mas
voltou cínico, gozador, um pouco
cheio de si demais. Não é mais aquela
figura séria e misteriosa de antigamen-.
te. Enfim, é triste ver que os heróis

também são obrigados a se adaptarem
para sobreviver.

Finalmente, há uma série de quadri
nhos 'que é quase um fato isolado na

literatura do gênero, desenhados por
uma mulher, Marge. Trata-se de Lulu

zinha. De cachinhos pretos e um eter

no vestido vermelho, Luluzinha pode
.ser enquadrada, também, no período
de reação ao-super-fantasísmo-heroísti
co. Pàra muitos, ela é uma estória mais

para adultos, fazendo uma crítica vela

da a uma das maiores instituições ame

ricanas: o matriarcado todo-poderoso.
. É quase certo q�, no futuro, ela se

case com o Bolinha, para torturá-lo,
igualmente, na vida conjugal, até que
ele peça o divórcio, alegando crueldade

mental.

DO GRANDE SIMBOLO
E aí, Ferdinando, o imortal, o ingê-

•
nuo intuitivo, o grande, nasceu. Uma

hora depois, o sindicado de quadrinhos
da United Artists comprou a série que
saiu pela primeira vez no New York

Mirror, no dia 12 de agosto de 1935.

Uma data importante, se bem que os

personagens ainda não estivessem ple
namente desenvolvidos. A Xulipa Bus

capé, por exemplo: era bem mais alta
do que'hoje e o próprio Ferdinando

não se parecia muito com ele-mesmo

moderno.

Quando .perguntaram uma vez a

John Steinbeck, prêmio Nobel de lite

ratura, quem era o maior escritor dos

Estados Unidos, ele respondeu sem

pestanejar: "Al Capp, o criador de Fer

dinando".
TENDÊNCIAS MODERNAS

.

Hoje em dia. os quadrinhos estão

E falando pela boca do seu herói,

Linus, conclui, talvez tentando sinteti

zar toda a história das estórias em qua
drinhos: "Há uma Moral qualquer nis
so tudo. Mas eu não sei qual é ...

"

muito modificados. Quase que irreco

nhecível Depois de Freud e de Brigitte
Bardot, nunca mais foram os mesmos .

Além do mais, foram "descobertos"

pelos intelectuais, que parecem não

querer largá-los nunca mais.

O problema, no fundo, é muito sim

ples. Uma criança lê estórias em qua
drinhos. Depois cresce, 'estuda, apren
de, namora ( ...), fica inteligente e, mui

to provavelmente, passa a esnobar sua

primeira leitura predileta. Foi preciso
o adulto encontrar uma fórmula para

poder continuar lendo os quadrinhos,
sem que ninguém o chamasse de débil

mental. E os intelectuais acharam essa

fórmula. Hoje, os quadrinhos são um

fenômeno cultural do nosso século;
cultura de massa sui generis, arte da

mais válida.

É claro, que, depois desse cartaz to

do, a estória em quadrinhos nunca

mais voltou a ser a mesma. Sofisticou

se, intelectualizou-se, erotizou-se e,
não escapando das consequências desse

crescimento um pouco �pido demais,
assim como o homem moderno, neuro

tizou-se.

DA NEUROSE

De lá para cá, Charlie Brown (Min
duin), esse anti-herói neurótico e an

gustiado, deixou de ser bonito para se

tornar'patético. Pede a todos que acre
ditem' nele, mas sem resultado. Nada

que ele faz dá certo e, como ele está

sempre tentando, sua desilusão e frus

tração são agoniantes. Tão agoniantes
que são engraçadas, e o leitor ri, esque
cendo que está rindo de si próprio.

Schultz, seu criador, diz que Charlíe

Brown representa a insegurança de nós

todos e o nosso desejo de sermos ama

dos. "É uma estória que trata de coisas

inteligentes; coisas de que nós temos

medo".

o Fantasma tem 400 anos e é imortal:Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o horÓ8COpo do 'Horácio
o diretor era o Dr. Tourinho. Vestia-se no Rio,

sapatos sob medida, gravatas importadas, abotoaduras de
ouro, cigarros ingleses e americanos que as comissárias
traziam e nem cobravam nada.

'

O caixa era o Horácio. Terninho comprado a prazo,
sapato furado pedindo graxa, gravata enrugada,
colarinho puido, cigarro controlado para não
encompridar a conta no bar do Neco.

O Dr. Tourinho tinha um Mercedes 300 �S, do ano,
dois cães pastores premiados, um respeitável saldo no

banco, casa de capa de Casa & Jardim, saúde perfeita.
O dofinizinho 58 do Horácio há muito volatizara.

Tinha uma respeitável divida nos bancos, um vira-latas
cheio de pulgas, casinha de porta e janela suplicando
reparos, um ameaço, de e dois enfartes.

Dr. Tourinho gostava de contar as coisas ao Horácio.
- Vou comprar o iate do Cascaes, Horácio. Que é que

achas? '.

Horácio gostava de contar as coisas ao Dr. Tourinho.
- Amanheci com uma dor aqui. Acho que vou ao

, médico...
Horácio realmente acreditava em tudo que o Dr.

Tourinho dizia. Se o Dr. Tourinhõ dissesse que pau é
pedra, Horácio, acreditaria. Não era para agradar não. O
que o Dr. Tourinho dizia era 'lei. Afinal, ele era um
homem viajado. Vivia no Rio, São Paulo, até a Argentina
conhecia. Horácio, coitado, tentara conhecer Curitiba,
em 63, mas o Dauphine se desintegrou. E foi só.

Jair Francisco Hamms

- Dr. Tourinhoâ É a Carminha, doutor. O senhor
vai-me desculpar, mas isso aqui tá virando
esculhambação. Imagina que o Horácio acaba...

Horácio foi prá casa.' Não jantou. Não falou. Uma
bruta dor na cabeça, trêmulo, pálido. À noite, faleceu.

Dr. Tourinho, homem bom, foi incansável. Pagou
tudo. Caixão de primeira, despesas de funeral, uma

quadra no cemitério. Horácio foi enterrado em paz.
Na segunda-feira, a viúva do Horácio, vestido preto,

curto, pernas perfeitas, sorriso branco de menina;
procurou o Dr. Tourinho.

- Vim agradecer ao senhor, Dr. Tourinho. Bem que o

Horácio dizia que o senhor era muito bom e simpático. E
falava que o senhor gosta muito de moqueca de bagre. Se
numa noite quiser experimentar, eu faço. O senhor sabe,
seria um prazer. A gente vive tão sozinha...

- Hoje, pode?
'

- Claro que sim, doutor.
Dr. Tourinho abriu o jornal.
- "Touro - segunda-feira - Para você, que andou

semeando coisas boas, hoie é dia de colheita: Cupido
bate à sua porta. Saúde, boa. Ótimo dia para comidas
picantes".

- Ando sem sorte, Dr. Tourinho. Três anos casado e,

não vem filho... Meu cachorro tá doente... Tô cheio de
dividaa... Tô aporrinhado à beça.

Você consulta o horóscopo, Horácio?
- Horóscopo?
., Sim, horóscopo. Pois é batata, meu velho. Eu não

faço nada sem consultar o meu horóscopo. Se o dia tá

pintando prâ maus negócios, não compro nem cigarro.
Se tá me empurrando prás transas comerciais, compro
terrenos, casas, apartamentos, o diabo. Dá tudo certo.

Não viste o iate? Negação, não foi mesmo? Em que mês
nasceste?

- Abril. Primeiro de abril.
- Então és Carneiro. Dá uma olhada no teu

horóscopo, amanhã. Qualquer jornal tem ...

Horácio passou a noite em claro: louco que
amanhecesse. Às cinco e meia, estava de pé: A mulher
estranhou.

- Que é que tens, homem. Não são nem seis...
- Vô comprar jornal. Quero ver meu horóscopo.
-?????
Comprou o jornal, procurou o horóscopo, não achou

o Carneiro. Chegou desapontado ao escritório.
- Não tem Carneiro no horóscopo, Dr. Tourinho.
- Tá aqui, pô. Âries é Carneiro, cara.
Horácio leu: "Terça-feira. Boas transas para pedir

grana emprestada. Você tem crédito; Fé em God epé na

tábua. Aproveite a maré, cara ".

Chegou ao banco de jornal na mão.
- Dr. Aloysio, o meu problema é o seguinte...

Você vai me perdoar, Horácio. Mas se for
empréstimo já posso adiantar que estamos integralmente
impossibilitados de efetuar qualquer operação. Pelo
menos até o fim do exercicio. Há um certo desencaixe
e...

- Horácio saiu fulo da vida. Nem voltou à empresa.
Mas a esperança, ressurgiu na quarta. Afinal, o Dr.

Tourinho havia garantido. "Horóscopo é batata,
Horácio. É tiro e queda ". Comprou o jornal.

"Quarta-feira. Não precisa se assustar que essa maré
passa. Hoje, não tem jacaré na sua lagoa. Cupido está de
arco e flecha em cima de vocês. Às favas a timidez. Meta
os beiços. Alguém o ama em silêncio "

Mas quem é o alguém, indagava Horácio aos seus

sapatos furados. A Carminha? Será a Carminha?
A Carminha era a telefonista. O Dr. Tourinho

costumava chamá-la de "calipigia"., Era baixinha, um

tanto gordinha, uma graça no olhar que comovia o

Horácio.
- Que tal um cineminha hoje, Carminha?
- Mas com quem? ? ?

<Comigo, ué.
- Vai te limpar, babalhão. Vou contar já e já pro Dr.

Tourinho. Só porque é branco pensa que a gente tá aqui
prá ...

Horácio virou pedra.

,Cinema
O SUPER MACHO (Homo Heroticus). Comédia

italiana em torno de sexo, erotismo e virilidade. O super
macho é Lando Buzzanca, um dos tipos mais curiosos

surgidos recentemente no cinema italiario. O diretor é
Marco Vicario, cujo rito mais certeiro, até agora, foi 7
Homens de Ouro. Está também presente Rosana
Podestá, esposa do diretor e garantia do sex-apeal em
todos os seus, filmes, acompanhada aqui de Sílvia.
Koscina. Eastmancolor. Censura 18 anos. Cine São José

3�7 ,45-9,45 horas.
.

.

A MORTE NÃO MARCA HORA (Darker than

Amber) de Robert Clouse. Filme policial bem recebido,
e que flui ,com vigor no roteiro clássico do thriller,
marcado por sequências de insólita violência, porém,
com a ausência de valores da vertente psicológica
cultivada por Joh Huston e Howsrd Hawhs, na década de

40. Travis McGee (Rod Taylor é um detetive à sua

maneira, cuja especialidade é "encontrar coisas que o.s
outros querem achar". De certo modo, McGee é um eco

longínquo dos personagens de Raymond Chandler e

Dashiel Hammett, mantendo. acesa a chama de uma das
melhores vertentes do policial, o "thrillei':, em torno de

um detetive livre atirador (ou private-eye). A narrativa é

marcada pela violência própria do gênero, onde

comparecem ainda: Suzy Kendal (em dois papéis), Janet
Mac Lachlan e Theodore Bikel. Por outro lado, o filme
também promove uma reentré de Jane Russel, cuja
popularidade deveu-se principalmente ao filme de

Howard Hughes, O Proscrito. O diretor Robert Clouse é.
novato, estando mais próximo de Gordon Douglas do

que de Huston ou Hawks tendo, segundo as informações
colhido bom resultado com Darker than Amber.
Technicolor. Cine Ritz 5-7,45-9,45 horas.

A MULHER DO PADRE (La Moglíe del Prete/The
Prist's Wife). Comédia italiana contra o celibato dos

padres, estrelada por Marcello Mastroianni e Sophia
Loren. O filme tem roteiro de Ruggero Maccari e foi

produzido por Carlo Ponti. A direção é de Dino Risi,
diretor um tanto apressado em suas realizações, mas que
em certos casos tem se saído 'bem_ No caso presente
ficou a meio caminho. Technicolor. Censura 18 anos.

Cine Coral 3-8-10 horas.

SABATA: .. VIVO OU MORTO, c/Brad Harris -

Eastmancolor. QUE O CÉU A CONDENE, com Tomas

Milian e Adriane La Russe. Programa Duplo no Roxy 2 e '

8 horas.

AJOELHADO A SEUS PÉS, com Gianni Morandi,
Censura 14 anos. Cine Jalisco 8 horas.

JAKE, O GRANDÃO (Big Jake) de George Sherman,
com John Wayne, Maureen O'Hara, Richard Boone.
Technicolor. Censura 14 anos. Cine Glória 5 e 8 horas.

8 HOMENS DE AÇO, c/Monty Greenwood -

Technicolor. Cine Rajá 8 horas.
PANTANAL DE SANGUE, filme nacional, com

Francisco di Franco, Milton Ribeiro. Eastmancolor. Cine
São Luiz 8 horas.

A famosa atriz
sueca não

consegue achar
um homem

capaz de

compreendê-la durante
muito tempo.

Seus desencontros
com Lars

Schmidt,
seu terceiro

marido.

Ingrid Bergman: um sorriso para esconder as mágoas...

LONDRES � Em seus amores, Ingrid
Bergman não teve - nem tem - a mesma

sorte que abrilhantou sua carreira cinema
tográfica e teatral. ,

Após dois casamentos fracassados -

• com Lindstrom e com Rosselini ., é a vez

agora de Lars Schmidt. Também seu tercei
ro marido, de fato, não conseguiu dar a

Ingrid a felicidàde tão almejada.
É notório que a atriz e seu atual esposo

vivem separados já faz dois anos. Ela segue
o roteiro de suas "tournées" teatrais: ele
aquela de sua profissão de produtor. Há um

.

divórcio em vista?

As "nuvens" começaram a aparecer
quando Isabela, uma das filhas tidas pela
famosa atriz' durante seu casamento com o

cineasta italiano Roberto Rosselini, ficou
doente, em Roma. "

Ingrid partiu, logo que pôde, rumo à Ca
pital italiana. Durante longo tempo esteve

perto de sua filha, cuidando dela. Foi justa
mente durante este período de convivência
que Isabela pediu à sua mãe que reiniciasse
a carreira cinematográfica. O sonho da ga
rota era ver sua mãe, outrora famosa, trans
formada numa das maiores atrizes "madu
ras" do cinema. Talvez, a mais importante
dos últimos tempos.

Ingrid hesitou, na resposta. De qualquer
maneira, prometeu que voltaria a trabalhar,
se este fato influenciasse positivamente o

estado de saúde de Isabela. E ajovem, para
grande alegria de Ingrid, foi melhorando
aos poucos.
Foi assim portanto que a "grande sue

ca" -.enquanto cuidava de sua filha - de
cidiu voltar ao cinema que abandonara, ao,
casar-se, em 1965, com Lars Schmidt.

Neste interim, Lars havia comprado uma
Ilha, nas Antilhas. E havia mandado cons

truir, no lugar, uma linda mansão. Naquela
casa, segundo seus sonhos, passaria a viver
com sua mulher. Ingrid, no entanto, se

opôs imediatamente ao projeto, O cinema

ma ocupar, de agora em diante,grande par- ,

te de seu tempo. O "exílio feliz", portan
to, era praticamente impossível.

Na verdade, só por causa de sua atuação
em "Flor de Cactus", Ingrid foi obrigada a

transcorrer seis meses nos Estados Unidos.
Sucessivamente partiu para Londres, para
filmar um programa televisivo. E, fínalmen-

,

te" dedicou quatro meses à realização de
"Andando na Chuva", em New York.

Resultado: quase esqueceu sua casa em

.Paris, Um belo dia, porém, ela volta ao lar.
Surpresa e "suspense": O apartamento está
vazio: alguns móveis, mas nada do marido.
O que acontecera, afinal? Schmidt viaj ara,
para a Dinamarca. Motivo "oficial": com
promissos de trabalho. Motivo "oficioso"
(provavelmente): despeito.

Ingrid Bergman, porém, não é uma mu

lher comum. E uma mulher de grande
"temperamento". Diante da decepção não
derramou lágrimas, não se arrependeu de
suas decisões anteriores, e "tocou firme"
para suas futuras realizações.

Tanto para começar assinou logo um

contrato e foi apresentar nos palcos de
Londres, uma obra de Bernard Shaw. Su
cesso imenso; meses e meses em cartaz.

Muito bem: mas seu casamento? Prati-·
camente desfeito.

De vez em quando, por uma ou por ou
tra razão, a artista volta à sua casa de Paris.
Coincidência amarga: Lars Schmidt nunca
'se encontra na capital francesa. Fora do
país, por razões de trabalho.

Eis uma... corrida de desencontros. Mes
mo assim, se alguém falar em possível
divórcio, Ingrid nada responde mas sua

fisionomia revela toda sua indignação:
A artista não quer que esta palavra seja

pronunciada na sua frente. Os amigos en

tendem, e ficam quietos, mas dois anos de
distância são sempre dois' anos. E se este
número de anos aumentar, como será pos
sível não pensar na "palavrinha infame",
que Ingrid tanto detesta? '"

I

Darci Costa

Tv
TV CULTURA CANAL 6

TV Educativa - 14:40; Clube dos Heróis - 15:15;
Signo da Esperança - 18:00; Vitória Bonelli - 18:40;
Bola em Jogo - 19:20; Rede Nacional de Notícias -

19:50; Jogos Abertos de Santa Catarina .,, 19:50;
Bel-Ami - 19: 5 5; Comédia do Cestinha - 20:40;
Chaparral - 21 :30; Horário Político - 22:30; Canonn -

23:00; Cine Mistério - 23:50.

Teatro
A partir de ontem, até domingo, diariamente às 21

_ horas, a peça de Romário José, "Contestado" sobre

história, fatos � lendas de Santa Catarina, com grande
elenco. No Teatro Trapiche.

ORA. MOEMA OESJAROINS

CRM-se 820 CPF 029727279

DOENÇAS DE SENHORAS
Com Residência em Ginecologia e Obstetrícia na San

ta Casa de Porto Alegre, Estágio nc, Hospital dos Servido
res Públicos «Ernesto Dornelles» do Rio Grande do Sul.
Cursos de Especialização na Maternidade Escola do Rio de
Janeiro.

Consultas díarramente das 15 às 18 horas no Centro E
xecutivo Miguel Daux, Rua Anita Garibaldi esquina Sal
danha Marinho, IQ andar - Conjunto 104 - fone' 36-83 -

Florianópolis - se,

Ingrid
Bergman:

casada
como

divórcio

Paiol

"CONTESTADO" NO TRAPICHE
Depois de três dias no Álvaro de Carvalho,

"Contestado", o extraordinário trabalho de Ro
mârio. José Borelli, estreou ontem no Teatro
Trapiche, local pára o qual o espetáculo foi cria
do, isto é, arena. Na platéia, diretor, atores e

atrizes do espetáculo "Via Crucis", que está em
, fase final de montagem, em Curitiba, e que vie
ram. à Ilha aplaudir sua colega Denise Stoklos.
"Contestado" deverá permanecer até domingo
em cartaz, no Teatro Trapiche, a fim de que
todo o público possa vê-la. Se adiantar alguma
coisa (o que não acreditamos}, é preciso que se

•

chame a atenção do público - pela milésima
vez - para o fato de ser o primeiro grupo pro
fissional de Santa Catarina; que está fazendo
uma bruta força para que, como Capital de Es
tado, nós possamos ter vida cultural e artística
de acordo e que, assim sendo, precisa e merece

ser incentivado.
-

PRAIAS
Barbaridade! Foi só o sol - esse desconheci

do - se atrever a meter a cara de fora, para que
as praias ficassem superlotadas, com o ilhéu dis

putando, gananciosamente, cada grão de areia,
cada milímetro de mar. Da ponte prá lá, não
havia um só pedaço de praia que não tivesse

gente esparramada, exibindo sua brancura de
um inverno irritantemente longo.

JOGOS ABERTOS
Daqui, do 'nosso Paiol, os cumprimentos en

tusiasmados à equipe de basquetebol que repre
sentou a Capital nos Jogos Abertos em Itajaí.
Apesar de não ter vencido a partida final contra
Blumenau, a equipe fez um jogo sensacional. Os

cumprimentos, principalmente a Romualdo e

Capitão, dois verdadeiros astros na quadra.
PENHASCO
Visitamos, finalmente, no sábado, durante

uma breve escapada do Paineiras, que estava
sensacional, a boate do Clube do Penhasco que,
infelizmente, não conseguiu nos prender por
mais que, exatamente, 2 minutos. Superlotada e,

consequentemente, com problemas de atendi
mento, a boate parecia conter toda a juventude
de Florianópolis, para uma sauna coletiva. Ur
gente, urgente ar condicionado. Caso contrário,
.quando chegar o verão mesmo, vai morrer gente
ali, uma vez que os janelões de frente para O·

mar não abrem, tornando o ar irrespirável. No
mais, 6 ambiente era da mais pura alegria, para
felicidade geral da Ilha, Ql!:_e bem estava preci
sando de um ambiente assim, aberto aopúblicà
em geral.

'

BAILE MUNICIPAL
.

estupendos os planos e preparativos para o

próximo Baile Municipal do Carnaval, principal-

este carnaval.

mente por parte do Clube 12 de AgastE. Agora,
que Evandro de Castro Lima & Cia. estão segun.

do parece - proibidos de desfilar no Municipal
do Rio, pode ser que batam por aqui, além dr
dezenas de outros nomes famOSOS, que já con

firmaram e que ainda não estamos autorizados a

divulgar.
II FISC
Começaram

.

ontem a noite, exatamente
quando falta um mês, os trabalhos de arranjos e

partituras das 55 composições inscritas para o II
Festival da Ilha de Santa Catarina, cuja abertura
oficial será no dia 23 de novembro, no Teatro
Álvaro de Carvalho, senão o ideal, pelo menos (ii

melhor local de que a Cidade" dispõe para pro
moções desse gênero. As músicas serão apresen;
tadas em três noites de eliminatória, partindo
depois para a semifinal e final, no dia 26 quan
do, então, serão premiados, com troféus e pré
mias em dinheiro, autores e intérpretes. A or

questra oficial do Festival será o magnífico Sta

gium 10, sob o comando de Zézinho.

GIL NÃO VEM

Segundo Beta Stodieck, o motivo não li do
ença. São interesses particulares - o mesmo

problema da Bethânia, com outro apelido. O
"musa" das fofas garante, entretanto, que Cae
tano não falha, no próximo dia 15, provavel
mente no ginásio coberto do Colégio Catarinen
se. Só o que falta, agora, é Q cabeludo ter uma
diarréia, às vésperas do embarque para Florianó
polis. Saravá.

TOP LESS DÁ HABEAS CORPUS
Beatriz Sidou, 24 anos" loura de olhos ver

des, 1,74 de altura e ex-aluna do Colégio Sion,
impetrou habeas-corpus na última sexta-feira,
contra o delegado Edgar Façanha, "para poder
ir à praia bronzear os seios nus", sem o perigo
de ser presa. Na petição em que solicita a con

cessão da ordem, o advogado José Carlos Peixo
to Guimarães que um seio nu não pode ser con

siderado obsceno. "Ninguém deve ser obrigado
a vestir-se como desejariam as autoridades poli
ciais.

" Há uma nitida diferença, segundo a jo
vem, entre uma ação inconveniente e uma ação
criminosa. Um sujeito mal educado é inconve
niente em certos ambientes, mas isso não quer
dizer que ele seja um criminoso. Criminoso, é só
o que infringe um dos artigos do Código Penal.
E conclui revoltada: "se o seio nu é ato obsce
no, não é admissível que a polícia permita sua,
exibição em teatros e cinemas, pois o Código
Penal considera crime "o ato obsceno em espe
táculos e �iversões públicas.

"

Mauro Julio Atnoritn
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[%ury Machado
I

JANTAR

I o Presidente da Assembléia Legislativa e Senhora

I
Deputado Nélson Pedrini, com. um jantar no Manolo 'S,
homenagearam o General e Senhora Almir Borges
Fortes, quando de sua rápida visita,à nossa cidade.

I REGRESSO

.

Depois de uma temporada no Rio, onde festejou seu

niver. regressou à-nossa cidade, o sr. Nélson Pamplona. O
moço em questão, este ano, participará da lista dos bons

partidos de Santa Catarina.
GENERAL
O 'Governador Colombo Salles recebeu no Palácio dos

Despachos, a visita do_General AI�ir Borges Fortes,
Diretor da ELETROBRAS para Assuntos Regionais.

ESTRADA
O Engenheiro Ernani Santa Rita, Diretor do

Departamento de Estradas de Rodagem, acaba de

regressar do interior do Estado, onde inspecionou as

obras que estão sendo realizadas na estrada

Brusque-Itajaí.
'

Na oportunidade, constatou o andamento dos trabalhos

de pavimentação que estão sendo desenvolvidos naquela
região, principalmente no trecho que está recebendo a

capa asfáltica:
SAÚDE
O Diretor Geral do Departamento Autônomo de

Saúde Pública, sanitarista Genovêncio Mattos Neto

estará na Casa do Jornalista, na próxima sexta-feira, às
10 horas, acompanhado dos epidemiologistas Osvaldo

Vitorino de Oliveira e Ivanildo Albuquerque.
OBRAS ASSISTENCIAIS

A Presidente da Promenor, Dona Dayse Werner Salles,
recebeu no Palácio da Agronômica, a visita de uma

comissão de senhoras da Sociedade Espírita de

Recuperação, Trabalho e Educação (SERTE). Na

oportunidade foi feito um relato sobre' as atividades

daquela entidade, que mantém obras assistenciais no

interior da ilha.
ESCOLA
A Secretaria dos Transportes e Obras iniciou neste

mês a construção de mais cinco escolas. A conclusão de

todas está prevista para dezembro. A execução está

sendo realizada sob administração direta da Secretaria.

BODAS DE OURO
Com missa em ação de graças na Igreja Matriz de

Itajaí, e elegante recepção realizada no salão de festa da

Sociedade Guarani, foi comemorada sábado as bodas de

ouro do casal Norminia e João Ferreira Macedo. A

elegância e bom gosto dos anfitriões bem como dos

convidados, está sendo assunto na vizinha cidade. O

serviço que recebeu os melhores elogios, foi da equipe de

Eduardo Rosa.
CONCORRÊNCIA
A firma, vencedora da Tomada de Preços para o

estaqueamento do nevo prédio da Secretaria' da

Educação foi a Batestal-Estaqueamento Catarinense

Ltda. A firma tem, 60 'dias para a conclusão das

fundações.

.

CIRCO,
O Gran Circo Giglio, que se encontra instalado no

Estreito à rua Gaspar Dutra, fará sua temporada até dia

31, destinando sua renda em favor da Sociedade

Promocional do Menor Trabalhador.

Amanhã
comentarei

o grande
sucesso em

que se

constituiu o

"Spring Fashion
SchowDijon",
no último

sábado,
no Ciube Doze.

Festejaram
Bodas de
Ouro na

cidade de

ItajaiJoão
e Norminia

Ferreira de
Macedo, casal
de destaque

na'

sociedade da.
cidade das

praias.

• Está em atividades a Di

re toria do Santacatarina

Country Club, para a gran
de noite de Gala do próxi
mo dia 11, quando apre
sentará as suas debutantes.l
• Senhoras do Clube das

Soroptimistas de Florianô-i

polis estão em grandes ati
vidades com a Barraca da

Criança, na Míni-Feira de'
Pratos Típicos.
• Assumiu as funções de'
Assessor do Gabinete Civil

do Governo do Estado, on
tem às 16h30min, o Gene
ral Álvaro Veiga Lima. A

cerimônia ocorreu no Palá

cio dos Despachos.
• A Diretoria do Lagoa
Iate Clube começa a se

preocupar com a festa de

inauguração de suas pisci
nas, em dezembro prôxi
mo.

Rose Mary Preter e Luiz Florença, ela um broto elegante da cidade de

Porto Alegre, ele um dos melhores partidos da capital gaúcha..

COMERCIÁRIOS
O Plantão do Centro de Atividades do SESC, já

iniciou a distribuição de convites para o esperado baile
do comerciário que se realizará dia 28, no ginásio Charles

Moritz, com o conjunto Band Shaw da PoliciaMilitar.

MINISTRO
O Gabinete do Ministro da Saúde confirmou para a

próxima semana a vinda a Santa Catarina do Sr. Mário

Machado de Lemos, que permanecerá durante 24 horas

em Florianópolis.

disposição desta gente tão simpática da sociedade de

Lajes.

DIVA E CLÁUDIO
Logo mais às 19 horas, na Igreja de Nossa Senhora do

Sion em São Paulo, Diva Fontana Furlan e Cláudio

Monegaglia vão receber a bênção do casamento. Após a

cerimônia os Fontanas Furlan e Monegaglia, recebem os

convidados com elegante recepção.

PAlNEIRAS
Sábado a Diretoria do Ctube Social Pa{';eiras, em sua

sede, promoveu mais uma de suas animadas reuniões, O

conjunto que prendeu a juventude até às 5,30 da manhã,

foi "The Saints".

O programa prevê a presença do Ministro no

encerramento do Seminário sobre Planejamento e

Administração de Serviços de Saúde, no dia 26, às 20

horas, tendo por lacaio auditório da Reitoria. BARÃO
Do Rio, Barão Siqueira Júnior está nos escrevendo,

comentando as recepções nas Embaixadas em

homenagem as Debutantes Oficiais do Baile

Internacional, que se realizará dia. 11 no Golden Roon

do Copacabana Pa_lace.

No dia 27, o Sr. Mário Machado Lemos efetuará, o

lançamento oficial da Campanha deMultivacinação a ser

desencadeada em todo o Estado de Santa Catarina,
através das Unidades Sanitárias do Departamento
Autônomo de SáudePública.

'

LAJES
Meus agradecimentos ao jornal Gazeta da cidade de

Lajes, pelas referências que aqui estou lendo, na coluna

assinada por Dominique. Mais uma
_

vez ponho-me à

S. JOSÉ 3 - 7,45 - 9,45 Hs. 5 - 7,45 - 9,45 Hs. CORAL 3 - 8 - 10 Hs,

LANDO BUZZANCA TEM«TRES:•• ONDE OS OUTROS

TEM«DOIS�.. POR ISSO ELE E'...- [0;1 UM CRIME DENTRO DA NOITE _

l!:J CDNDUZ � VIOLÉNCIA E MORTE !
UM fiLME REPLETO DE ACÃD E VIDLENCIA!

CINEMA

PARA

HOJE

SOI)hi� Ioreu

MarCCllOMastroianni

A '-

MUtHERDO
PADRE,

INEMACENIERFrlfJ\S

RuggeroMarr,lfl'

CarloPonll' OI") RIS'
" TI.c I'rlcslS \\1tc

A MORTE
NAO MARCA HORALANDO

BUZZANCA "DAR.EH
THAJlAMBER"

EASTMANCOLOR
1I0SSANA PODESTA' «H'r,,' HER'TICUS'

SYLVA KOSCINA 'PROIB.1811NDS

20th
11,1.

EXIBIDOR4
CENTROSUL LTOA

CINE ROXY PROGRAMA DUPLO,' 2 - 8 Hs. GLORIA

21) FILMEl� FILME SEUS
OLHOS
TRANS'MmAM
MENSAGENS

.

ALEGRES
EMBORA
SEU
CORAÇÃO
ESTlVESS�/r�T�·

,

J ÊlES' COBICAVAM OURO.,.
. ENCO'NTRARAM A MORTH ..

APRESENTAÇÃO DE
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Produzida por Michael W�yne - Música de Elmer Bernstein - Technicolor 'Panavision'
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LUCIA MC CARTNEY
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DE PROGRAMA
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Nixon: a mulata maravilho8a
de olho8· azui8

A gente conseguiu bater um papinho
com Nixon quando ela chegou. O resto, de

seu tempo era tomado para ensaios, provas
de roupas, coquetéis, salão de beleza, etc ...

Da Ilha ela pouco viu, mas lembra de algu
.

ma coisa que conheceu quando esteve aqui
há algum tempo, para um desfile, Cada vez

mais bonita e elegante, Nixon deu um espe
táculo à parte quando desceu do avião com

seu 1,75 m de altura, seus olhos azuis e um

turbante branco. Falando à esta página, dis
se de sua vida profissional:"É vida compli
cada, por demais agitada. _

E fogo você con

seguir ser manequim, dona de casa, esposa
maravilhosa ( disso faço questão ). Como
manequim a gente fatura bem, dependendo
da fama e também da sorte, claro que do
caráter e muito do charme.

Eu levo muito a

sério minha carreira e desde que comecei -

você lembra que a gente começou juntas
com o Hugo Rocha? - não tenho parado e

já tenho desfiles marcados até o fim do
ano". Perguntei sobre os costureiros e sua
I

preferência: "São todos maravilhosos mas o

'rei da alta costura ainda se chama Guilher
me Guimarães.

Apesar de preferir desfilar

para boutiques, o meu forte é alta costura,
que, infelizmente, está caindo por mais que
digam que não. O pessoal agora curte é a

Vicky
começou

sua carreira
de

manequim quase
que como

uma veterana.

Sua classe ao

desfilar
é inegável. Sua

suave

lou rice cativa a

quantos
a vêem nas

passarelas.

ii complexa
hÜltória

linhas

simples

bossa; a moda leve, envenenada, cheia de
mil invenções e livre. Por sinal, eu acho isso

divino, você usa o que quiser.
... Veste o chíc

ou o trapo, apesar do bom gosto ser essen

cial". Nixon, o cinema ainda não te cha
mou? - "Olha. Marisa, eu fiz um filme
"Otelo no barato dos milhões" junto com

Elke e daí surgiram mil oportunidades, in
clusive convite para fazer Gabriela, Cravo e

Canela, que não aceitei. Te confesso que o

meu forte mesmo é passarela.
Eu adoro

desfilar. É na passarela que eu me sinto à

vontade, que eu dou tudo de mim e sei que
o que faço é bom.

O meu início foi meio
difícil, pois há seis anos, a mulata estava

entrando num campo que era exclusivo das
brancas.

Eu tinha que levantar meu nariz e

me fazer de surda para algumas coisas. Mas,
DIdo que se leva a sério e é conduzido Com

caráter, tem de vencer, eu venci. Hoje sou

das mais requisitadas e respeitadas mane

quins do Brasil.

Já fui diversas vezes à Eu-
, ropa, contratada para desfilar e em feverei
ro de 73.já tenho contrato para desfilar.

jóias .de CARTIER, em Paris. Depois ficarei
algum tempo por lá, aproveitando para via

jar e descansar um pouco da passarela"

Marisa Ramos

Vickie:
olho8

a loura
verde8

Começou há bem pouco tempo sua pro
fissão de manequim, mas está amando esta

agitação toda. De pais europeus, donde
seus louríssimos cabelos, adora o Brasil e

jamais moraria em outro lugar. Muito alta,
com um corpo bem feito e bronzeado de

Ipanema, ela faz 'uma bela figura. É simpá
tica, meiga e leva muito a sério sua nova

profissão. Com a' moda Dijon, já viajou
.

quase o Brasil inteiro. Do pouquinho que
viu de Florianópolis, achou que lembra de

leve, certos trechos da Itália.
Ficou impressionada com a receptivida

de do pessoal, principalmente das senhoras

encarregadas da Míni-Feira, barraca da Es-

"Desfilarei
. mais um pouco, mas

até o fim de 73.
eu pretendo
parar
definitivamente,
Vou abrir uma
boutique e

darei adeus
à passarela.
E então estarei em

condições de
realizar o'meu
maior sonho:
ter um filho.
Isso já está em

nossos planos e

só então, me
sentirei
realizada.

"

linda de

cócia, que foram incansáveis para recebê-la

bem. "Nesses primeiros contatos que tive

mos, já deu para sentir a hospitalidade e

simpatia de vocês da Ilha.
L

..

evarei a nnagern
de vocês comigo e se os outros forem- todos
assim, tomara que eu logo volte à esta ter

ra". Quis saber de boites e se era possível
dar uma esticadinha pela vida noturna.

"Das manequins que conheço, achei Elke e

.
Nixon divinas, não só profissionalmente,
mas como gente. É divertidíssimo viajar e

transar com elas". E rapidamente tivemos

que encerrar nosso papo, pois Humberto

Saad chamava suas manecas para o ensaio.

No aeroporto, quando chegavam os manequins: Elke, Vickie, Camille, Nixon ti Humberto

Saad, proprietário da Diion.

�
�-.�;:::::::..'-._.. , , .

ROMA - (ANSA) - Há diversas manei

ras de se desenhar móveis e levá-los à pro
dução. Geralmente inventá-se uma "bela
forma" que não tem nenhuma utilidade
mas "tem rnçrcado".

Depois ela é adaptada
a uma função com a qual nada ela tem em

comum. E era isso mesmo o que se fazia
até alguns anos atrás; hoje em dia, os desi

gners descobrem e justificam' tudo o que
fazem com artística habilidade, levam sua

criação ao produ tor de onde ela é lança
da n a aventura do protótipo que tem a

ingrata função de descobrir o equilíbrio en

tre a genialíssima forma e a banal função.

Há ainda outro modo, muito sério e ri

goroso; trata-se de fazer um estudo "meto

dologicamente correto" a respeito das ne

cessidades do consumidor, suas interrela

ções psico-sócio-econômicas, enfim as pro
babilidades do produto ser bem sucedido
no mercado, O mais certo porém, seria pro-

jetar um objeto sem utopias e sem passivas
adaptações por parte do designer, sem espí
rito exclusivamente de lucro por parte do

'produtor.

Estes móveis que aqui apresentamos fo
ram realizados segundo este princípio; são
móveis descontraídos, cuidados, seguros,
sem detalhes inúteis. Trata-se de uma sala
de jantar estritamente funcional com cadei
ras anatômicas e grande senso estético.

Realizadas em couro (ou camurça) e aço,
são a última palavra em matéria de decora

ção moderna. Quanto aos acessórios, todos
eles deverão ser em aço ou esteticamente

semelhantes a ele, como é o caso do lustre

e dos objetos sobre a mesa.

É claro que o resto do ambiente deverá'
ser decorado no mesmo estilo pois qual
quer outro tipo de móvel entraria em desar
monia com o mesmo.

[Horóscopo o_c..........=:J
ÂRIES - pia que tem tudQ
para ser benéfico para VOcê
Mas para que tal aconteça de:
verá não desprezar o perigQ,
Não se precipitar em nada e fa.
zer tudo dentro de suas reah
condições.
TOURO - Dia propício Para
tratai de todo e qualquer as.
sunto relacionado com dinhcf
roo No período da tarde, rec�
berá uma boa notícia de uma
pessoa do sexo oposto. Fluxo
astral que favorece sobrem.
neira às viagens e o amor.

GÊMEOS - Um pouco mail
de atenção aos seus problemas
domésticos ajudará muito na

solução dos desentendimentos
conjugais. Financeira e profis
sionalmente terá ótimos resu,
tados, desde que aja com oa;
ma e paciência, Pode viajar.

CÂNCER - Dia propício ao
trabalho ligado à imprensa, mi.
nas e construções de um modo
geral. Evite o máximo possível
discussões, particularmente
com empregados, patrões e a

pessoa amada.

LEÃO - Não tenha muita
confiança nos outros, confie
desconfiando, pois há prenú-,
cios de preju ízos financeires.
Preste' muita atenção ao assi
nar papéis, e documentos, tarn.
bém, Ótimo, contudo ao tra.

balho, viagens e amor.

VIRGEM - É preciso neste

dia que você tenha o máximo
de calma e não precipite os

-

acontecimentos, pois poderia
ser prejudicado de alguma for
ma. Excelente, contudo, às
viagens, comunicações, novas

am iz ad e s-

LIBRA - Excelente dia para o

trabalho, assuntos financeiros
e à vida social, Pode, também,
empreender viagens, longas ou

curtas, para a solução de negó
cios importantes. Porém, torne

cuidado com a saúde e com

discussões no amor.

ESCORPIÃO - Pilltão e o Sol
em sua 1 a. Casa Astral, deve

rão favorecê-lo extremamente

hoje. Não perca tempo com

.coisas de somenos importância
neste dia total e completa
mente favorável à você.
SAGITÂRIO - Todo cuidado

será pouco neste -dia, Evite o

excesso de velocidade ao diri

gir veículos auto-motores,

muito cuidado ao lidar com

energia elétrica ou fogo, e aja
com muita cau tela"

-

CAPRICORNIO - Dia em que
será bastante favorecido em

suas relações sociais e pessoais.
Fará novos e valiosos amigos,
será favorecido nas associações
e receberá a confiança e prote
ção dos .patrões ou superiores.

AQUÁRIO - Conseguirá, C0m

a colaboração de amigos in

fluentes, solucionar problemas
que lhe preocupa muito. Pro

p ício também ao trabalho, à
vida social e para iniciar novos

negócios.
PEIXES - Você hoje já pode
rá sentir que muitas coisas me

Ihoram para você. Por outro

lado, estará um tanto quanto
mais ativo, disposto mental e

fisicamente, o que o ajudará a

realizar importantes negócios
iniciados anteriormente.

I� O
ti/It reumatismo

f)()tSrins
lJl,� motivos

.•••

!:�� URODONAE:"

o
00

Que combate as dores musculares e
,

articulares ...
- tome UROOONAL e viva CONTENTE!...

CONVITE AS NOIVAS
ADQUIRAM SEU ENXOVAL EM

SEM MUITA PROCURA E PERDA DE TEMPO.
CAMA: VARIADA E SEMPRE RENOVADA COLEÇÃO DE

LENÇÓIS PARA TODOS OS GOSTOS E FAIXAS DE PRE

ÇOS. DESDE O MODERNO AO TRADICIONAL.
MESA: COMPLETO SORTIMENTO DE GUARNiÇÕES DE
MESA.
BANHO: O MELHOR DAS MELHORES INDÚSTRIAS EM
ARTIGOS FELPUDOS. _

MAIÔS - SAlDAS - MALHAS FINAS JÁ ESTÁ À VENDA
.A BELA COLEÇÃO VERÃ,9 72/73.
PREÇOS SEM COMPETIÇAO. .

CRÉDITO INSTANTÂNEO, SEM ACRÉSCIMO. HORARIO:
9 às 12 e 14 às 19-horas.

R. CONS. MAFRA,47· FONE 4302

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



EXPRESSO RIOSUlENSE LTDA'.

SERGIO DE' CARVALHO
Endocrinologia

Curso de especialização: pela Pontifíca Universi-
I

iilde Católica do RIo de Janeiro. .

�esidência Médica (2 anos) no Instituto Esta.
dual de Diabetes e Endocrinolozia - CB. .

_OBESíDAD_E - MAGREZA - DIABETES
.

TIREOIDE - ESfER1UDADI!E INFERTILIDADE
. CRESCIMENTO E DESENVOLVIMENTO

.

(Baixa Estatura) . .

Consultório: R4,a Jerônimo Coelho, 359 - sala
36'- Ed. da A�ociação Catarinense de Medicina =Fone
4304 -:- Diariamente a partir ilq$ 12,30 horas.

DR.

,

pRA. LÉA S. DA NOVA
Ginecologia e Obstetricia

Atende diariamente no consultório edifício Associação de Medi

cina, rua Jerônimo Coelho, 325 - 50. andar - sala 54, das IS ás
18 horas.

.

ORA. MOEMA OESJAROINS

CRM·SC 820 CPF 029727279

DOENÇAS DE SENHORAS
Com. Residência em Ginecologia e Obstetrícia na San

ta Casa de Porto Alegre, Estágio no Hospital dos Servido

res Públicos «ErnestQ Dornelles» do Rio Grande do Sul.

Cursos de Especialização na Maternidade Escola do Rio de

Janeiro.

Consultas diariamente das 15 às 18 horas no Centro E�
xecutivo Miguel Daux, Rua Anita Garibaldi esquina Sal

danha Marinho. 19 andar - Conjunto 104 - fone 36-83 '_,

Florianópolis - se.

DR. ANTONIO SANTAELLA
Professor de Psiquiatria da Faculdade de Medicina

Problemática Psíquica Neuroses

DOENÇAS MENTAIS

Consultório: Ed. Associação Catarinense de Medicina

Sala 12 - Fone 22-08 - Rua Jerônimo Coelho, 358
- Florianópolis -

Dr. C arlos AI berto Barbosa Pinto
LKM - 583.SC - CPF 00264209

Ex-Estagiário Maternidade Escola Laranjeiras
Oínica de Senhoras - Pré-Natal - Preparação - Psico

Profílátíca Para Maternidade - Citologia
Consultas das 16 às 20 horas - Diàriamente.

Consultório - Ed. APLUIJ - sala 76 - 70_ andar.

.

DR. RODRIGO D'ECA NEVES
CIRURGIÃO PLÁSTICO
Curso de especialização de dois anos no Hospital das

Oínicas de SãoPaulo.
. Tratamento Estético das Mamas - Abdomem - Rugas

- Nariz ;_Cicatrizes - Transplante de Cabelo_
Atende no Hospitàl Governador Celso Ramos às terças .

e quintas, após às 15 horas.

DR. ROBERTO. MOREIRA
AMORIM
DOÊNÇAS DAPELE

Das Unhas - Do Couro Cabeludo - Micose - Alergia
- Tratamento da Acne Pele Pelo Novo Carbônico "Poeling"

.
DEPILAÇÃO

Ex-Estagiário do Hospital das Oínicas da Universidade
de São Paulo.

CONSULTAS: Diàtiamente, à partir das 15 horas
CONSULTÓRIO: R. Jerônimo Coelho,325 - Edifício

JulMa - 20_ andar. - sala 205 - Fone.443.8.

DR. HENRIQUE JOSÉ FONTES

CUNICA E CIRURGIA DE OLHOS
Curso de especialização no Hospital São Geraldo, Serviço do

Prof. Hilton Rocha - Belo Horizonte - M.G.

Curso de especialização no Instituto Penido Bu rnier -

Campinas - S.P.

Consultório: Hospital de Caridade - Fone 2036 e 2037

Atende diariamente com hora marcada de 2a. à 6a. feira das

15 às 19hs e aos sábados das 9 às 11 hs.

FLORIANÓPOl:IS SANTA CATARINA

DR .. EDMO BARBOSA SANTOS
,

,

Cirurgião Dentista
'

!
�

Horário: de 2a. á-õa. 'feira das 14 ás 19 horas.

Rua Deodoro, 18 - Edifício Soraia 13.

DR. CLOVIS PRUDÊNCIO
CIRURGIÃO DENTISTA

CRO/SC - 315

Ortodontia (Correção de Dentes)

Clínica Geral

HORÁRIO
das 8 às 12 e das 14 às 19 horas

Galeria Comasa - 90. andar - conj. 904
Florianópolis.

-�

DR. RAUL F. KLEIN

�tj
CIRURGIÃO DENTISTA

Horário das 14 às 20 os.

Rua Anita Garibaldi

Edifício Executivo Miguel Daux ,

,

30. Andar - sala 306

H A, VOZ DA· PROFECIA ,,- 1

OUÇA ESTA VOZ QUE
o.RIENTA E DÁ CERTEZA

IMOBILIARIA ANDRADE RAMOS
'i-F"�1Bí:'·GâierEi�

ABERTA DAS 8,00 ÀS 18,00 HORAS

ININTERRUPTAM.EI')ITE..
CASAS SEM HABITE-SE

TRINDADE
1 .• fase de acabamento - 90 m2
2. faSe de acabamento - 80 m2

BQMABRlGO
.

1. em construção - 194 m2

PALHOÇA (Pont� lmaru()
,1. pronta - 108 m2

,POsSUlMOS OUTRAS CAsAS EM NOSSA RELÁçÃO'
APARTÁMENTOS'

LANÇAMENTO EDIFrCIO BOM ABRIGo
PRONTA ENTREGA
· 1 apartamento por pavimento
· 3 dormitórios -. sala - copa-cozinha banheiro

dependênCia de �mpregada - área de serviço - garagem.

.' átenção p/ acabamento - armários embutidos - carpete nos
·

.quartos - sala - cortinas - cozinha e banheiro revestimento
revetlex até o teto - piso paviflex

.

.

NOSSO DEPARTAMENTO DE ADMINISTRÀ·
CÃO DE IMOVEIS JÁ.ESTA TRABALHANDO. SE
VOC� POSSUI ALGUM IMOVEL RESIDENCIAL
'OU' COMERCIAL, due "ESEJA·ALUGAR, ESTA·
MOS A SUA INTEJRPrOISPOSICÃO.··'Qfl:RECE•.

MOS TOTAL GARANTIA, INCLUINDO ASSISTI:N.:
CIA JUR(DICA.

.
.

:
PROCURE-NOS, TEREMOS PRAZER EM

_SERVI:"'LO.
. .'

DIVERSOS APAR'lAMENTOS INCLUSIVE COM

PEQUENA ENTRADA·

• .Diversos terrenos - (centro - Jardim Atlântico -e- Capoeiras
'- Beira Mar Norte - Belneárlo de CambOr-iul

\ .

· salas para comércio
· granja
· fazenda

hOTEAMENTO

', PRAIA DE. PALMAS

· excelente praia - ainda sem residências
· preços especiais de lançamento

'ExCELENtE PLANO A SUADISPOSIÇÃO
· Construrmos casas a seu gosto +Trtndade
· Totalmente financiadas, inclusive terreno
· Comece a pagàr, somente após receber as chaves.

SE VOCe PRETENDE CONSTRUIR, PROCURE-NOS;'
. UMA EQUIPE ALTAMENTE ESPECIALIZADA CUIDARA

DÁT.l.lPnpJUl�YOçE. CQNliECA I\IOSSOS PRECOS.

FPOLlS. - Rádio Santa Catarina
Sábados às 19,30 horas.

BLUMENAU - Rádio Clube de B!umenau Ltda.

Domingos às 13,00Mias.
CAÇAPOR - Rádio Difusora Caçanjure

Domingos às- 8,30 horas:
.

CRICIUMA - Rádio Eldorado
Sábados às 18,45 horas.

HERVAL D'OESTE - Rádio Herval d'Oeste

Domingos às 19,30 horas.
INDAIAL - Rádio Clube de Indaial

Domingo às 12,30 horas.s,
ITAJAr _::'Rádio riTI'uS()l3 Vale do Itajaí

Sábados às 15,30 horas.
JARAGUÁ DO SUL - Rádio de Jaraguá Ltda,

Sábados às 16,1)5 horas. .

JOAÇABA .; Rádio Soc. Catarinerise de JoaÇal�Jl
Sábados às 17,30 horas.

.

LAGUNA - Rádio Difusora de. LágUna
Têrças-Feiras às 8,30 horas,

LAGES - Rádio Ç1ube'de Lages
Domingos às 13,00 horas.

PALM:ITOS - IÚdio Entre Rios Ltda.

Domingos às 11,00 horaS.
RIO NEGRO"': Rádio Difusora de Rio Negro

Domíngos às 13,05 horas. .

S. JOAO BATISTA - Rádio Oube
São João Batista Ltda.

Domingos às 12;30 horas.
S. MIGUEL D'OESTE - Rádio Colméia de

São M.igu!!1 d 'Oeste
.

Domingos às 13,00 horas.
S. FRANCISCO DO SUL - Rádio Difusora

Sábados às 12,45 horas.
TUBARÃO - Rádio Santa Catarina

Sábados às 15,00 horas.
XAXIM - Rádio Cultura de Xaxim Ltda.

Sábados às 17,00 horas.
XANXERÊ - Rádio Princesa d'Oeste Ltda,

Domingos às 7,15 horas.
CUPOM DE INSCRIçÃO

Peço-lhe inscrever-me, sem qualquer compromisso de
minha parte, no curso gratuito de 20 Iiçoes.
Nome ; .

Rua , .. , :. N .

Cidade Estado ..

Recorte êste cupom e envie-o à Voz da
.

Profecia, Caixa Postal 1189 ZC·OO, 20.000
Rio de Janeiro GUANABARA

EDIFíCIO SANTOS' DUMONT
CR$ 350,00

LOTES - Vendem-se, ótimos lotes, situados no

,JARDIM ITAGUAÇÚ com água instalada, ruas calçadas e-drena- ,

gem pluvial.
'

·

DIRIGIR-SE a rua Urbano Salles, n. 37 - Fone 2981.

Mensais situado ao lado da Praça Santos Andrade de

prazo de entrega, março de 1972, com as mensali- dades acima

sem entrada, financiado em 15 anos as suas ordens.
ED. SANTOS ANDRADE '- ED. VENEZA - ED •

AUGUSTO ( PRONTO ) - ED. SALDANHA DA GAMA

(financiado em 15 anos) - ED. VILA RICA - ED. PASSEIO -

ED. T�GAru\\- ED. MURICI - ED. DOM. IGNÁCIO - ED.
I ARAUCARlA - ED. PERNAMBUCO - ED. DUCA DE

LACERDA'
.

- Para informações e vendas A Vencedora de Apar
tamentos Santos Imóveis Ltda. Praça Santos Andrade n. 39 - I·
andar - Fones 23-33-53, 24-14-88, 24-14-91, 24·14·93 e

2444-62 - Curitiba.
Horário das 3 ás 19 horas, inclusive aos sábados do

. �ngos e feriados. Não fechamos nas refeições. Em Floríanópolis
a R. Deputado Edú Vieira, 24 . Pantanal com Otávio A. do

Espírito Santo.'
.

.

RESIDÊNCIAS E LOTES

,Você vai descobrir que é rnuíto: m.elhor compr81

MATERIAIS DE, CONSTRUÇAO na HIDREL

HIDREL: R: Jerõnímo COelho, 325, Fone 2.0011

o ESTADO

ANUNCIE' Hotel Royal
Hospedado no Royal o Professor José Honório Rodrigues, um

grande pesquisador histórico e autor de importantes obras. Membro da
Academia Brasileira de Letras. Está ministrando um Curso de

Metodoiogia da Pesquisa Histórica,' f Professores da Universidade
Federal.de Santa Catarina.

I
j

i
�

..--------------------------------------------------------------------�

K'REMER & elA LTDA

Fãbrica de Esquadrias e Madeiras em geral
Matriz - São Pedro de Alcântara

Filial: R. Max Schramm 976 - Estreito - Fpolis - se
fone 6583

.

Madeiramento de Pinho e Lei, portas trabalhadas, coloniais e comuns. Janlt
Ias venezianas. Tino vidro e acabamentos de madeiras em .geral. Soalhos, tacos el
parquet. Kremer possui máquinas especializadas para afiar Serras Circulares com

dentes de V(DIAS. A única na praça Kremer & Cia� Ltda, agora revendendo os

famosos produtos aranhas, telhas, telhões e manilhas de qualquer bitola.
-

EM

SIGA ESTA SETA.
VOCÊ VAI

ENCONTRAR
o MELHOR

FINANCIAMENTO EA
MELHOR GARANTIA.
D�partamento deVeículos Usados

.

do seu Concessionário de Qualidade

HOEPCKE VEICULOS SIA

Rua Conselheiro Mafra, 28 - Fone 31 ..17

Opala Cupê - Verde Servilha .....•...........• : ................•....71/72
Opala - Cinza Prata Metálico ...................•.................... : .71

Opala - Branco Everest •...............•.. ' .•
' '. 71

Opala - Verde Musgo �tálico ...............•....•.............•..•. .'
.70

Opala - Branco Polar ..............................•.............•.. 70

Opala - Azul ; ...•....•....•.............•• 70

Opala - Bege Claro '.'

: .' .. 69

Volkswagen - Variant - Branco Lótus 70

Volkswagen - Vermelho Cereja .•...................................... 70

Volkswagen - Pérola .........•.............•.................... � ·66

Ford - Caminhão - Azul Naval Marfim 67

Ford - Caminhão - Marfim Azul
· 62

Galaxie - Cinza C/Teto Vinil Preto 68

Hamaraty - Preto Bali .•.....•.. '. •.............•.....•.
'

....•.•..••.. 70

Regente - Branco 68

Dodge - Camionete - Azul Universal .....•....•.........•.•..... : .•...••. 69

Chevrolet - Caminhão - Verde Prado .........•.......•....•.........• ; ... 67

-
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COmunica com orgulho aos usuários em geral que mantém

di ar i a rne n te uma linha de ônibus entre Rio. do'

Sut=Ptorianópolis, via Blumenau-ltajaL
.

Sarda de Rio do Sul às 8 horas com passagem às 9h50 em"

''Blumenau, 10h' 45m em Itajar, J 1 horas em Balneário,
.

imboriú e chegada em Florianópolis às 12h30m. '. I
Sarda de Florianópolis às 18h30m, passagem em Balneário

Camboriú às 20 horas, 20h15m em Itajaí, 2ihl0m em
Blumenau e chegada em Rio do Sul às 23 horas. Esta nova

'linha da Riosulense é servida. com o que há de mais moderno

em. transporte coletivo de passaqeiros. 'São ônibus Mercedesl
Benz, -equipados com motor trazeiro, tipo OH, carrocerias'
,Marcopolo II, dotadas de toilete e demais requisitos ..del
conforto', 'luxo e segurança, garantindo viagens agradáveis e
pontuais. _

.

_

.•

'.

�============��

Auto Viação IMPERATRIZ Ltda

Horários de Florianópolis para:
SANTO AMARO:-Dias Úteis:
6,50, 8,20, 9,30, 11,00, 12,00, 13,50; 14,30, 15,10, 16,00,
16,20,. 17,00, 17,30, 18,00, 18,20, 18,40, 20,30 e 22,10
perfodn escolar.

.

Domingos e Ferlados:
.

6,50,8.20, 10,00,12,00, 12,40, 13,50, 14,30,16,20.17,00,

17,4º. 18,00. 19,20, 19.45,20,00.20,30 e 21.00.

CALDAS DA IMPERATRIZ:Diariamente às 8,20 e 16,20.

QUEÇABA: -Dias Úteis: 11,30 e 15,10. - Domingos: 12,40
e 18,00.

. Atende escursões a qualquer parte do Brasil.

E���_reço: Praça d<lBandeira - Florianóp_olis - SC.

EMPRÊSA'
SANTO ANJO DA GUARDA,

HORÃRIOS - PARTIDAS DE FLORI.ANOP01..LS

a Porto Alegre: 4,00 - 7,00 - 8,30 _. 12,00 - 17,30 -

'20,00 - 22,00:- Carro leito às 22,15 horas.

a Araranguá: 4,00 - 7,00 - 8,30 - 12,00 - 17,30 - 20,00
- 22,00.

a Criciúma: 4,00 - 7,00 - 8,30 - 12,00 - 14.45 - 17,30-
20,00 - 22,00 - 24,00.

a Imaruí: 14.45.

a Imbituba: 6,30 - 7,00 - 10,00 -14,00 -17,00 -17,15
-18,00.

a Laguna: 4,00 - 6,30 - 10,00 - 12,00 -14.00 - 17,00-
18,00 - 20,00 - 22,00.

a Lauro Muller: 6,00.- 14,30.
•

a Tubarão: 4,00 - 7,00 - 8,30 - 10,00 - 12,00 - 13,00 -

14;30 - 14,45 - 17,30 - 18,00 - 20,00 - 22,00 - 24,00.

a Sombrio: 4,00 - 7,00 - 8,30 - 12,00 - 17,30 - 20,00 -

22,00.

,JOALHERIA E OTICA SILVESTRE

O maior sortimento de jóias e

relógios. Especializada no

aviamento da receita' do seu

oculista. Rua João Pessoa, 16 _

Criciuma - SC. .

li

•

a melhor

program(J�ão

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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C. RAMOS' S.A. J

REVENDEDORES AUTORizADOS VOLKSWAGEI9
R. João Pinto no. 9 Rua Cei. Pedro Demoro nç.1·466

. Fn"D. 'lM' "rv'lli�. - 6381 Estreltó.

1.200 - Vermelho, Bege Claro .....•.............. 1964

1.200 - Pérola ...............................• 1965
1.300 - Verde Caribe ................•.......... 1968
1.300 - Verde Folha , .•...•............ 1969
1.300 - Branco, Bege e Verde Folha 1970
1.500 - Branco, Azul, Bege, Vermelho ............• 1971
rL-2 Portas - Vermelho, Branco ...••••.........• 1970
Variant - Vermelho Cereja •.....•..•......•.....• 1969
Variant - Bege, Azul Diamante 1970

.

<ombi - Pérola .................•.•........•...1964
<ombi - Branco Lótus ......•...•.......... ; ... 1969

IFI_NANCIAMOS SEU VEfCULO ATE 36 MESES'

.

VElcULOS USADOS

A/lã Dualidade
Telefone':' 6389 e 6393

FINANCIAMOS'ATt 36 MESU
VErCULOS USADOS

OPALA 2500 4 marchas luxo TOPAZIÓ: 1971

OPALA 2500 4 marchas luxo AZUL LE MANS/PRETO 1971

OPALA 2500 luxo VERMELHO SATURNO/PRETO ·1970

OPALA 3800 luxo VERMELHO : : 1969
VARIANT BRANCO POLAR 1971
VOLKSWAGEN SEDAN VERMELHO 1966

VOLKSWAGEN SEDAN BRANCO : 1962
DKW VEMAGUET AZUL 1966

CAMINHÃO F-650 1956

i·

COMÉRCIO DE AUTOMO'VEIS
RUBENS .ALVES

.

Rua São José 426
. Balneário' -

.

Estreito
Fone: 6645 e 6687

REVENDEDOR AUTORIZADO
RI:;l�AÇÃO DOS VEICULOS USADOS IA VENDA

K08Sf cOrriércio de Automov'·ls
iKOERICh'

..

. Ali" ,A.�irl!"'"L� 109
'jELACAO D_9S VeICULQS USADOS À V�NDA

I
I

Sedan 1500 Azul Diamante
·

71/72
Sedan 1500 Verde Folha 71
Sedan .1300 Amarelo Colonial •...•.... , .•.....•. :•• 71/72
Sedan 1300 Branco Lotus 70
Sedan 1300 Branco Lotus ; 69
Sedan 1300 Branco Lotus 67
Sedan 4 Portas 1600 Bege ...............•.....•.• ·

•..•.. 69 -

Sedan 4 Portas 1600 Branco ; .. 70
Sedan TL. 2 Portas Bege Claro ; 71

Sedan TL. 2 portas Azul Diamante 71
Variant Branca ..................•...••.. '

..•.....•..... 71
Variant Azul Diamante ; ..•.•....•.••.••....•• 71
Kombi Luxo Vermelha e Brança , 68
Ford Corcel OK Branco Lotus � 73

Financial1;lllMo MI 38 m..es
�======�==�==��

JENDIROSA AUTOMOVEIS
R. Saldanha Marinho E;q. de João Pinto.

.

FON.,ES: 4673 '"' 2952

CORCEL LUXO 2P - O.K : 1973
CHEVROLET OPALA LUXO 2P - O.K........•.... 1973
GALAXIE HIDRAMÁTICO C/AR CONDICIONADO .. 1971
CHEVROLET OPALA LUXO 2P 1972
CHEVROLET OPALA LUXO 4P '

.. I' 1971
CHEVROLET OPALA GRAN LUXO 4P •..... '" 1971
FORD GALAXIE : .....•.•....•.... :.1968.
FORD GALAXIE 1967
VOLKS VARIANT ......•.............•.....••. 1970
VOLKS T L .•.........•........••.•.•..••••.• 1972

,

LANCHAS À TURBINA

• NAO FECHAMOS PAH'A At:.MUI,:U
COMtRCIO IJE AUTOMÓVEIS. BARCOs.

r Financiamentos até 36 'meses
I�-=-- ---___;,,_J

I VAlDI! v�YM!�.��y!I.�. LTOA.
Flori:1nllPolis _ se

Opala Cupê - Laranja Fogo OK , 1973
Opala 4 portas - Amarelo 1972
Volks Vermelho 1300 OK 1972
Volks 1500 - Azul Pavão : 1972
Volks 1500 -- Bege :.1971
Karrnann Ghia Super Equipado 1971
Volks 1300 - Azul 1968
Aéro-Willys - Cinza : 19f'4

COM�RCIO DE
Au-TOMOVEIS

Corcel GT':" (1973i O.K.•...•.•....•.. Al)1arelo Tarumã
Corcel Cupê Luxo - (1973) O.K•..... '.' Marrom Terracota

Corcel Cupê STD - (1973) O.K•.••...... Branco Nevasca

Corcel Cupê STD - (1973) O.K•.....••... Turquesa Tahiti

Mustang Hard-Top ••••.•••• " ••.•Grená c/teto Vinil Preto

Fuscão - O.K..........•....•••.••..... Verde Iguaçu
Fuscão - O.K.....•.......•..•..•.... Amarelo Manga
Volks 1300 - O.K•.....•...•../ .•.•..• Amarelo Colonial'

Volks 1300 - O.K•..•......• : ....•. : ••.• �ranco Lótus

Volks 1500 - 1972 .........••..•...Vermelho Montana

Variant - 71/72 •......•....•.••.•. , ... Azul Diamante

TL - 1971 ..•......•.••..•.....•..•.... Verde.Folha
TL - 1971 •....•...••.•....•...••••.•• Branco'Lotus

VAriAnt _ 1970 ......•••.•••.•••.•••.• Azul Diamante
t'OSSUIMOS CARROS ZERO QUILOMETRO·

DE QUALQUER MARCA
R. Gal. Gaspar Outra, 90 - Estreite

Fones: 6632 e 6359.·
Florianópolis.

AUTO VIAÇÃO S. CRISTOVÃO
End: R. MáIechal Floriano Peixoto, 121

Fones: 2031 2 2327

Criciúma Santa Catarina

HORÁRIOS
De Criciúma para: _ _

.

FLORIANÓPOLIS: as 0,20 - 6,00 - 8,20 - 9,1,5 - 12,00 -

. 15,OQ -'- 19.00 - e C. Leito: as 3.30 horas.

TUBARÃO: às 0,20 - 6,OU - 1:I,:lU - 9,15 - 12,00 -

15,00 - 18,00 - 19,00 - e C. Leito: 3,30
�.

LAGUNA: as 0,20 - 8,20 - 18,00 .:.. e.Carro Lêito às
3.30 horas.

ARARANGUÁ: as 7,00 - 12,30':'" 14,30 -17,00 - 19,1ô
- 23,00 - 24,00 - 1,15 e Carro Leito às
2,30 horas, .

SOMBRIO - VILA SÃO JOÃO .- OSÓRIO E

PORTO ALEGRE: às 1,15 - 7,00 - 12,30 - 23,00 - e C.

Leito às 2,30 horas.

AUTOMOVEIS COMP"A VENDA E TROCA

':USCÃO - OK - Verde Guarujá •.•....••..••.•.• 1972 1
VARIANT - OK - Vermelho Montana •.........•. 1972
VARIANT - Branco Lotus ................•.... 1972
GALAXIE - Cinza ..........•.......•...•.....• 1967
F.N.M. - JK - Branco Espuma ...•..•.•...•..... 1970
OPALA - Bege Claro .......•................•. 1970
CORCEL - Turquesa Royal ............•.....••• 1971
BELlNA - Vermelho Cardeal .............•...•• 1971
KARMANN GHIA � Vermelho Cereja •........••.. 1969
VOLKSWAGEN - Branco Lotus ....• : .....••... , 1970
VOLKSWAGEN - Àzul Cobalto ................•. 1970

VOLKSWAGEN - Azul Cobalto ',' 1969
VOLKSWAGEN - Pérola .....•...•.•..•..••...• 1968
VOLKSWAGEN - Branco Lotus .......•.••...... 1967
VOLKSWAGEN ..,. Bege Nilo .••..

'

....••...•....• 1967
VOLKSWAGEN - Verde Amazonas .....•••.•.•.. 1966

I VOLKSWAGEN 4 PORTAS - Vermelho e Preto •••.• 1969

IMEDIATO - TAXAS REDUZIDAS - ATENDEMOS
EM DOIS ENDEREÇoS: RUA;FEL.IPE SCt'lMIDTI.$5;;·.
-: RUA .JOÃO PIN.:;t;O �o - FO�ES 2777 e �7J;5,

.

'-NÓS PAGAMOS,MAIS PELO SEU CARRO .

ALVORADA VElcULOS
.

Cornt!rcio de Automóveis em geral
COMPRA- VENDA -'TROCA
�rros Inteiramente rwisados
End. Rue João PiRtO, �,

Fone.4291

CORCEL GT - Cupê - branco e preto
Corcel - Cupê - Gelo
Corcel - 4 portas - azul'
Volks - 1.306 - gelo
Volks .... verde
Volks- azul
Volks':" azul
Volks .:....gelo
VQlks- azul
A� RO WI LLYS _ cinza

1969
1969 ..

1969
1970
1969
1969
1968
1967
1966
1964

FON�S a I::::

o ESTADO

.i\�CIE

NOVACAP VEfcULOS
;2_'__

Fuscão Azul Marinho O.K .:

Volks 1300 70/71
Volks 1300 · .. 1966
Volks 1300 ; .. : 1962

Kombi 1964

A sua casa pode fic,ar tio bonita como aqlJela da revista
<te decorações. Basta revesti-la com

MARMOTEX

. informe-se na.H�OR E L, pelo' fone 2.001, R.ua Jerônimo
Q)elho, 325.

---.::_-:': __ .-

RODOVIARIA EXPRESSO

BRUSQUENSE S.A.
Partidas de FLORIANÓPOLIS ara

BLUMENAU - Direto às 15,00 e 17,30 hor!
V\a .T�ucas, Pôr to Belo, Itaperna, Camboriú
e Itajaí, às 07,30 _ 10,00-- 11,30 _ 13 00

. � 18,00 horas. .

'

Nova Trenta.,.às 07,00 � 13,00 e 18,00 'horas,

EXPRESSO RIOSUlENSE lTOA.
AonanópOÍis à Rio do Sul

às 04,30 - 10,00 e 16,30 horas
Rio do Sul à Flenanópolis

às 04,30 - 10,00 e 14,00 horas

EMP-RESA AUTO

VIAÇÃO CATARIN.ENSE

�ARTIDAS' OlARIAS DE

FLORIANÚPOllS
Para BLUMENAl! DIRETO -:- 8,00; 12,00; 18,00 horas,
Para Blumenau VIa BAL.Camboriú e Itajaí: 600; 7,30'
���b.l02,001 ; 11,30; 12,00; 15,00; 15,30; 16,30; 17,30�

, , e ,30 horas. .

Para Jaraguá do Sul: 6,00; e 16;45 horas. .

Para MAFRA - Via Corupá, São BENTO DO SUL e
RIO NEGRINHO - 6 00 horas'

.

.

Para Joinville DIRETO - 19,3Ó horas.. .'

Para JOINVILLE - Via Bal. Carnboríú - Itajaí - Píçarras _ B�rrll: Velha: ?,30; 9,00; 13,30;14,30; 16,30 horas.
Para Jóinville _ VIa Bal. Camboríú e Itajaf: 500' 700'
11,00; 13,00 e 17,00 horas.

. , , , ,

Para São Francisco do Sul _ 17,15 horas. .

Para CURITIBA: 500' 700' 11 00' 1300' 15 fV\. 1700
h (

, , , ) , , , , ,\.OI, ,

or�. e � 9,09 horas horário suplementar durante o.
verao). A pioneira no transporte coletivo do Estado in
forma que mantém regular serviço de encomendas paraas CIdades supra. mencionadas e serviço de redespácho
para. to}l� o Brasil. Qferece também modernos.e cônfortãveís ônibus para execução de viagens especiais paraqualquerparte do país e exterior. .

. �nfonnaçoes e vendas em nossa agência à Aveni
da Hercflío Luz ou pelo Fone 22-60. No Estreito Rua
Cei. Pedro Demoro Fone 64-02. .

REUNIDAS S.A.
A EMPRESA DE 'INTEGRAÇÃO

CATARINENSE
ONIBUS com PA�lJD_AS DIÁRIAS .DE FLORfANÓPOLI
�
ARA: PORTO UNIAO,passando por Balneário de Cam-

. boriú � ltajaí - Piçarras -:- Barra Velha _ JOIN�
V!LLE - Vila Dona Francisca -'- Campo Alegre -

.São Bento do Sul - Rio Negrinho r- Mafra _ Ca-
noinhas e PORTO UNIÃO.. '.'

.

As 19,30 horas: . ""..' .' '.

'Coii'f""'eo]'lEX"��Si" irriédiatas para PALMA�ó;;J<:":'
CLEVELANDIA'.'-' PATO BRANCO - FRANCIS-
Cº BELTRÃO eCAÇADOR.. .

PARA: SAO MICUEL DO OESTE passando por Balneário
de Camboriú - Itajaí - BLUMENAU .:.. Rio dó Sul
_ Pouso Redondo - Curitibanos - Campos Novos
- JOAÇABA- Xanxerê - Xaxim .: CHAPECÓ"'::'
São Carlos - Palmitos - Mondai e SSÃO MIGUEL
DO OESTE. '"

.

As 19,00 horas. ., .

PARA: LAGES passando por São José _ Palhoça - Santo
Amaro - Alfredo Wagner ,- Bom Retiro r: Bocaí
na do Sul e LAGES.
Às 5,00 -:- 13,JO e 21,00 horas.

PA�: ANITÁPOLIS e SANTA ROSA DE LIMA passan
do por São José _ Palhoça - Santo. Amaro - Ran
cho Queimado e ANITÁPOLIS. .

Às 15 ,3CJ horas, menos aos domingos..
DESPACHOS DE ENCOMENDAS PARA:' Todo O Esta

do CATARINENSE - Marcelino Ramos - Gau
ram - Viadutos - Erechím e InIÍ, rio Estado .do
Rio Grande do Sul; - Todo o SUDOESTE PARA-
NAENSE - CURiTIBA e SÃO PAULO.

.

ONIBUS PARA: VIÂGENS ESPECIAIS E.EXCURSÕES
VENDAS E INFORMAÇÕES :

Em nossa Agência Rodoviária
Av.Hercflio Luz

TELEFONE 3727.

SEU TV ENGUiÇOU?
Conserto urgenfe a domicílio .

Orçamento sem compromisso
Atende-se até às 22 horas.

Peças Originais
AV.-HERCfLlO LUZ, 241

Em frente à Penha, na rodoviária.

BANCA ESPECIALIZADA EM
ASSUNTOS JURíDICOS

ADVOGADOS:
·PROF.· HENRIQUE STODIECK
A. H. B.ULCÃO VIANA
ADERBAL G. DA ROSA
AS S u!Ii TOS: Trabalhistas, Administrativos, Sindical, Previ-.

denciário, Comercial, Civil e Penal. Pareceres e acornpa
nharnento em Instância Superiores.

'E N D E R E ç O : Rua. Arcipreste Paiva sl«. Edifício Praça XV -

Conj. 305/306 - Tel, 2246. CPFs: 002.627.499 -

006.64::..199 - 002.660.869

I ADVOGADOS
DR. EVllASIO' CAON
OAB.SC 0165 - CPF 007896239

. . .

Das 9 às I 2 e das 14 às 17 horas
,

DR. ROBERTO GONZAGA SAMPAIO
.
OAB'SC 233"8 - CPF 18282079

Rua dos Ilhéus, 22 ., Bd. Jorge Daux, Conj. 5

Fones 4515 e 4219

DR. EUG[NIO DOIN VIEIRA
Secretário da Fazenda do Estado (1962-19641

.

Inspetor Fi'lCal de Rendas Internas (1965-1966)
Membro da· Câmara Federal (1966-1968)

ADVOGADO E ECONOMISTA ,

Registros OAB-Se 1.231, CREP - 78 REGIÃO 0128, CRC0739, CPF ... 006645709. Escritório de advocacia ElP8CliI�zada em DIREITO TRIBUTARlb. I. Renda, IPI, ECM ReCLAMAÇOES - DEFESAS -: RECURSOS. FUsOe.'
TRANSFORMAÇÕES E DIVISOES DE EMPRESAS R"dos .lIhéus, 8 - Edif(cio Aplub - Conj.· 85/86, Fone: 47�,Flon8fl�DOI;s - SC. .

DRS..
_

SADI LIMA e
UBIRAJARA DIAS !FALCAO

.
- ADVOGADOS -

Cobranças Judiciais para Emprêsas, Causas Cívei� '.
Trabalhistas e Criminais

.
Rua CeI. Ped/o Demoro, 1.548 - Fone 6351

ESTREITO - FLORIANOPOLl8:

DR. ALDO·'AVILA· DA ··LUZ·
ADVOG4DO
CPF Ó01776628\

.
Edlf(clo Preca XV. 10. and v - Sala 108

liGAR IBAlO I, RA O 10 FEITA CO M
MU,ITO AMOR"

, ZYH·60 - 1250' Khz -' ondas medias
LAGUNA.

24Ô ms.

.OSMUNDO WANDERLEY DA
.

NOBREGA
(CPF - 001844209),

Pareceres e'Consultas Jurídicas.

C A. SILVEIRA LENZI
, (CPF - (01948329)
Advocacia de la. e la. Instânciá - Justiça do Trabalho

,

Atendimento .ao Interior
.

Esaitório: PraçaiXVde Novembro, 31 - Conj. 362
Telefone' 25 11 - Floiianópolis

ADVOGADOS
PROF. WALDEMI RO CASCAES
PROF. OSNI DE MEDEIROSREGIS
PROF. MARIO cLfMACO DA SILVA
DR; RICARDO MAC'rEL CASCAES
DR: PEDRO DITTRICH JUNIOR

CAUSAS CIVEIS. CRIMINAiS
,:",��,.\.. "E ...T.RA��I-t-tISTAS. .

Ed. Jorge Daux'- Conj. 4 (SObreloja)
. Rua dos Ilhéus, '22 - fone 43-03
.Expediente: das 9·,30 às 11,30 e

das 15 às 1?,OQ hpras.
CPFs.: ,083136449,000100491,002671129
082606219 e 001943529.

'

MAJESTIC HOTEL
Rua Traj�no, 4 - Fone 2n(\
tolo centro comercial da cidade

MARIO HOTEL
'A tradiçio da hospedagem OorianopoHtana

Rua Conselheiro Mafra, 26 - F�ne 2968

OSCAR PALACE HOTEL
.

Sente-se honrado em-hospedá-lo
Apartamentos - Suites- r"fio para estacionamento

bar musical
Telefone 3286.- 3638 - rede interna

Florianópolis - Oba de Santa Catarina.

LUX 'HOTEL'
Seu lar fora do lar

O mais Central. da Capital do Estado

Sala de leitura - todos os quartos com telefone

Rua Felipe Schmidt, 9 - Florianópolis.

SWENSON -PALACE HOTEL
Apartamentos com telefone e rádio - suites com

telefone, televisão e geladeira
. Estacionamento para SO veículos
COM AQUELE CAF� MATINAL

Rua�antos Saraiva, 400 - Fones 6385. e 6685

EndereçO Telegráfico SWENSON - Florianópolis
.

Preços especiais para viajantes

HOTEL BRUGGEMANN
Aaora totalmente remodelado.
70 novos aptos. e 50 quartos. ,

.

Gara\em e estaciooamento para 100 veículos.
Amplo sal.o de estar com televisão. "

Rua Santos Saraiva, 1\.0. 300 - CX. P., D-81 e D-82
.

Fones 6230 e 6665.
Estreito - Florianópolis.

HOTa;:L

ROVAL,
RUA JOAo PINTO' _ 'ONY, '1111 .1 ...... t•.

P'LO"IANOPOLIS. SANTA CAT"'''INA - ."un,'
APARTAMENTOS IUITEI'

8U • IAROIM DE INIr'ERNO • ·uLl.o DE .cCEPCOII
"LUO'" • "':DIO 'IUVIIA.O. CNLAOltl'" AI CO�."ICIO"""
",OUICIMINTO ClN'1I4L .' L.VANDI'IAiJ� "'11'0110 '••� ...0...01'Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Na Grande
,

Area
ROMA - Em quatro partidas feitas pela Seleção

Italiana, Giorgio Chinaglia foi quatro vezes às redes -

quatro gols �or;z '.a sua
_

assinatura" de letras fortes,
simples, bem ligtveis. Se nao puser mascara antes da hora
e controlar melhor seu apetite de gigante, esse rapaz tem

tudo para ser o atacante há longos anos procurado e

sonhado pelo futebol italiano. Grande, forte, perigoso
como um búfalo - com todas as características de um

,

atacante-gladiador, mas sem o vício do egocentrismo e

do vedetismo que têm limitado a vida e a obra dos
últimos homens-gol da Itália.

Em síntese, pode vir a ser em pouco tempo o

verdadeiro Gigi Riva: Aquele atacante que os italianos

apressadamente identificaram no rústico e estático

artilheiro do Cagliari - um jogador que reduz, a cada

partida, a sua validade e a sua presença nas equipes que

defende. Hoje, o grande Gigi Riva não passá de um

especialista em "Pedradas". Só aparece nas cobranças de
falta e nos, poucos descuidos de seus marcadores. A

violência de seu chute canhoto e tudo o que resta ao

Riva que até as vésperas do Mundial do México foi
incensado e apresentado como o Pele'Branco. Giorgio o

Chinaglia, nascido em Massa Carrara há 25 anos, centro

avante de vocação e profissão, apareceu no Lôzio - o

clube Pó-de-Arroz de Roma - há três anos. Lembro-me

de um de seus primeiros jogos no Estádio Olímpico,
tanto quanto de um comentário que provocou de meu

amigo Chico Buarque de Holanda, um dos espectadores
do Lázio x Fiorentina que se jogava naquela noite. "Esse
Chinaglia é muito doidão. Está sempre conferindo,
nunca acredita que a bola já é do adversário ou já saiu

pela linha de-fundo. Correndo, até que se parece comigo.

Só que eu não sou tão desengonçado como ele. Mas

pobre de quem o marcar: na certa vai levar um

saudouro" - dizia Chico Buarque, um bom compositor
também na hora das peladas. Nestes três anon, Chinaglia
pôs mais corpo e uma cabe/eira encaracolada - nas

fotografias posa ao lado dos grandalhões da defesa,
exibindo a sua estatura (1,86) e o seu peso (84 quilos} de
zagueiro bem nutrido: Continuou correndo muito, mas
com mais juízo e melhor estilo. Colecionando gols e

inflacionando o preço de seu passe nos leilões que
anualmente os clubes promovem em Milão. Há cinco
meses, quando a Seleção Italiana perdeu o Bicampeonato
Europeu e todos reconheceram que era hora de
renová-la, o de Chinaglia foi o primeiro e mais óbvio dos
nomes cogitados por jornalistas e selecionadores. O

campeonato que disputou na Segunda Divisão, em 1971,
fora mais do que excepcional. Dos 48 Chinaglia ,

"Il
Colosso" ou a "Long John", como o chamam os

torcedores romanos.

Uma comparação entre.as características de Riva e de

Chinaglia é o programa do momento nas arquibancadas,
nas páginas esportivas e nos bares da Itália. Riva e,

Chinaglia, teoricamen te, são gêmeos do futebol. Ambos
jogadores de "Puncn ", pesos-pesados, contundentes. Os
seus êxitos dependem da força física, do mesmo bom

faro e instinto nas jogadas dentro da pequena área. Outra

afinidade. 7 =+ 9 de ação, muito limitada - na extrema

esquerda ou nu clt::atro da área à espera dos lançamentos
longos ou das bolas cruzadas. A paixão de Riva pelo gol
é cega e, por isso, pouco inteligente, nada altrutstica.ele
acredita sempre que na bola dividida; no corpo-a-corpo,
no choque com o adversário, suas chances são maiores.

Em oito anos de futebol profissional, Riva já sofreu duas

sérias fraturas de perna - nas duas ocasiões, em

consequência daquela paixão cega e ingênua.

A grande mobilidade de Chinaglia, a sua origem de
"Peladeiro", o interesse que tem pela bola, onde ela
estiver, a consciência de que precisa e é mais fácil jogar
com os companheiros para compensar sua modesta
'técnica, mesmo o melhor uso que faz de seu grande.
físico - acabam por fazê-lo mais versátil e mais útil. O
marcador de Chinaglia não. pode pensar em outros'

programas, no transcurso do jogo. Jamais o verá com a

mão nas cadeiras, reclamando um passe mal feito ou um

lançamento esquecido como acontece frequentemente
com Riva. Nunca terá tranquilidade para fazer incursões
ao outro lado do campo, abandonando a zona ocupada
pelo seu homem.

Com maior treinamento de jogo aéreo, aprendendo
usar melhor a sua estatura para o jogo de cabeça,
Chinaglia terá corrigido a sua maior deficiência. E poderá
ser, em 1974, em Munich, um dos mais enjoados
atacantes europeus para as defesas Sul-Americanas.

Araujo Neto

Caixa Econômica Federal

loteria Esportiva
Teste 108 (R atificação de resu Itadol

A CAIXA ECONÔMICA FEDERAL - CEF - Comunica que

não houvé' reclamação relativa ao resultado do concurso teste

no.l08.

Assim, na forma do que determina o artigo 16 da Norma

Geral dos Concursos de Prognósticos Esportivos, fica

ratificado em caráter definitivo o resultado publicado no dia

10.10.72, cujo valor para cada aposta vencedora é de

Cr$ 929.549,60
O pagamento aos ganhadores será efetuado a partir do dia

24.10.72, nos segu intes locais:
Brasília: Av. W 3 - q 512 - Lojas 2/B e 3/B - Distrito

Federal;
Esp(rito Santo: Av. Jerônimo Monteiro, 142 - Vitória;
Estado do Rio: Av. Ernani do Amaral Peixoto, 178 - Niterói;
Minas Gerais: Rua Araguari, 489 - Belo Horizonte;
Rio Grande do Sul: Rua Comendador Manoel Pereira, 35 -

Porto Alegre;
Guanabara: Rua Riachuelo, 208 - Rio de Janeiro;
São Paulo: Av. Rangel Pestana, 2020 - São Paulo

Os prêmios prescrevem em 90 dias a contar do dia 24.10.72.

OBSERVAÇÕES:

1 - às sextas-feiras não haverá pagamento, por se tratar de

dia em que são feitas as prestações de contas dos

'revendedores. .

2 - Os pagamentos na Gunabara e São Paulo obedecerão ao

horário de 13h30min às 17h30min e 12h30min às 16h3bmin,
respectivamente.

Após os 13 jogos da

13a. rodada,
a classificação em

cada Grupo ficou
assim: A - Vasco em

10.,lntere
América em 20., B -

Cruzeiro e Palmeiras,
20. Coritiba.

Grupo C - Atlético em

10., 2.0., Corintians
e 30. Santa Cruz. No

D, Ceará e Grêmio

estão em tó., Flu e

Santos estão em

20. A próxima
rodada na quarta-
feira,
terá 11 jogos.

Melhor do Nacional foi
com COritiba x América

Rio - Mesmo sem jogar bem, o Vasco da-Gama empatou
em 1 a 1 com o Santos no Maracanã, numa partida que
teve um primeiro tempo muito ruim tecnicamente mas que
melhorou bastante na etapa final quando os dois times,

pelo menos, demonstraram mais garra e espírito de luta.

Os dois gols da partida foram marcados no segundo tem

po através de Alcindo, aos 16 minutos, e Alfinete aos 31,
aproveitando boa jogada do ataque, principalmente de Tos

tão.

A renda somou Cr$ 124.249,00 com público pàgante de

18.809 torcedores: O árbitro com boa atuação foi Saul
Mendes.

O Vasco empatou com: Andrada; Fidelis, Joel, Renê e

Alfinete; Alcir e Buglê; Jorge Carvoeiro, Silva, Tostão e

Pastoril. O Santos foi de Cláudio; Orlando, Carlos Alberto,
Oberdã e Zé Carlos; Leo, Afonsinho e Nenê; Jair da Costa,
Alcindo e Edu.

, REMO 4 x O SANTA CRUZ

Belém - O Clube do Remo venceu o Santa Cruz por 4 a

O, numa partida em que o time local dominou totalmente

durante os 90 minutos, O Remo fez entrar no segundo
tempo, seu mais novo contratado, o goleiro Luiz Fernando.
Os gols foram marcados por Roberto de penalti aOS 27 e

Caito aos 42 da primeira etapa. Os outros dois marcados no

final, foram aos lQ por intermédio de Louro contra, e Co

peu aos 26.

O juiz foi Vilmar Serra, deixando de assinalar uma penal
ti claro em favor do Remo e a renda somou Cr$ 58.012,00.

Os times jogaram assim: Santa Cruz - Gilberto; Louro,
Sapatão, Paulo Ricardo e Cabral; Jair Pereira e Luciano;
Hamilton, Fernando Santana, Ramon e Givanildo. Remo -

Dico (Luiz Fernando), Aranha, Mendes, Dutra e Cuca; Tito
e Hertz; Copeu, Caito, Roberto e Pery.

\

BOTAFOGO O x O CORÍNTIANS.
São Paulo - Jogando na defesa, utilizando apenas Jairzi

nho e Fischer na frente, o Botafogo empatou com o Corín

tians sem abertura de contagem, no Pacaembu, numa parti
da feia, com poucos lances de emoção.

.

O juiz com fraca atuação foi José Luiz Barreto e a renda

foi de Cr$ 213.571,00 com um público de 30.654 torcedo

res.

O time carioca teve somente duas oportunidades de gol e
o Coríntians uma, com Marco Antônio dentro da pequena
área chutando para fora.

As equipes: Botafogo; Wendel; Edmilson, Brito, Osmar
(Scala) e Marinho; Nei'e Carlos Roberto; Zequinha, Jairzi
nho, Fischer e Dorinho. Coríntians Ado; Zé Maria, Beto,
Luiz Carlos e Pedrinho; Tião e Rivelino; Marco Antônio,
,Vaguinho, Sicupira e Mirandinha.
NÁUTICO O x O BAHIA

Recife - Apesar de dominar o jogo durante os 90 minu

tos, o Náutico não conseguiu evitar um empate sem abertu

ra de contagem frente ao Bahia, no estádio José do Rego
Maciel, e acabou sendo vaiado pela torcida, no final da

.

partida.
Os dois times atuaram assim: Náutico - Lula; Gena, Gil

son, Sidcley e Romero; João Paulo e Vasconcelos; Dedeu,
Paulinho, Paraguaio e Eloi. Bahia - Buttice; Odair, Onça,
Mario Braga, e Souza; Baiaco, Afonsinho e Amorim (João
Daniel), Natal (Simas) Picolé e Gilson Porto.

A partida foi bem conduzida pelo juiz Arnaldo Cesar

Caixa Econômica Federal

Loteria Esportiva
TESTE No. 110

Resultado provisório do Concurso-teste no. 110 apurado
em 23.10.72.

Total líquido a ratear: 15.695.198,90.
139 apostas ganhadoras com 13 pontos, cabendo a cada

uma Cr$ 112.915,60.
Discriminação de apostas ganhadoras por Estado:

Amazonas. . . . . . . . . . . . . . . . . . . • . . . . . . .. . . . . . . . . . . . . • . . . • 4

Bahia ...•.........•.•.............•.......•••.•...... -·1
Brasília.............................................. 4
Ceará ...............•........•••...."................ 1
Estado do RIO

'
'

......•••.....•...•.•.••. : . • . . • • . . • . 8
Goiás 3
Minas Gerais 13
Maranhão.................. ...............•••...•.•. . 2
Mato Grosso ............•...•.•......•.•....•.....••• 4

Rio Grande do Sul ............•...•................•.. 12
Pará .•.... , ....•.........•.•...... :........ .•.. .•.•.• 5
Parafba •........

,
..•.•...

'

•..... '....................... 1
Paraná.. .................•.•...............•.......•. 10
Pernambuco .....•..•. : . . . • . . . . . • • . . . . . . . . •• • . • . • . . . • . 3
Guanabara .' : .....•........ 19
Santa Catarina : ....•. ',' . . • . . . . . . . . . . . . . . . • . . . . • • . 2
São Paulo .....•... , .....•...•......•...•..........••• 47

De acordo com o artigo 17 da Norma Geral dos Concursos
de Prognósticos Esportivos. haverá um prazo de recu rso de 10
dias a contar do dia 24/10172.

As reclamações devem ser formalizadas mediante
preenchimento de formulário próprio, nos locais abaixo',
indicados até 10 dias a contar do dia 02/11/72.

Não Serão aceitas reclamações por via postal.
Amazonas: Gilberto Moreira, 356/366 - Manaus;
Bahia/Sergipe: Rua Lima e Silva, 359 - Salvador;
Brasília: Av. W 3 - q 512 - lo] s&/B e 3/B - Distrito Federal;
Ceará: 24 de Maio, 584 - Praça José de Alencar - Fortaleza;
Espírito Santo: Av. Jerônimo Monteiro, 142 - Vitória;
Estado do Rio: Av. Ernani do Amaral Peixoto, 335 - Niterói;
Goiás: Av. Anhanguera, 4217 - Goiânia;
Mato Grosso: Rua Barão de Melgaço, 732 - Cuiabá;
Mato Grosso: Av. Afonso Pena, 142 - Campo Grande;
Minas Gerais: Rua Araguari, 489 - Belo Horizonte;
Maranhão: Tarquino Lopes, 144 - São Luiz;
Paraná: Rua 15 de Novembro, 2868 - Curitiba;
Pernambuco/Paraíba/Alagoas/Rio Grande do Norte: Rua

Marques do Amorim, 549 - Recife;
Pará: Av. Presidente Vargas, 744 - Belém;
Piau r: Rua Areolino de Abreu, 1173 � Terezina;

IRia Grande do Sul: Rua Comenda�or Manoel Pereira, 35 -

Porto Alegre; ,

Guanabara: Rua Riachuelo, 208 - Rio de Janeiro;
Santa Catarina: Rua Fúlvio Aducci, 1221 - Florianópolis;
São Paulo: Av. Rangel Pestana, 2020 - São Pau lo.

O� números dos bilhetes vencedores do teste no. 110, no
Estado r:le Santa Catarina são os seguintes:
COO. RE:V.

.

No. CARTÃO
20-10002 99.527
20-10005 100.045

OBSERVAÇÃO: para recebimento dos prêmios os

ganhadores deverão aguardar a ratificação ou retificação deste
resu Itado neste mesmo jornal.
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Coelho e a renda foi de Cr$ 69.757,00 para 11.911 pagan
tes.

BRASIL 1 x 2 NACIONAL
Maceió - Com duas falhas da defesa do CRB que parou

para ver Campos marcar, o Brasil perdeu mais uma partida
do Campeonato Nacional por 2 a 1, para o Nacional de

Manaus.
Clinamute Vieira França foi o juiz da partida com regu

lar trabalho. Campos, aos 21 e 41 minutos do segundo tem

po, fez os gols do time de Manaus, enquanto que Edson

Trombada, aos 36 do 20., fazia o único do CRB.

A renda chegou a Cr$ 45 mil cruzeiros, para um público
pagante de 9.790 pessoas. Brasil - Vermelho; GaTO Preto,
Djalma, Major (Dodó) e Ademir; Roberto Menezes e Zequi
nha; Mano, Alves (Reinaldo) e Silva. Nacional- Edson Bor

racha; Antônio Piola, Café, Jurandir (Fausto) e Nelson; Jor
gínho e Daniveal; Ismael (Luis Carlos), Campos, Pedrinho e

Reis.

SERGIPE ° x 2 VITÓRIA
Aracaju - O Sergipe perdeu outra vez jogando em casa,

, agora para o Vitória da Bahia por dois a zero, gols marcados
no primeiro tempo por Gibira. O juiz foi Francisco de Assis

Furtado, com boa atuação e a renda Cr$ 37.443, com

público de' 6.898 pessoas. Sergipe .:_ Lumumba; Zé Oto,
Nilo (Joe!), Valnil e João Carlos; Carlinhos I e Torino;
Adãozinho, Edmilson, Carlinhos II e Leal (Jorge Mendes).
Vitória - G�orge; Roberto, Leleu, Valter e' Fernando;
Claudio Deobato e Osni;' Marquinhos, Gibira, Toia (Zé
Eduardo) e Humberto.
CRUZEIRO 1 x 1 INTER

Belo Horizonte - O destaque para a partida Cruzeiro e

Internacional, que terminou empatada em um, foi o gesto
de Armando Marques. Ele correu do meio de campo até a

trave do Cruzeiro para emprestar seu alvíssimo lenço a Dar

ci Menezes, que chorava por ter marcado contra suas pró
prias redes. Renda de Cr$ 120.012,00, com 23.646 pagan-

.

tes e gols de Toninho e Darci Menezes. Cruzeiro - Hélio,
Lauro, Misael, Darci Menezes e Vanderlei; Toninho e Zé

Carlos; Eduardo (Baiano), Roberto, Dirceu Lopes (Rinaldo)
e Lima. Internacionali- Schnéider; Cláudio, Figueiroa, Pon
tes e Jorge Andrade; Carbone e Paulo César; Valdomiro,
Braulio, Manoel e Escurinho (Volmir) )Arlem).
CEARÁ 1 x O ABC

Fortaleza - Numjogo tumulduadíssimo - houve quatro
expulsões, invasão de campo e denúncias de ql1e o juiz esta

va apitando sob efeito de bebidas alcoólicas - o Ceará Spor
ting ganhou do ABC com um gol de pênalti, feito por Natal,
aos 35 do segundo tempo. No final foram expulsos Samuel
e Da Costa pelo Ceará e Rildo e Nilson, pelo ABC. A renda

somou Cr$ 74.442,00, para um público de 11.722 pessoas.
CORITIBA 3 x 3 AMÉRICA

Curitiba - O América vencia por 2 a 0, já aos 16 minu

tos do primeiro tempo, mas não soube manter a vantagem e

permitiu que o Coritiba virasse o jogo e quase chegasse à

vitória. José Favile Neto apitou o jogo utilizando um creme

no rosto para disfarçar a marca do soco dado por Everaldo

na quarta-feira. Os gols do Coritiba foram feitos por Dirceu

aos 29 do primeiro tempo, Flecha aos 10 minutos do segun

do, cobrando uma falta e Tião contra, aos 15 minutos. O

América marcou através de Tarciso, aos 5 do primeiro tem

po, Guiomar aos 19 e Taquito aos 25 do segundo.

OPORTUNIDADE

VENDE-SE ÓTIMA KITINETE COM 30 M2, NO

CENTRO POR CR$ 28000,00 SENDO CR$ 10000,00 DE
ENTRADA E SALDO A CR$ 900,00 POR MÊS. DI RETO,
,SEM REAJUSTE. NEGÓCIO DE OCASIÃO. TRATAR À
RUA DEODORO No. 11 OU FONAR-3450 ou 3526.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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PedroMoura inverteu tudo no
melhor clássico jogado em 72

, \ '

Egon
Pinga

Jailson
Moenda
Adailton

Juca

AVAl" 1 X 2 F1GUEIREN:SE
Amauri
Vdela (Miltinho) ,

Lili
Batista
Orivaldo
Celso
Miltinho (Bita)
Ademir (foninho)
Lica

Almir

Britinho (Amoldo)
L.Everton (Mickey)

Tião Marino
Land

Moacir
Leo (Ademir)
Renda: Cr$ 7.775,00
Juiz: Pedro Moura com Zilton

Borges e José Ferreira

A venda de laranjas nas sociais do Adolfo Konder deve ter

dobrado, depois que Pedro Alcântara Moura validou o gol de empate
do Figueirense, feito por, Luis Everton, aos 14 minutos do primeiro
tempo. Ele recebeu de Almir e sozinho, em posição, ilegal, só teve o

.trabalho de cobrir Amauri.
,

Este lance irritou à torcida do Avaí e esfriou o time, que jogava
no embalo do gol de Lica, feito aos 5 minutos, depois de roubar a

bola de Jailson no lado esquerdo da área e chutar para a meta vazia,
.pois Egon estava.fora da jogada.

Fernando Bastos passou o jogo inteiro caminhando junto ao

alambrado, fumando muito e xingando o juiz, acompanhado por um
torcedor, que a certa altura do segundo tempo cuspiu no .rosto de

Land, após tentar agredir o jogador.
O comportamento fora' do alambrado de torcedor e presidente,

refletia a colocação do time dentro do campo, a partir do momento

em que o Figueirense começou a jogar o seu futebol, na base de
toques rápidos e tabelas inteligentes entre Tião Marina e Luiz
Everton. ,

A defesa do Avaí não soube suportar a pressão do ataque
adversário e levou um banho, principalmente pelo miolo, onde
Batista reclamou muito e jogou pouco. Lili, Vilela e Orivaldo
entraram no padrão, acompanhando o nervossismo de todo o time.

Do meio de campo para a frente o Avaí só tinha Moacir e Lica,
em, .em jogadas isoladas, tentendo furar o esquema defensivo, do
F igueirense, que não era perfeito mas suficiente para impedir
qualquer lance mais positivo Dor parte do adversário.'

O Figueirense tranquilo e jogando certo, chegou logo ao segundo
gol, justamente por uma falha de Batista, que levou uma "janelinha"
de Tião Marina no meio do campo. Dali a bola foi para Luiz Everton

Hercílio Luz
perdeu outra

correndo sempre
-

pelo lado direito e cruzando para Land, meio

agachado. faturar o segundo, aos 31 minutos de jogo.
Antes, aos, re, numa jogada connfusa, Egon pegou a bola um

pouco antes da risca, largou e depois pegou outra vez, Osjogadores e

diretores do Avaí quedam o gol mas Pedro Moura em cima do lance
mandou-o jogo prosseguir e não deu bola nem mesmo para a peitada
que levou de Batista, que viera lá de sua área até o lado oposto do
campo para reclamar.

"

NO ESCURO
O segundo tempo foi jogado grande parte "à luz de velas", o que

talvez tenha contribuído um pouco para a má arbitragem de Pedro,
, Moura, além dos auxiliares José Ferreira e Zilton Borges; grandes
responsáveis pelos lances duvidosos surgidos durante a partida.

Miraglia tentou mexer no time, colocando Bita no 'lugar de

Miltinho e' deslocando este para a posição de Vilela. Se o Avaí tinha
problemas no primeiro tempo, .no segundo eles redobraram,
permitindo ao Figueirense continuar e ampliar o domínio.

'

Até os 19 minutos, o clássico' 186, foi o melhor dos sete

disputados este ano. Com a expulsão justa de Moenda e Ademir, o
jogo caiu muito, embora o Figueirense não tenha diminuído o ritmo
nem tenha partido para os expedientes comuns utilizados quanao o'
time quer garantir um resultado positivo. O Avaí é que complicou a

partida, apelando para as jogadas desleais e· reclamando muito de
Pedro Moura. Aos 29 minutos Celso deu uma cabeçada em Land. O

ponteiro revidou e ganhou o cartão vermelho de Pedro .M;oura.
Mas quem tinha razão mesmo de reclamar do juiz era o

Figueirense, que teve um gol de Luiz Everton injustamente anulado
aos 37 minutos.

O clássico representou mais uma' decepção para a torcida do
Avaí, que ainda não viu seu time ganhar nenhuma do Figueirense
este ano. Essa a razão dos aplausos para o adversário no fim do jogo.
As laranjas e vaias ficaram para o trio de arbitragem e jogadores do
Avaí,

Quando Lúcio Fleck da Rosa escalou o time para sair
jogando contra o Colorado, Duia, emprestado pelo
Palmeiias até dezembro, não se conformou em ficar no

b anca e se retirou do estádio. Ontem retornou
definitivamente para Blumenau.

Depois de solucionado o problema, o Hercílio Luz
entrou no campo com tranquilidade e confiança, certo de
conseguir SUá reabilitação, já que entrou mal no Integração, '

sendo goleado pelo América por 4 aO.
/ O Colorado, ainda cansado da partida amistosa de
sexta-feira contra o Avaí, não pensava em vitória, más
esperava pelo menos um empate.

'

Aos 25 minutos, Zenon passou por Natália e entregou a

bola limpinha para Zé Carlos que sozinho frente a Negri,
'

,

não teve' tranquilidade e chutou forte mas nas 'mãos do
, goleiro. O Colorado .em contra-ataque, raro por sinal,
perdeu boa oportunidade quando João Carlos chutou forte
para fora com Angelo vencido. "

SEGUNDO TEMPO
Para tentar furar o bloqueio do Colorado, Lúcio Fleck

fez apenas urna alteração para o segundo, tempo. Tirou
Sérgio e colocou Loreni, Mas, de nada adiantou a

esquematização tática do treinador, pois aos 4 minutos', no
, único ataque da-segunda �tapa, Pedrinho, deslocado pela
direita centrou forte e Angelo defendeu parcialmente.
Ademir de cabeça fez o 1 a O- '

Com a vantagem no marcador, Hélio Alves recuou todo
o time para garantir o resultado e Lúcio ainda fez mais uma
tentativa. Colocou Rainoldo no lugar de Loreni, mas sem

resultado prático.
Rom:Ualdo fez sua extréia e junto com -Márcio, que

retomou ao time depois de 4. meses inativo, se constituiram
nas duas melhores figuras em campo.
A renda fraca somou Çr$ 3.134,00 e os times jogaram

assim: Hercílio Luz - Angelo; Djalma, Cesar, Edson e

Helinho; Zenon e Dilzo; Marcia, Romualdo, Zé Carlos e

Sergio (Loreni depois Rainoldo). Colorado - Negri; Alvaro,
Zequinha, Bira e Paulinho; Natália e Pedrinho; Toni,
Ademir, Careca e João Carlos.

Dirceu Marques da Federação Paranaense de Futebol foi
o juiz, com um bom trabalho, auxiliado nas laterais por
Adir Pires e Domingos Corrêa.

II'
I Jorge Ferreira

ainda invicto,
A vitória para Jorge l'eI!'eira teve um sabor diferen�ois desde

que chegou ainda não perdeu para o Avaí: "É a sexta vez que jogo
contra o Avaf e ainda não perdi e no jogo de hoje, sempre acreditei
mais no meu time. Estávamos mais embalados".

" Achou o treinador que a vitória foi" justa e merecida, devido ao

Figueirense ter mais conjunto e de vir treinando certinho há muito'
,tempo: "Nosso time foi melhor os dois tempos, técnica e

taticamente, apesar do Avaí ser um adversário perigoso e precisar
muito da vitória". ,

, Sintetizando, Jorge analisou a partida e chegou a conclusão que:
"Ganhou o melhor, como sempreacontece e fomos realmente -nós
os donos da partida". . ..

Para o treinador, a arbitragem prejudicou os dois times: "no caso
das expulsões não levamos amelhor, pois acredito que os dois times'
sairam prejudicados". '

Jorge Ferreira, quando chegou para o Figueirense recebeu
muitas críticas e não se saiu bem nos primeiros jogos: por isso,

, entende o problema de Miraglia "O novo Avaf tem bons jogadores
mas o tempo foi curto paraMiraglia arrumar o time. Sei bem disso
p�r e�periênci� própria. �as daqui a 5 ou 6 jogos tenho certeza queMiraglia armara um bom time". 'I

Miraglia falou muito �a arbitragem:
não é melhor que o Avaí. Não era pre
cise eles recorrerem ao juiz para ga
nhar o jogo. Com um árbitro destes
eles ganham até da seleção brasileira".

Só uma atenuante poderá salvar o
trabalho horrível de Pedro Moura, se

gundo o treinador do Avaí: "se ele for
principiante vá lá. Mas se for veterano
não tem as mínimas condições, tem
que deixar o apito imediatamente".

'

E continuou Miraglia: "ele foi tão
mal intencionado que as expulsões só
vieram a prejudicar a nossa equipe;
pois tiraram da partida os nossos joga
dores chaves que não mereciam a puni
ção imposta pelo juiz. Ademir e Celso
são jogadores disciplinados e que não
costumam ser expulsos".

"Com Moura no apito e Zilton
I Borges de bandeira, o Avaí jamais en

trará -em campo, pelo menos enquanto
I eu for presidente" (Fernando Bastos).

� Mas' não foi só Fernando que criti
cou a arbitragem de Pedro Moura, que
foi o assunto de vestiário. Todos os di
retores o condenaram. Miraglia foi
mais longe: "não costumo falar das ar

bitragens, mas esta de hoje foi uma
vergonha, uma verdadeira falta de res-,
peito. Nunca vi um juiz assim em toda
a minha vida".

I I Embora reconhecendo que o Fi-

gueirense é uma boa equipe, que cor

reu muito, Miraglia achou que com'

outro juiz o resultado seria diferente:
"o Figueirense é um bom quadro, mas

Mas esta derrota não tirou o ânimo
. de Miraglia e achou até" que ela serviu
para ele poder observar ainda mais os

jogadores. A queda de produção da
equipe, no segundo tempo para Mira
glia, foi assim analisada: "apesar da
arbitragem calamitosa e escandalosa,

, Vilela fez muita falta e quebrou' a es

quematização defensiva. Quando ia coo,

locar o Vilela na quarta zaga no lugar
de Batista e fazer entrar Gonzaga, ele
saiu lesionado do campe".

Amauri também não se conformou
com o juiz e o gol de empate do Fi
gueira: "o impedimento foi escandalo
so, horrível, não tem nem adjetivo pa
ra classificá-lo. Só o "seu" juiz é quem
não viu. Dessejeito não dá mesmo":

IU�1Ifl3ll2A\lf =s Chuva acabou com o .iogo
Indústria e Comércio ltda. do América ant-es da hora
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investindono Fundo Crescinco, e torne-se sócio
das mais sólidas emprêsas do país.
Administrado pelo,
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Se você mudou de enderêço, informe-nos.
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Escreva para a Caixa Postal 4778, São Pauto.

Agente em FJ_orianópolis:
O SOM A R NAS C I M E N T O

Rua T--ce. Silveira, 29'-Tel:4674
Florianópolis - Sta. Catarina

Joinville (Sucursal) - U América jogou
domingo sua quarta partida pelo Torneio
Integração, contra o Pinheiros, no Estádio
Qlímpico, empatando em um gol.

No primeiro tempo o domínio foi do
América, 'que 'não soube aproveitar as fa
lhas da defesa adversária. No segundo o Pi
nheiros voltou mais agressivo e teve mais
chances de gol do que o time de Lauro
Búrigo.

O primeiro gol saiu aos 20 minutos,
quando Jairzinho cruzou a direita para o

meio da área. O zagueiro Nininho tentou
rebater e deixou a bola nos pés de Fontan:
1 x O.

Aos 37 minutos, num ataque perigoso
do Pinhe iros, Taco recebeu falta de
Ladinho, próxírno à meia Lua. Nei cobrou
forte e rasteiro para a defesa parcial de Da

Costa. No, rebate Or1i:IÍido dlíbloií li Ladi
nho e chutou para o empate,

A partida terminou .aos 34 minutos do
segundo tempo, depois que um temporal
-alagou em poucos minutos todo 'o grama
'do. O juiz Leandro Facco suspendeu o jogo
em comum' acordo com dirigentes de Amé
rica e Pinheiros.

.Pelo América jogaram Da Costa; Neli
nho, Badeco, Ladinho e Bebeco; Veneza e

Chico Samara (Hamilton); Jairzinho, Fon
tan, Tonho (Paulo Roberto e João Carlos).'

. O Pinheiros empatou com Amauri; Eduar
do, Zezinho (Paulo Santos), Nininho e

Adir; Edu, e Nei; Jairo, Taco, Orlando e Zé
Roberto,

O juiz regular foi Leando Facco, da Fe

deração Paranaense de Futebol, auxiliado
por Irineu Cadorim e Claudionor de Souza.
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Atlético ganhou: JxO
O Iguaçu na tarde de domingo decepcio

nou a "SUa torcida que compareceu ao está
dio de Vila Oficina, jogando mal e sendo
derrotado pelo Atlético por 1 a O, perden
do a invencibilidade e liderança do Torneio

, Integração.

A novidade
-

no time de Valdemar Cara
bina, foi a estréia de Madureira no .coman
do do ataque ao lado de Liminha. Já nos

primeiros minutos da partida, o Atlético'
passou a dominar e aos 8, Serginho bem
lançado por Madureira quase marca. O
Iguaçu tenta o gol em contra-ataques mas,
vendo o domínio do Atlético se retraiu pa-

'

ra segurar o empate, que aquela altura seria
um bom resultado. Como Atlético por me
recer o gol e a 'defesa do time de União da
Vitória suportando a pressão do adversário
termina o primeiro tempo, com o resultado
em branco.

>
,

Para o final, o União fez apenas uma

substituição: tirou. Santos que estava rece

bendo um passeio de Liminha e Madureira

Figueira
pronto para
o Nacional
em 1973

'e colocou Gentil, que jogou discretamente.
O

.

ritmo de jogo do time de Carabina
não se modificou, e Madureira -em tarde
inspirada, foi o melhor jogador em campo.
E foi de seus pés que saiu o gol que daria a

vitória ao Atlético. Depois de passar por
Índio, Belga e Chavala, entregou a bola lim-

,

pa para Liminha, que frente a Rock, não
teve trabalho em colocá-la no canto esquer- ,

do, aos 23 minutos.

Mesmo vencendo, o Atlético continuou
atacando e dois minutos depois quase am

plia. Liminha novamente frente ao goleiro
chuta para fora.

Eraldo Palmeirini, foi um bom juiz, a

partida rendeu Cr$ 17.400,00. atual record.
no Integração.

Os dóis times jogaram assim: Atlético -

Picasso; Renatinho, Alfredo, Almeida e Jú
lio; Silva e Valtinho; Nilton, Madureira, Li
minha e Serginho. Iguaçu - Rock; Bugrão,
Chavala, Belgá e Santos (Gentil); Indio e

Tito -Cola; Carlos Magno, Lourival; Rota e

Cunha (Paulinho).

O Figueirense na noite de ontem, em reunião
de sua diretoria, assinou contrato para a conclu
são total ,da construção do estádio Orlando Scar
pelli. A concorrência, que teve a participação so

mente de I duas firmas, apresentou como vencedo
ras: Emaco Estruturas Metálica� para fazer 4 mil

metros, de cobertura metálica e a Cihab - Cons
trutora e Imobiliária Habitacional Ltda., para
conclusão do projeto do estádio.

1\. pnmeíra etapa das obras - cobertura metá
lica -, será' totalmente paga pelo governo do esta

do e a segunda, custará aos cofres do clube, a

j importância de Cr$ 4.767.509,11.

A Emaco entregará ao Figueirense sua obra
dentro de 120 dias e a Cihab -<:oncluirã" os traba
lhos em duas fases. Na primeira-em março de 73,
estarão concluídas as gerais, fosso e dois túneis,
sendo uma para os juízes e outro para os jogado
res. O estádio estará totalmente construído em
março de. 74, com a capacidade para 46 mil ex-

pectadores.
•

Para setembro do ano que vem, garantiu o

presidente Ortiga, que Santá Catarina já terá seu

estádio para disputar o Campeonato Nacional,
com as condições exigidas pela CBD, pois o Fi

,gueirense saiu da fase de projetos e entrou na de

execução.
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Informamos a indús+ria e comércio e a quem possa interessar

que o sr. S.ILVIO LUIS ROSEMBERG foi afastado do cargo que

ocupava nesta organização em data de 26/fJ/72, não podendo praticar

qualquer ato em nome desta Companhia.
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